Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 8522 - 8624

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

8522 - Curso de desarrollo.... ¿Qué éxito?.... Últimas gracias....

8524 - La afirmación de caridad divina en situación grave....

8534 - Perseverar en ideologías erróneas, ansiar la Verdad

8535 - El Apocalipsis de Juan

8537 - “Dios envió a su Hijo a la Tierra”

8538 - El curso de desarrollo se lleva a cabo según la ley....

8539 - Lucha contra el error....

8540 - El cuidado del Señor por Sus siervos....

8541 - Creencia a Dios en Jesús....

8542 - El auge de la tierra.... una pronto ruina....

8543 - Sólo la verdad es una luz correcta....

8544 - La Palabra de Dios debe ser escuchada....

8549 - Fortificaos mediante mi Palabra antes de que llegue el caos

8555 - Recibir la Verdad obliga - Errores

8556 - Las dificultades y sufrimientos son medios para encontrar a Dios...

8557 - La Palabra resuena en el universo...

8558 - Exceder la autoridad del oponente y terminar...

8559 - Dios corteja por los trabajadores de viña...

8560 - Entrega del hombre a la voluntad divina...

8561 - Jesús debe ser aceptado conscientemente como Redentor...

8562 - El conocimiento veraz puede reducir la resistencia...

8563 - Transmitir el conocimiento sobre el propósito de la vida terrenal...

8564 - El proceso de vuelta....

8565 - Dios asegura ayuda a los trabajadores de las viñas...

8566 - El proceso de la creación y de la caída de los seres...

8569 - La transformación de la fuerza en creaciones....

8573 - Espiritualización del alma y del cuerpo.... ¿Qué es el cuerpo material?....

8574 - La Espiritualización del Cuerpo de Jesús

8575 - Explicación de la materia y su tarea....

8582 - ¿Qué era el hombre y cuál es su tarea terrenal?

8584 - El amor a Dios se manifiesta en amor al prójimo

8586 - ¿Qué era el Cuerpo de Jesús?

8587 - Declaración correcta de la obra de la redención y de la encarnación de Dios....

8589 - Oración por Fuerza y Gracia. Soberbia... Humildad...

8590 - Dios solamente pide amor de los hombres....

8594 - Con medios dolorosos se puede llegar a tener fe

8600 - La obra redentora de Jesús fue el comienzo de una nueva etapa en la obra de repatriación....

8601 - Solo el amor sirviendo lleva a la perfección....

8603 - El destino del negador de Dios....

8604 - La responsabilidad ante el poder mundial....

8607 - La fuerza del rezo....

8609 - La razón de la transformación....

8613 - La Creación es Obra de Dios

8615 - Falsa representación de Dios - Error

8618 - La creencia en Jesucristo está en peligro, por eso revelaciones....

8619 - Caos después de la Intervención

8620 - Suplemento para la comunicación B.D.8586. ¿Qué fue el Cuerpo de Jesús?

8622 - La Divinidad es insondable

8623 - Obras de trampa.... (Ofinis....)

8624 - La destrucción de la Tierra, resultado de experimentos

Curso de desarrollo .... ¿Qué éxito? .... Últimas gracias ....

B.D. 8522 from 8 de julio 1963, taken from Book No. 90

Tuvisteis que cubrir un largo curso y ahora debe ser terminado .... Pero, ¿qué grado de madurez espiritual habéis alcanzado vosotros los humanos? ¿Qué altura espiritual habréis alcanzado cuando vuestra vida física ha terminado? ¿Cuánto os habéis acercado a Mí como vuestro Creador y Padre desde la eternidad? ¿Hasta dónde habéis doblado vuestra voluntad bajo la Mía, y qué grado de amor Me mostráis? Todo esto ahora decide vuestra vida en reino espiritual, porque habéis terminado vuestro curso en el mundo material .... a menos que todavía estéis tan lejos de Dios que estéis destinados a ser desterrado de nuevo en la materia sólida.

Vosotros, los humanos no sabéis que os encontráis al final de un curso increíblemente largo de desarrollo en la tierra, no sabéis que solo tenéis un corto espacio de tiempo hasta que finalmente dejéis esta tierra. Vuestro ego luego se muda en un nuevo mundo, que sin embargo es bastante diferente, dependiendo del grado de desarrollo en el que os encontréis cuando muráis. Un tiempo interminable estuvo disponible para vosotros para alcanzar un grado de madurez que os asegura una vida feliz y sin preocupaciones en el reino espiritual .... pero de qué manera diferente se usó este tiempo .... y cuán abajo se ha quedado la mayoría de la gente porque no hicieron buen uso de la vida terrenal porque no se esforzaron por ningún tipo de perfección espiritual.

Pero aún ahora se les concede un breve periodo de tiempo que, si usan correctamente su voluntad, les puede permitir alcanzar un grado de madurez .... Y la gente no presta atención a este último tiempo de gracia, no hacen nada para desarrollarse hacia arriba .... viven todavía en la tierra, pero en la muerte espiritual .... y el tiempo infinitamente largo de su curso terrenal en el estado de obligación fue en vano .... El hombre se esfuerza de nuevo por lo que ya había superado hace mucho tiempo: la materia dura. Y es por eso que esta se convertirá en su destino, su destino en el tiempo, que vendrá después de este tiempo.

La gente no sabe del largo camino que sus almas ya han recorrido, pero tampoco aceptan el conocimiento al respecto, si se les ofrece, no lo creen cuando son alertados por los que saben porque su ceguera espiritual les impide hacerlo y no se les puede dar otra luz que en forma de discursos, que les son dados en Mi nombre por Mis siervos en la tierra. No lo creen porque no soportan la verdad, porque al aceptar la verdad tienen que renunciar a todo lo demás de lo que no creen poder separarse .... Y si quiero ofrecerles ayuda, entonces Yo mismo tengo que quitarles de lo que no quieren renunciar, para aclararles la impermanencia, la fugacidad y la fragilidad de todo lo que llena sus mentes y aspiraciones.

Tengo que causarles un gran dolor, tengo que infligirles una herida que los inquiete, para que se acerquen a Aquel, Que ha estado lejos de ellos hasta ahora .... para que aprovechen el corto espacio de tiempo para sanar sus almas enfermas, cuando el cuerpo es impotente para resistir, o para entregar cuerpo y alma a Aquel, Que todo puede sanar y devolver a la vida .... A los humanos no les queda mucho tiempo para el final, y todavía intervendré obviamente en los destinos de las personas para salvarlos para la eternidad. Porque lo que hay en la tierra pasará .... pero los tesoros espirituales que aún adquiera el alma permanecerán y un día la harán feliz después de su muerte corporal ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La afirmación de caridad divina en situación grave ....

B.D. 8524 from 10 de junio 1963, taken from Book No. 90

Y si vais a perder todo teneis a Mi, Él que es el Señor sobre todo, sobre el universo, sobre el reino de la luz y la oscuridad, teneis a Mi Del que salió todo y Él que puede salvar todo en la penuria más grave .... Y si tenéis la creencia en que Yo os ayudo lo vais a recibir, aunque la posibilidad para eso será mínima. Pero Yo sé lo que os haga falta y lo vais a recibir. Además podré manteneros con Mi fuerza que va a fluir en vosotros .... porque Él que ha creado todo lo que estáis viendo, a Él es verdaderamente posible de manteneros con vida por Su voluntad. Y en eso deberíais creer y así vais a esperar sin temores al desastre inminente, vais a saberos siempre cuidados en Mi protección y Mi gracia y entonces vais a pensar y actuar en Mi voluntad.

Y tenéis que pasar por una desgracia increíble y no tenéis que temerla y vais a obtener de forma maravillosa lo que haga falta para aprobar la fuerza de la fe a los semejantes. Entonces debéis señalar a la gran misericordia, gracia y poder de Dios, aunque los semejantes quieren negarle .... Debéis presentarme a ellos, a Mí quién les dio también a ellos la vida y anhelar la vuelta suya a Mi. Os saldrá fácilmente de hablar frente la gran penuria del hombre, los que serán tocados fuertemente por su falta de fe y que les toca todo con mucha más angustia que a vosotros que sabeis del propósito y sentido de todo lo que vendrá. En vuestra tranquilidad y serenidad frente a los acontecimientos terrestres, en vuestra fuerte creencia y la ayuda obvia que estáis experimentado, mucha gente se va a alentar, van a reflexionar y pueden llegar a creer si están de buena voluntad ....

Los demás se encuentran bajo control de Mi adversario e intentan triunfar a coste de sus semejantes. Y por eso podéis ver su intención espiritual y si cuentan con éxito terrestre sabéis que es con ayuda del adversario que les va a llevar al declive .... Y también ellos van a encontrar sus seguidores de una major magnitud que vosotros, que intentéis llevar a los hombres a vuestro lado para darles información sobre el reino espiritual y Su Señor .... vosotros mismos no debeis flaquear nunca, solamente anhelar a Mi presencia y juntaros aún más íntimo conmigo mientras la penuria aumenta que tiene que caer sobre la humanidad por culpa de su situación de lejanía conmigo y que va a tocaros también. Pero siempre será aguantable por vosotros porque conozco a los Míos y los Míos Me llaman y no se deja sin ayuda.

No debéis daros por vencidos aunque os vendrá mucha presión encima .... Mi poder es más fuerte y Mi amor nunca se agotará de hecho que estaré siempre con vosotros, con los que reciben y viven a Mi palabra .... No tenéis que temer nunca que el padre dejase a Sus hijos, porque escucharé a cada grito y ayudaré donde haga falta .... Únicamente tenéis que creer en Mí, en Mi amor y en Mi poder. No tengáis miedo de hablar de Mi y de Mi amor a los que no me han encontrado todavía, que no me conocen como un Dios de amor y que por eso no saben nada del origen y propósito de sus penas .... debéis predicar entonces a Mi evangelio igual que Yo os he enseñado .... debéis darme a Mí mismo la oportunidad de hablar a través de vosotros y anunciarles el final aproximado para que se puedan preparar antes de que sea tarea. Y se ven las consecuencias de una profunda y viva creencia, también su fe se activará y se fortalecerá y el pequeño grupo de los Míos siempre se puede agrandar todavía, porque se lucha por cada alma hasta el final que no estará lejos.

Todavía tenéis bienes terrestres a vuestra disposición, pero debéis usarlas para la obra de caridad, debéis ganar bienes espirituales que tienen larga duración, porque los bienes terrestres tenéis que dejar atrás si eso fuese Mi voluntad ....Y entonces se mostrará quién pertenece a los Míos, porque el cual repartirá lo que le quede y recibirá de Mí otra vez la prueba de gracia, Mi amor y poder para que no tenga que pasar pena .... Y cada vez debéis considerar que solamente hay Uno que tiene el poder sobre el cielo a la tierra, para Él nada es imposible y cuyo amor es indeterminable .... Y a este Uno debéis llamar ya y en la penuria grande que vendrá sobre la humanidad .... Rezad para que vuestra creencia llegue a obtener esa fuerza que os permite dejar todo a Mi, cuando os dejáis vosotros mismos a Mi y cuando os someteis bajo Mi voluntad .... Y de verdad, el padre no dejará nunca a Sus hijos, escuchará cada grito y repartirá la gracia de Su amor, donde le espera una fe profunda y activa ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Perseverar en ideologías erróneas, ansiar la Verdad

B.D. 8534 from 19 de junio 1963, taken from Book No. 90

Es una empresa imposible, llevar la Verdad a los hombres, quienes se creen que ya la poseen, pues estos se cierran y no aceptan nada, por muy seductora que se les ofrezca. Ellos persisten obstinados en las enseñanzas que poseen, sin relfexionar si tienen derecho de ser verídicas. Y cuanto más tiempo se ha conservado tal ideología entre la humanidad, tanto más difícil es exterminarla, la tiniebla es tan grande, que ningún rayo de luz puede penetrarla. Ya, puesto que los hombres se imagínan erroneamente estar en posesión de la Verdad tampoco me pedirán a Mí por la Verdad, y por eso no es posible llevarles un saber verídico. Y si entre estos hombres se inicía un debate sobre la Verdad y mentira, dejan sólo que esté activo su intelecto y por eso no llegan jamás a la meta, al verdadero reconocimiento del error y de la Verdad. La nocion "del obrar del Espíritu" en el hombre, es también incomprensible para ellos. Ellos insisten siempre, y se atienen a un saber que de forma educativa recibieron una vez, del cual se creen que es la Verdad, y no se dejan sacudir de esa creencia. Y sin embargo están en profundo error y no lo reconocen, porque su espíritu está oscurecido.

Llevar la Verdad a estos hombres, será sin resultado tanto tiempo, hasta que un anunciador de Mi Palabra logre sacudir su firme convicción, hasta que él logre despertar dudas en esos hombres al presentarles la concisa Verdad, de tal modo que esos reflexionen y entonces existe una posibilidad de que su mente se aclare. Y esto sólo será posible, si el hombre lleva una vida de amor. Puesto que precisamente en los hombres que caminan en el error ponen en primer plano los preceptos promulgados por el hombre, preceptos que no tienen importancia, pero los Preceptos del amor los posponen atrás o sólo como algo secundario son apuntados, les falta por eso a los hombres el amor, el cual les daría la claridad del espíritu. Y así es siempre sólo lo decisivo el grado de amor en un hombre, si está abierto y hasta que punto, si se le lleva la pura Verdad. Sólo un hombre solícito en el amor se sentirá conmovido por la Verdad y dispuesto a admitirla, y sólo aceptará un hombre que está dispuesto a amar Mis Revelaciones directas y examinará su forma de pensar que tiene hasta ahora. Entonces en verdad que se puede hablar de una gran ganancia, pues uno así abogará por la Verdad donde sea siempre posible.

Pero generalmente son todos los esfuerzos en vano, de liberar a los hombres de su mente equivocada, no estarán dispuestos de cambiarla a cambio de la pura Verdad, se defenderán contra la luz y se sentirán satisfechos con una luz que los ciega, la cual sólo debilita sus ojos, de tal modo que no pueden ya reconocer más una luz auténtica. La Verdad no se abre paso a la fuerza, sin embargo, todo se hará para hacerla accesible a los hombres; pero donde no se puede reprimir la resistencia, allí permanecerá oscuro, porque los hombres mismos oponen resistencia, la que no puede ser rota a la fuerza. Tampoco grande acciones logran un cambio del pensamiento, pues cada hombre de por sí es responsable de sí mismo, y lo que intente un espíritu despierto de aclarar, sólo encontará acogída favorable donde el suelo esté ya preparado por una vida de amor, donde las condiciones previas están dadas para un pensar claro, justo, para un reconocimiento de la Verdad. Por eso tampoco se deja exterminar el error metódicamente, cada uno de los hombres tiene que arreglárselas con él mismo queriendo con agrado estar en la Verdad. Mientras esa voluntad no exista, el ansía de la Verdad, es también inútil toda clase de esfuerzo de enseñar otra cosa a los hombres.

Sólo una cosa se puede intentar siempre, incitar a los hombres a una vida en el amor, de ponerles en claro la importancia del amor, que el amor es la única posibilidad para llegar a la bienaventuranza, y todos los demás actos y acciones tradicionales no le aportan al alma ni la más mínima ventaja, si el amor no está encendido en un hombre. Y ya se consigue mucho, si un hombre deja que le llegue al corazón tal sermón de amor y se esfuerza por estar en el amor caritativo desinteresado. Entonces hay esperanza de que su mente se clarifique, porque el amor enciende una luz en él, el amor despierta a la vida la chispa espiritual y ésta influye con éxito al hombre por dentro. El recibirá también la respuesta al dudar y preguntarse, tan pronto como él lo desee seriamente. Será siempre un despertar en pequeña dimensión la que tenga lugar, porque la noche envuelve ya epesamente al hombre y les falta la voluntad de querer llegar a la luz.

La convicción de estar en la Verdad, es el veneno más efectivo que podía dar el enemigo a los hombres. Y no obstante, los hombres no están perdidos sin remedio los que quieren escaparse de su ínfluencia. Mas la voluntad es libre, y por eso se les puede predicar siempre sólo el amor, y según cumplan los Preceptos divinos por su parte se irá cambiando también su estado espiritual. Podrán salir de la noche a la luz del día, reconcerán la Verdad y si quieren se desharán del error, y Mi Fuerza y Gracia les ayudarán siempre a que acepten la Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El Apocalipsis de Juan

B.D. 8535 from 20 de junio 1963, taken from Book No. 90

Todo que corresponde a mi Palabra lo podéis aceptar como Verdad y también lo podéis defender como Verdad. De modo que también sabéis qué sentencia podéis establecer cuando os llega un bien de pensamientos. Pues esto lo debéis saber hacer - vosotros que recibís Enseñanza directamente de Mí... Porque debéis rechazar todo lo erróneo y prevenir a los semejantes, para que no lo acepten.

Ya que por mi parte debéis divulgar la pura Verdad, también hace falta que censuréis toda clase de error como obra del adversario; de modo que procuréis protegeros a vosotros mismos y a vuestros semejantes de su influencia; pues él también se sirve de cuerpos humanos para lograr sus planes... para socavar la pura Verdad, pues provoca confusión entre los hombres que ya no saben el qué aceptar.

Pero nada más vosotros mismos daros cuenta que mi adversario está actuando, también es vuestra obligación proceder contra ello. Por eso quiero daros una explicación que, otra vez, sólo puede daros Aquel que sabe todo - Aquel para quien no hay nada desconocido, y que puede comunicaros este Saber mediante el Espíritu: Hay mucho cuyo sentido a vosotros los seres humanos resulta oculto, lo que precisamente sólo Yo os puedo dilucidar.

En todos los tiempos, mediante videntes y profetas, os he llamado la atención sobre acontecimientos que aún se encontraban en un futuro lejano. Pero conforme al estado de madurez de la humanidad mis predicciones o visiones siempre estaban dadas de manera encubierta, de modo que siempre hacía falta un espíritu despierto para su entendimiento correcto. Y como muchas de las profecías se referían al último tiempo antes del fin, también quedaban incomprensibles para los seres humanos. Pues me había guardado el Derecho de que Yo mismo iba a descubrir el secreto en cuanto haya llegado el tiempo dado.

Incluso a mis videntes y profetas las imágenes que vieron les resultaban un secreto. Pues hablaron e anotaron, en parte empujados por mi Espíritu y en parte iluminados por Él - El que hizo que también vieran cosas que iban a suceder en un futuro muy lejano...

De modo que hasta hoy en día se han conservado anotaciones que hablan de las visiones de mi discípulo Juan... anotaciones que encontrarán su explicación en el último tiempo antes del fin... anotaciones que antes también eran insignificantes para los hombres dado que estos no las comprendían. Sin embargo, tienen un sentido intrínseco muy profundo porque representan imágenes de lo que mi discípulo había visto –pues tenía el don de la visión espiritual–, pero que aun así tampoco podía interpretarlas. Y si Juan las hubiera comprendido, esto tampoco habría sido ventajoso para él y sus semejantes porque todo el tiempo de su desarrollo en la Tierra aún estaba delante de ellos - un tiempo para que en él los seres humanos aún pudieran aprovechar de la Redención por Jesucristo.

Además, un saber del significado de las visiones habría ahogado en los hombres todo ascenso espiritual, de modo que la libre voluntad habría quedado limitada...

Yo sabía muy bien que al final de un período de Redención la actividad de mi adversario iba a tomar grandes dimensiones... y que al final la humanidad iba a llegar a un punto de espiritualidad tan bajo que una consciencia nítida de esto habría resultado dañino para los seres humanos.

Yo hice que mi discípulo viera todos estos acontecimientos del final espiritualmente, pero en estado despierto... y cuando anotó sus visiones sólo vio imágenes que incluso para él mismo resultaron incomprensibles... lo que Yo quería así...

La actividad de Satanás en el tiempo final es evidente, pero vosotros no podéis haceros la menor idea de la gran desgracia espiritual que por su actividad cae sobre toda la humanidad. Y todos estos estados que se manifiestan en el tiempo final, mi discípulo los ha visto, como también la actividad del adversario que dio lugar a aquella horrible visión que de forma figurada presentó su actividad... lo que para la humanidad sólo quedó velado porque de lo contrario –en vista del propio fracaso y de la soberanía de mi adversario– esta habría suspendido toda su inclinación hacia lo espiritual.

Pero Juan también previó la caída y el cautiverio de mi adversario, por lo que interesaba que esta visión del discípulo quedara conservada para la humanidad, porque algún día –aunque sólo sea en el Reino espiritual– su estado espiritual habrá progresado tanto que todo le será comprensible. De modo que ahora sabéis cómo tenéis que valorar tales comunicaciones que aparentemente proceden de las Alturas pero sin embargo tienen su origen en las profundidades...

Vosotros sabéis que todo que contradice a mi Palabra es un “bien” espiritual erróneo, lo que se manifiesta precisamente en la actividad de mi adversario en el tiempo final - pues este quiere causar confusión donde pueda, e incluso se sirve de mi Nombre de camuflaje... para encontrar creencia... Por eso, cuando os luce una Luz clara, estad alerta y no permitid que se os empuje hacia las tinieblas. Pues esta Luz os señala claramente el camino hacia Mí - hacia Aquel que todavía quiere salvar a todos los hombres antes del fin, si tan sólo están dispuestos que los salven...

Buscadme seriamente, y os digo que no permito que caigáis en manos de mi adversario, pues iluminaré vuestro pensar si tan sólo me rogáis seriamente por la pura Verdad. Entonces esta os llega a través del corazón, y no hace falta que para eso el intelecto entre en función, porque de este ya se sirve mi adversario - mientras el corazón no se lo niegue...

Debéis romper conscientemente la relación con aquel que quiere corromper el mundo... Debéis uniros íntimamente conmigo y rogarme que os proteja ante su influencia, y os digo que vuestra oración será atendida, nada más que esta me esté dirigida en el espíritu y en la Verdad.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

“Dios envió a su Hijo a la Tierra”

B.D. 8537 from 22 de junio 1963, taken from Book No. 90

Cada vez de nuevo oís que el Alma de Jesús vino desde el Reino de Luz a la Tierra para encarnarse en el Hombre Jesús - una Misión para la cual precisaba de un Alma pura porque Dios mismo iba a tomar morada en ella, lo que Él sólo podía hacer si se trataba de un Alma verdaderamente pura y sin pecados... Él envió a su Hijo a la Tierra... ¿Acaso puede haber una expresión que confirma esto con más claridad?

Se trataba de un Alma no caída - contrario a las almas de seres humanos que tienen que pasar por el largo camino de evolución de la Creación4 y que empiezan su encarnación como hombre en un estado muy deficiente.

Pero esto no excluye que el Alma de Jesús tenía que luchar indeciblemente contra todo lo no-espiritual, lo que desde el exterior la acosaba. Porque su cuerpo fue materia impura, y por estas sustancias no redimidas el Alma fue reciamente acosada por influencia del adversario. El cuerpo tenía todas las pasiones terrenales y exigía la satisfacción de sus instintos que le estaban apegadas por sus sustancias todavía muy impuras.

Cuando el Alma de Jesús llegó a la Tierra era totalmente pura, pero había incontables entidades que se apegaron a ella - las que el Alma no debía quitarse de encima, sino que las debía apaciguar y conseguir que madurasen. También al Hombre Jesús, desde el exterior, le acudían corrientes espirituales impuras... y el ambiente tenía una influencia en su Alma, de modo que esta tenía que sostener todas las luchas interiores que también un alma caída tiene que sostener... por lo que no es correcta la suposición que al Hombre Jesús por la Perfección de su Alma habría resultado más fácil llevar esta Obra de Redención a cabo.

Al contrario su Alma –como era pura y sin pecados– sufría mucho más a causa del ambiente impuro, pues ella era sumamente sensible contra el pecado y contra todo que como influencia del adversario de Dios le sobrevenía por parte de los seres humanos, los “semejantes”...

Las tinieblas en las que el Alma de la Luz tenía que perdurar resultaban para ella en un tormento indecible, y sin embargo estaba colmada de un Amor ardiente para esta humanidad pecadora - pues quería redimirla del pecado y de la muerte... Aunque todo lo diabólico –lo de Lucifer– se lanzaba sobre el Alma de Jesús, no consiguió que Jesús mismo cayera en el pecado. Él resistió a todas tentaciones y luchó contra su adversario, y también contra todo lo no-espiritual que le acosaba.

Su Amor para con sus hermanos que se encontraban en desgracia no disminuyó, y también consiguió espiritualizar las sustancias no-espirituales de su cuerpo... eso por el Amor que continuamente aumentó y que colmó al Hombre Jesús de tal manera que el eterno Amor Él mismo se adueñó de él; pero este Amor nunca habría podido manifestarse en un alma pecadora sin que esta hubiera perecido...

Los seres humanos, ¿por qué no queréis admitir las palabras: “Él envió a su Hijo a la Tierra...”? Pues lo que viene de Él es perfecto, de modo que consta: “Él descendió a la Tierra”, y no: “Él subió de las profundidades...”.

Lo diabólico –lo de Lucifer– estaba rodeando al Alma de Jesús en gran medida, de modo que procuraba acosarla desde el exterior. Pero el Alma resistió al enemigo y no permitió que la hiciera caer - lo que, sí, había sido la intención del adversario de Dios...

Aunque hayan sido sustancias espirituales inmaturas las que asediaban a Jesús desde su cuerpo, o se haya tratado de seres no redimidos que como enviados de Satanás procuraban apegarse a Jesús, su Alma pura oponía resistencia y rechazó lo satánico. Mientras tanto ella hizo que lo espiritual inmaturo de su cuerpo llegue a la maduración, de manera que espiritualizado podía integrarse al Alma cuando Jesús había cumplido con su Obra de Amor.

Si se trataba de sustancias espirituales inmaturas las que asediaban a Jesús desde su cuerpo, o si se trataba de seres no redimidos que como enviados de Satanás procuraban apegarse a Jesús, el Alma pura opuso resistencia y rechazó lo satánico. Mientras tanto ella hizo que lo espiritual inmaturo de su cuerpo llegara a la maduración, lo que, de esta manera espiritualizado, podía integrarse al Alma cuando Jesús había cumplido con su Obra de Amor.

Nada más entrar en el reino de las tinieblas, y el Alma estaba expuesta a las fuerzas de Lucifer; pero no les quedó sucumbida sino les opuso resistencia porque estaba colmada de Amor, y este Amor le dio la Fuerza para aguantar hasta al final. El Amor había traído el Alma de las Alturas... Pero el Amor no la soltó sino se unió cada vez más con el eterno Amor, y de esta manera se realizó la unión que debe ser el objetivo de cada hombre que pasa por la Tierra.

Por su gran Amor, sus sufrimientos enormes y su Muerte atroz, el Hombre Jesús se ha divinizado en la Tierra. Pero también Él tuvo que luchar para alcanzar esta Divinización... y no se lo resultaba más fácil que a otros hombres, porque también los seres humanos poseen la divina Chispa de Amor; pues pueden alimentar y encenderla cuando quieran. Y para esto pueden solicitar la Ayuda de Jesús, mientras que Él siempre sólo sacó la Fuerza del Amor... pero este Amor era Dios mismo - Amor que moraba en Él.

Por otra parte, Dios sólo podía mantenerse en un ser puro y sin pecados, pues nunca habría podido instalarse en un alma que –como caída– había tenido que pasar por el camino de la Creación - el camino de desarrollo hacia lo Alto... nunca habría podido instalarse en un alma que en aquellos tiempos remotos había apostatado de Él y que rechazó su Amor... Pues ahí se trataba del pecado original... la culpa original que pesaba sobre todos los seres caídos - una culpa que habría debido ser redimida antes de que una nueva unión con Dios hubiera sido posible...

De modo que si el Alma del Hombre Jesús hubiera sido una “caída”, entonces antes de la muerte en la cruz tampoco habría sido redimida, de modo que nunca Dios mismo habría podido tomar morada en ella... Pero Él estaba en Jesús porque Él era el Amor... Dios mismo se había hecho Hombre. De otra manera la Encarnación de Dios nunca habría sido posible, y aun así esta es y siempre seguirá siendo el mayor Misterio...

Tenía que ser un Ser puro que iba a llevar a cabo el Sacrificio de Expiación por la culpa del pecado original de los hombres, porque cualquier ser caído mismo aún se encontraba bajo el dominio del adversario de Dios, y de por sí nunca habría podido reunir las fuerzas necesarias para soltarse del adversario - de su carcelero...

Ahora el hombre es capaz de ello, porque para esto Jesucristo ha muerto en la cruz... Tenía que ser un Alma de Luz que iba a sostener la lucha contra el adversario... Y Jesús la sostuvo porque su Fuerza era el Amor... porque Él en Unión con Dios ha sostenido esta lucha, de modo que Dios mismo ha redimido de pecado y muerte...

Hay que daros estas explicaciones porque conceptos erróneos también llevan a deducciones erróneas. Si Lucifer hubiera ejercido dominado sobre Jesús, no habría tenido que entrar en guerra contra Él. Pero cada alma caída se encuentra todavía bajo el poder del adversario - hasta que llegue a ser redimida por Jesucristo. Nunca un alma caída habría logrado a vencer al adversario. Sin ser realizada la Obra de Redención, también una lucha de Jesús habría sido vana; porque un ser caído que en tiempos remotos se había opuesto a la Fuerza del Amor de Dios, aunque consta que por parte de Dios había recibido una pequeña Chispa de Amor, nunca habría podido atizarla de manera que se habría formado una gran llama; pues el adversario lo habría impedido, y el ser mismo habría resultado demasiado débil.

Comprended que os perdéis en un pensar erróneo si no os libráis de la idea que el Alma de Jesús haya sido parte de Lucifer - de modo que algo que en aquellos tiempos remotos había apostatado de Dios... Con semejante concepto sólo haríais que el problema de la Encarnación de Dios se haría aún más incomprensible y cuestionable.

Por eso cada vez de nuevo hay que llamaros la atención sobre la pura Verdad de ello, porque únicamente la Verdad os da una Luz correcta, pues la Verdad siempre sólo surgirá de Dios mismo...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El curso de desarrollo se lleva a cabo según la ley ....

B.D. 8538 from 23 de junio 1963, taken from Book No. 90

Tenéis que pasar por todas las fases de vuestro desarrollo ascendente, una fase no se puede saltar, porque como vuestra caída a las profundidades también debe tener lugar vuestro ascenso, y eso significa que cada partícula de vuestra alma disuelta, cada pequeña chispa de fuerza una vez irradiada de Mí, tener que reunirse para formar un alma consciente del “yo” y debe haber pasado por todas las obras de la creación, porque esta es la única forma en que una partícula se conecta con la otra .... Esto será incomprensible para vosotros porque tampoco podéis imaginaros la diversidad de Mis obras de creación y aún menos podéis imaginaros que toda la creación está presente en miniatura en vuestra alma, que vosotros como seres humanos no seriáis capaz de ver nada, lo que no está en vuestra alma.

Y entonces podréis imaginaros qué periodo de tiempo inconmensurable fue necesario para este desarrollo ascendente hasta el hombre, y si luego comparáis el tiempo de vuestra vida en la tierra con ello, entonces realmente solo podéis hablar de un momento que camináis por la tierra, aunque os parece muy largo, porque sois sensibles al dolor durante este tiempo y la vida en la tierra como ser humano está llena de sufrimientos y adversidades de todo tipo .... pero no está comparable con el tiempo de tormento, cuando vuestra alma disuelta pasaba por las creaciones ....

Porque como ser humano ya dispone de nuevo una cierta libertad, que también es capaz de fingir ser feliz cuando crea alegrías terrenales o cumple deseos terrenales. Pero entonces todavía no es consciente de su naturaleza real, que solo puede encontrar la verdadera felicidad y la paz interior cuando se mueve de nuevo en el orden eterno .... un estado por el que debería esforzarse seriamente en la vida terrenal para alcanzar el objetivo por lo cual camina sobre la tierra ....

Todo el curso de desarrollo desde la profundidad hacia la altura se llevó a cabo según la ley del orden eterno .... No se puede omitir ninguna fase del desarrollo .... es por eso que ahora de nuevo ,,, después del final de un periodo de redención y el comienzo de un nuevo .... dejaré que las mismas leyes prevalezcan en el desarrollo de los nuevos seres desterrados .... para que todo ser que haya fracasado como ser humano y haya hundido tanto, que no puede librarse del nuevo destierro .... que nuevamente será desterrado en la materia sólida y ahora tiene que pasar por todas las creaciones paso a paso .... de modo que no puede esperar transformaciones más fáciles o un nuevo camino acortado a través de la creación ....

Lo recién desterrado debe someterse a la ley del orden eterno y nuevamente languidecer interminables tiempos en la dependencia y el tormento para poder repetir la prueba del libre albedrío en la existencia como ser humano. Este orden legal no puede ser derribado, por más profundo que sea Mi amor por Mis criaturas .... Se trata de su perfección, y Mi amor no puede anticipar ni revocar una ley que Mi sabiduría y amor considera justa y bien realizada. Solo puedo hacer una cosa , amonestar y advertir a los humanos y entregarles este conocimiento para que todavía cambien y luchen por su objetivo con toda seriedad mientras todavía hay tiempo.

Es por eso que todavía derramo Ms gracias sobre la humanidad en tal medida que vosotros, los hombres, podríais volveros felices si solo quisierais usarlas. Y sólo puedo daros una imagen veraz de lo que está pasando con la humanidad en la tierra. Sólo puedo aconsejaros urgentemente que escuchéis explicaciones de este tipo y que las meditéis. No puedo describiros el tiempo de vuestro caminar por la creación en el estado obligatorio lo suficientemente negro para que lo reflexionéis y hagáis todo para evitar este nuevo destierro .... porque podéis hacerlo porque os doy dones porque Yo Mismo estoy siempre dispuesto a ayudar si mostráis la más mínima voluntad para cumplir el propósito de vuestra existencia terrenal ....

Pero en contra de vuestra voluntad, no puedo llevaros a un estado de madurez que impida un destierro nuevo .... vosotros mismos debéis esforzaros por ello y encontrar el camino hacia Mí y pedir Mi ayuda .... Y debéis escuchar Mi Palabra que os enseña el camino correcto hacia Mí. Porque con la voluntad seria también Me encontraréis a Mí, y entonces estáis a salvos y no necesitáis temer otro destierro ....

Pero Yo no puedo desviarme de Mi ley de orden eterno .... Debo respetar vuestro libre albedrío mientras estéis en la tierra como ser humano .... Sólo puedo señalaros los interminables tormentos que os esperan nuevamente si no os cambiáis antes del fin de esta tierra, pero no os puedo obligar a creer, no os puedo obligar a amar .... Pero debéis estar llenos de amor y fe si queréis ser salvos antes del juicio final, ante el nuevo destierro en las creaciones de la nueva tierra ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Lucha contra el error ....

B.D. 8539 from 24 de junio 1963, taken from Book No. 90

No se puede actuar con demasiada agudeza contra los errores y, por lo tanto, también contra aquellos que propagan los errores, porque esparcen veneno que causa un gran daño en las almas de los hombres .... Siempre debéis ser conscientes que el error no puede ser inofensivo porque es el arma del oponente, con lo cual va en contra de la verdad, en contra de Mí .... y que solo quiere arrastraos siempre a vosotros, los humanos, a la ruina ....

Por eso debéis marcar el error siempre que sea posible, debéis iluminar a vuestros semejantes que estáis en la gracia de poseer la verdad pura y también de reconocer el error como tal. Porque no se trata solamente de una sola enseñanza que se distorsiona por el error, sino que esta distorsión conduce constantemente a nuevos errores hasta que la persona ya no puede liberarse cuando está enredada en el error ....

Nunca habría esta gran oscuridad en la tierra si solo se tratara de preguntas individuales que fueron respondidas incorrectamente por el príncipe de las tinieblas a través de la afluencia de pensamientos erróneos. Pero logró crear toda una red de mentiras .... Pero en los últimos días casi ninguna verdad será aceptada, la gente se siente cómoda en la oscuridad espiritual y no hace ningún intento por apropiarse de la verdad. Y esta es su perdición .... Porque tampoco Me encuentran a Mí Mismo, Que solo puedo ser reconocido a través de la verdad ....

Y Mi adversario encuentra muchos recipientes en los que puede inyectar su veneno, que voluntariamente absorben lo que dice y no se dan cuenta en cuyo poder están .... Y como el mundo terrenal es su dominio, solo puedo contrarrestar allí donde la gente ya se ha liberado de él .... donde la devoción incondicional hacia Mí ya ha tenido lugar y Yo Mismo ahora puedo tomar posesión de un corazón humano que está listo para aceptar y difundir la pura verdad .... Pero tal persona está protegido contra la influencia de bienes espirituales falsos, porque está dispuesta a servirme conscientemente y su voluntad también asegura Mi protección para ella, porque su voluntad también garantiza la transmisión de la pura verdad, que es lo único que es beneficioso para vosotros los humanos ....

Una y otra vez desvelaré el error para que vuestra alma no sufra daño .... una y otra vez os revelaré la verdad tan clara y distintamente que se haga luz en vosotros y que ahora os defendáis contra el error, porque lo reconocéis como engendro del oponente, que quiere bloquearos el camino hacia Mí. Pero si queréis actuar con éxito contra el error, también debéis poseer vosotros mismos la verdad. Y dado que la verdad emana de Mí Mismo, también os traerá fuerza al mismo tiempo, para que podáis defenderla convincente.

Pero quien posee la verdad también disfruta representándola a los demás seres humanos, porque es consciente de un gran don divino de gracia, que está recuperando lentamente la cognición que una vez poseyó, pero la abandonó voluntariamente. El conocimiento que ahora posee lo hace feliz y también hace brotar en él cada vez más el amor porque a través de la verdad aprende a reconocerme a Mí, su Dios y Creador, y pronto también a amar porque es capaz de reconocerme en Mi perfección, tan pronto como llama suyo el conocimiento verdadero. Y ahora vive conscientemente su vida terrenal, porque conoce todas las conexiones, entre él y la creación, entre el Creador y su criatura, y porque ahora también conoce la meta que se ha fijado para su vida terrenal ....

La verdad hace feliz y libre, mientras que el error lo mantiene preso como una cadena y lo envuelve en densas tinieblas. Pero ¿quién está en el pensamiento veraz, quién reconoce la verdad cuando se le ofrece, y quién aborrece el error cuando lo reconoce como tal? Siempre sólo la persona que lleva una vida de amor en la tierra, porque a través del amor, se acerca al Amor Eterno, por lo tanto también a la Verdad Eterna, porque el amor une a los hombres Conmigo.

Es por eso que una persona que obra en el amor nunca necesita temer el error, nunca necesita temer moverse en pensamientos erróneos, porque el amor enciende una luz brillante en él, que irradia a través de todo y aclara el pensamiento de la persona. El adversario no podrá ofrecer, a una persona que está dispuesta y activa en el amor, ningún error, porque será reconocido como un mensajero de las tinieblas, que tampoco puede esconderse en la luz brillante del espíritu ....

Y se puede suponer con certeza que una persona que vive en el amor desinteresado no caerá en ningún error porque Mi oponente lo intenta en vano; será visto a través y rechazado y con él también todo lo que se acerca al hombre como una fuerza impura. Si tan solo su alma Me pertenece tampoco podrá ser descarriado, porque una y otra vez tomará el camino que lleva hacia arriba, hacia Mí en Mi reino. Pero sólo unos pocos irán por este camino, obtendrán la victoria que ya no se les puede arrebatar .... Vuestro mayor esfuerzo y vuestro celo debe ser aumentar este número, porque en verdad, cada alma es infinitamente valiosa para Mí, y quiero protegerlos para que no vuelvan a caminar por las creaciones de la nueva tierra ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El cuidado del Señor por Sus siervos ....

B.D. 8540 from 25 de junio 1963, taken from Book No. 90

Y Yo estoy siempre dispuesto a aliviaros de las preocupaciones terrenales si deseáis estar activos como Mis siervos en Mi viña... no podéis hacer nada sin Mí, por tanto Mi bendición debe reposar sobre cada obra que se supone que debe tener éxito, y como sólo aspiráis a los éxitos espirituales, vosotros, que estáis dispuestos a servirme por amor a Mí y al prójimo, también podéis estar siempre seguros de Mi bendición y Mi ayuda. Siempre seréis guiados como lo veo conveniente y exitoso, tanto para vuestra propia alma como para las almas de vuestros semejantes.

Y Yo dirigiré siempre vuestros pensamientos de tal manera para que se muevan según Mi voluntad, para que hagáis siempre lo que es conforme a Mi voluntad, o también: Podéis hacer lo que queráis .... siempre será conforme a Mi voluntad, porque vosotros mismos os habéis puesto bajo Mi protección por vuestra devoción a Mí, que también Yo os daré siempre. Si ahora estáis agobiados terrenalmente y creéis que ya no podéis continuar con el trabajo para Mí y Mi reino, entonces todavía entregaos completamente a Mí porque no hay nada que sea imposible para Mí, no hay nada que vosotros no podáis podríais pedirme, porque Mi poder es limitado y Mi amor es infinito ....

Pero Mi sabiduría reconoce todos los pros y contras y dirigirá todo de tal manera que sea beneficioso. No sabéis cuánto os necesito gente que solo trabajáis para Mí y Mi reino, no sabéis lo extremadamente valioso que es vuestro trabajo cuando se trata de salvar almas descarriadas .... Pero no quitaré de la tierra a ninguno de Mis siervos un día antes de que haya completado la tarea que le encomendé a través de su voluntad de crear y trabajar para Mí y Mi reino en la tierra .... Y una vez que su trabajo misionera en la tierra haya terminado, entonces también puede dejarme tranquilamente todo lo demás, llenaré cada vacío porque sé cuyo amor por Mí y por el prójimo es tan fuerte que él puede tomar su lugar.

Y todo también se acercará a vosotros por sí mismo, y reconoceréis Mi mano y Mi guía y seréis felices, pero rara vez que Yo actué de manera inusual, para que vuestra libertad de voluntad permanezca intacta. Es por esto que vuestra devoción incondicional hacia Mi es lo más importante y lo único que os pido a vosotros, para ahora también poder obrar inusualmente y aún dentro del marco de lo natural, porque no se os permite estar expuestos a ninguna compulsión.

A los que son Míos los reúno donde es necesario que se apoyen, que trabajen juntos para Mí y Mi reino .... Y solo os pido que confiéis en Mi guía y claramente lo sentiréis .... Considerad que todavía vivís como seres humanos entre seres humanos, que tampoco puedo testificar vuestro esfuerzo espiritual tan obviamente como Me complace, para que vuestros semejantes no se vean obligados a creer en milagros ....

Sin embargo, todo sucede en silencio y todo os llega de acuerdo a Mi voluntad, por lo que no necesitáis preocuparos, solo pedidme todas las mañanas fuerza y bendiciones para el día que viene .... y en verdad, recibiréis y no se os considerará con moderación porque soy un buen amo de casa, Que atiende a todos Sus siervos con amor y les da lo que necesitan para el cuerpo y el alma ....

Pero también trato, como un padre a su hijo, de acercarlo cada vez más a sí mismo y, por lo tanto, de daros pruebas una y otra vez de Mi amor paternal, que también hace que vuestro amor se encienda con fuerza y Me sigáis cada vez más de cerca y también estáis seguros en Mis brazos paternales. Dejad que todo se acerque a vosotros y no os preocupáis porque Yo cuidaré de vosotros y también sé lo que necesitáis para poder servirme como es Mi voluntad ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Creencia a Dios en Jesús ....

B.D. 8541 from 26 de junio 1963, taken from Book No. 90

Solo necesitáis una cosa, que creáis en Mí y toméis el camino hacia Mí cuando estéis en problemas .... que huyáis a vuestro Padre como niños, Quien os protegerá en todos los problemas espirituales y terrenales porque en Él os encomendáis .... Sigo enfatizando que solo debéis conectaros Conmigo en pensamientos, a través de obras de amor o en oración, y verdaderamente, ya no os podéis perder porque la conexión Conmigo también os garantiza Mi ayuda para libraros de Mi oponente para volver a Aquel de Quien emanasteis una vez.

Es verdad que un Dios y Creador no se os puede probar, tenéis que creer en Él .... Pero si estáis dispuestos a hacerlo, entonces automáticamente veréis la evidencia que da testimonio de Mí en todo lo que os rodea .... Y podéis llegar a creer en Mí solo con pensarlo .... Solo quiero que no paséis por vuestra vida sin pensar, que solo prestéis atención al mundo y creáis que vuestra vida terrenal es un fin en sí mismo .... Siempre debéis haceros la pregunta: ¿por qué y para qué estáis en el mundo ....? para entonces también retomar los pensamientos de un Dios y Creador, que os rodearán una y otra vez como olas, porque en esto consiste vuestro propósito y objetivo de vuestra vida terrenal, que reconozcáis un Dios y Creador, reconocedlo y pedís poneros en contacto con Él.

Entonces este Dios y Creador os cogerá también a vosotros y nunca más os dejará caer .... Y también os transmitirá el conocimiento acerca de Jesucristo, vuestro Redentor .... Porque tenéis que encontrarlo para que perdáis vuestras debilidades, para que vuestro ascenso a la cima esté asegurado .... Porque aunque Me reconozcáis, tendréis poca fuerza de voluntad para esforzaros seriamente por Mí, porque sois demasiado débiles para ello como consecuencia de vuestro pecado de la antigua apostasía de Mí .... Y para que vuestra voluntad sea fortalecida, el hombre Jesús murió en la cruz para adquirir la gracia de una voluntad fortalecida para vosotros ....

Yo mismo vine en vuestra ayuda en vuestra gran necesidad espiritual, que fue el resultado del pecado original, y Yo Mismo realicé la obra de Redención en el hombre Jesús para pagar vuestra culpa. El camino de vuelta a Mí ahora también os será posible cuando le pidáis fuerza a Jesucristo, cuando dejéis a Sus pies vuestra culpa del pecado y expreséis la voluntad viva de volver al Padre, Que se había mudado en Jesús, Que Se había unido con Él hasta toda la eternidad ....

Ya sea que ahora creáis en Dios como Creador y Redentor, este Dios no puede ser considerado como separar de Cristo, Porque Dios y Jesús es uno, solo que Dios usó un caparazón externo humano, que la gente llamó “Jesús”, pero que Me escondió en toda plenitud en Sí Mismo. Yo creé todo, de Mí salió también la forma humana de Jesús, que Yo Mismo escogí como caparazón para poder habitar entre los hombres.

Vosotros hombres también salisteis de Mi voluntad, pero una vez os apartasteis de Mí voluntariamente, porque el vínculo Conmigo solo lo crea el amor, pero lo entregasteis voluntariamente, mientras que el hombre Jesús estaba irradiado de amor, por eso tenía el Él Mi sustancia original, porque este es amor .... por lo que Él Mismo tenía que ser Dios según Su ser, y sólo su caparazón exterior era humana hasta que también lo había espiritualizado para que pudiera unirse a Su alma divina y no quedaba nada humano cuando Jesús había cumplido la obra de Redención ....

Por tanto, quien Me ha reconocido en Jesús, también se ha escapado de las tinieblas, pues ahora la luz misma lo jala hacia arriba, porque Yo Mismo soy la luz, y a través del hombre de Jesús la luz resplandeció sobre la tierra, porque llenó completamente al hombre. Y quisiera enviaros este rayo de luz a todos vosotros, pero vuestro corazón debe abrirse a Mí, debéis dirigir vuestros pensamientos hacia Aquel, Que os creó ....

Debéis sacar libremente esta voluntad de vosotros mismos, pero entonces también seréis tomados por Mi amor misericordioso, y se hará todo lo posible para proporcionaros un conocimiento correcto acerca de Jesucristo .... y Lo reconoceréis como Hijo de Dios y Redentor del mundo, Que se ha vuelto uno Conmigo, para que ya no os perdáis para siempre ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El auge de la tierra .... una pronto ruina ....

B.D. 8542 from 28 de junio 1963, taken from Book No. 90

Visto desde la perspectiva terrestre podéis contemplar una prosperidad continua, porque los hombres persiguen sin cesar una mejora terrestre, una prosperidad terrestre, todos sus pensamientos invierten en la tierra y aparentemente la someten para mejorar sus condiciones de vida. Pero en realidad es un retraso continuo, visto de la perspectiva espiritual, porque se alejan cada vez más de Dios, pierden la fe en Él y por esto cualquier unión con Él, y esto significa que el adversario le tiene completamente bajo su influencia, que tiene el major éxito en aquellos hombres terrestres que sólo contemplan su reino escuchando solo a él .... Prosperidad terrenal, honor y fama son las metas de los hombres, retos espirituales no conocen, y no tienen el sentimiento del aburrimiento y del vacío en sus corazones, porque están llenos de pensamientos terrestres y planes terrenales .... y pocas veces sucesos pueden sacudir o hacer cambiar la manera de pensar .... solo pocas veces los hombres intentan invertir su energía en otros retos, porque están cansados de sus actividades en la tierra .... Entonces el destino les tiene que tocar fuerte para forzarlos a cambiar de mente .... si ellos mismos son incapaces de desviar este destino de sí mismos, y tienen que luchar por ellos mismos .... Entonces existe la posibilidad que reflexionen sobre la inutilidad de sus vidas terrestres .... Que reconocen un poder más alto que ellos que es más fuerte que su voluntad vital y que permite reconocer su propia debilidad. Pero cada golpe duro del destino es un remedio de despertar a los hombres de su tranquilidad de su existencia terrestre .... Es un remedio de lo cual uso para hacer cambiar su mente, y que eso es posible por sufrimiento o enfermedad o cualquier suceso duro, por las cuales tienen que reconocer la insuficiencia de sus anhelos (actividades) terrestres y empiezan a pensar cómo controlar su propia incapacidad, debilidad y golpes .... si tienen que reconocer que dependen de un poder major. A partir de entonces sus pensamientos pueden cambiar y su aspiración puede dirigirse hacia otra meta que la anterior .... Y siempre solo son unos pocos que dan la vuelta en su camino de vida, que saben soltarse de la vida y sus bienes y que no se dejan irritar del auge y éxitos por parte del mundo desde entonces. Pero los éxitos terrestres aumentan para ser admirados, porque es una señal del final que cada vez se persiguen planes más grandes y se hacen realidad y que se desvían cada vez más de lo que Dios pide de los hombres y de lo que tiene valor para la eternidad .... Donde la materia terrestre tiene prioridades, allí está participando el adversario de Dios, porque los hombres ya le pertenecen, los cuales que solo persiguen la materia y que solo realizan planes para mejorar su bienestar. Y aquellos hombres le sirven voluntariamente, se atan cada vez más a la materia y así determinan su destino posterior .... Y aunque los hombres contemplan un auge y procesos continuos en sus alrededores .... solo poco tiempo os queda para poder alegraros, porque pronto todo se perderá en la destrucción, y vais a perder vuestros bienes, los cuales os habéis ganado en la tierra .... porque Dios Mismo quiere haceros ver la transitoriedad de todo lo que mueve vuestra mente y que es todo completamente sin valor .... Por esto no os dejais engañar, los cuales están en buen camino .... No dejes que os desvíen del camino en vuestros pensamientos para haceros creer que la tierra duraría mucho más frente a la realización de muchos planes humanas que prometen una prosperidad y un nivel alto de vida .... Todo va por el camino terrestre, la llegada del final se acelera, más pronto que estáis pensando, y los hombres van a enfrentarse a condiciones de la vida que no os podéis imaginar .... Porque una intervención divina en las fuerzas naturales va a determinar un cambio al cual el hombre tendrá que acostumbrarse y lo podrán si están tan unidos con Dios para pedirle fuerza, la cual se le dará con seguridad y se presta ayuda a todos aquellos que encuentran y andan por Su camino .... Entonces los hombres reconocerán que transitorio es la materia terrestre, y por el bien de aquel que saca buenas conclusiones para soltarse de la materia y que intenta ganarse únicamente bienes espirituales .... Siempre podrá esperar el apoyo de Dios Mismo, se va a someter a Él y va a ser guiado a través de la penuria ....

amén

Traducido por Bea Gato

Sólo la verdad es una luz correcta ....

B.D. 8543 from 29 de junio 1963, taken from Book No. 90

La tierra es un área sin luz porque es el reino de Mi oponente, del príncipe de las tinieblas. Sin embargo, la luz debe suministrarse a las personas como habitantes de la tierra, y por lo tanto debe irradiarles hacia ellos desde el reino de la luz, que el príncipe de las tinieblas quisiera impedir con todas sus fuerzas .... Sin embargo, la luz tiene la fuerza para penetrar a través de la oscuridad, y su radiación no se puede impedir, donde sólo una persona anhela la luz y le gustaría huir de la oscuridad.

La luz es vida, la oscuridad es muerte .... Y todo lo muerto, todo lo que se mueve en la oscuridad debe ser despertado a la vida, debe llegar a la luz .... Si Yo ahora os transmito a vosotros, humanos, la pura verdad, cuando dirijo Mi Palabra hacia la tierra, que os da un conocimiento claro, que os transmite un conocimiento veraz sobre los secretos más profundos de la creación y sobre el Creador Mismo y Sus criaturas .... entonces esta es verdaderamente una luz brillante que brilla hacia la tierra .... y que quiere expulsar el estado de completa falta de cognición y ceguera mental ....

Por eso también debéis evaluar la gran importancia del hecho de que se os transmite la “verdad de lo alto” .... Y debéis comprender que Yo una y otra vez doy a Mis siervos en la tierra la tarea de transmitir esta verdad y cuidar de que se encienda una luz en todas partes, que se lleve la luz a la oscuridad, para que las personas sean iluminadas sobre todo lo que necesitan saber para llevar sus almas a la perfección.

Si la persona anda por la vida terrenal completamente ignorante, entonces solo se cuidará de su cuerpo, que reciba todo lo que le parezca deseable .... pero no piensa en su alma, porque no sabe nada de lo que el alma necesita para madurar. Porque el hombre no vive en la tierra a causa de su cuerpo, sino sólo a causa de su alma, y este conocimiento al respecto debe ser transmitido a él.

Por eso dejo que Mi Palabra venga a la tierra para que vosotros los humanos se iluminen sobre vuestro verdadero propósito de la vida terrenal, y para que creáis, también todo debe seros explicado correctamente .... de vuestro principio y objetivo final .... de vuestra relación con vuestro Dios y Creador .... el fundamento de todos los seres creados y de toda la creación y la gran importancia de la obra de Redención de Jesucristo .... Sobre todo esto debo encenderos una luz para que ahora podáis aprender a reconocer todo correctamente a la luz del espíritu y para que ahora también podáis llevar una vida según Mi voluntad. Vosotros humanos necesitáis luz si no queréis caminar en la oscuridad hacia el abismo ....

Vosotros humanos tenéis que ser instruidos en la verdad, porque las falsas enseñanzas no tren luz para vosotros, más bien se intensifica la oscuridad, que es obra del adversario. Y lo que Yo ahora os doy, Mi(s) siervo(s) en la tierra, esto debe ser difundido y también llevado a aquellos a los cuales no puedo dirigirme Yo Mismo, pero quienes también quieren caminar en la luz y, por lo tanto, deben recibir la luz correcta a través de vosotros. Cualquiera que alguna vez haya sentido los beneficios de la luz ya no vuelve anhelar la oscuridad y solo lucha por una luz cada vez más brillante. Y solo la pura verdad es una luz correcta que hace feliz a la persona y la puede llevar a la perfección ....

Por lo tanto, también comprenderéis que todos los pensamientos erróneos tienen su origen en Mi oponente, que está interesado en espesar las tinieblas y que siempre tratará de impedir que las personas se apoderen de la verdad. Comprenderéis por qué os insto cada vez con más urgencia a defender el conocimiento espiritual que os llega desde lo alto .... por lo que os exhorto a actuar contra el error y la mentira y a no cansaros de vuestro trabajo de iluminación para romper la gran oscuridad donde haya deseo de luz .... porque solo la verdad significa luz brillante para las personas.

Y por mucho que seáis atacados por aquellos que aún no han sido liberados de Mi adversario, que todavía le dan el derecho de influir sobre ellos .... en quienes el deseo de la pura verdad no es lo suficiente serio para poder protegerse contra las influencias erróneas .... la radiación de la luz está determinada únicamente por la voluntad de la persona .... puede tocar a una persona demasiado brillante y fuerte, y entonces ella será feliz y sentirá Mi cercanía.

Pero nunca se debe atenuar la luz lo que sucede cuando consideraciones intelectuales impiden la irradiación de la luz espiritual y por lo tanto ahora salen a la luz resultados intelectuales que de nuevo sólo sirven para profundizar las tinieblas pero no para romperlas .... Y si Mi Espíritu está en acción, cuando Yo Mismo os doy una luz brillante a través del espíritu, la actividad intelectual es verdaderamente innecesaria .... Porque entonces Mi Espíritu se retira y deja cualquier instrucción adicional al intelecto, porque Mi Espíritu no fuerza al intelecto si la voluntad de la persona quiere dar su opinión.

La tierra necesita luz con urgencia porque la oscuridad es tan densa porque el fin está cerca, y por eso se debe hacer todo lo posible para romperla y ayudar a la verdad a aquellos que están dispuestos a aceptarla y que se oponen a los rayos de luz cuando se abren paso en forma de conocimiento veraz, de explicaciones de cualquier tipo, que siempre sólo sirven al alma a la perfección. Y la luz luchará contra las tinieblas hasta el final; y Mi rayo de luz tocará la tierra y romperá las tinieblas allí donde los corazones de las personas están listos para recibir la luz y huir de las tinieblas ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra de Dios debe ser escuchada ....

B.D. 8544 from 30 de junio 1963, taken from Book No. 90

Debéis escuchar la Palabra de Dios .... Porque Su Palabra os dará la fuerza que necesitáis para la maduración de vuestra alma .... Solo debéis desear que Él os hable .... Y verdaderamente Él os hablará, independientemente de cómo y de qué manera escucháis Su Palabra .... sólo es decisivo vuestro deseo sincero de que Él os hable, porque entonces Su Espíritu penetrará en vosotros cuando escuchéis Su Palabra, y entonces ya no escucháis el discurso de una persona, sino la voz de Dios, que se dirige a todos Sus hijos, que quieren oírle.

Ahora en el silencio podéis escuchar dentro de vosotros y comulgar con vuestro Padre desde la eternidad, entonces todos vuestros pensamientos ahora siguientes emanarán de Él Mismo y por lo tanto oiréis también la voz del Padre, precisamente en forma de pensamientos .... también podéis leer Sus Palabras en la Escritura, y ahora vuestra actitud hacia Él, vuestro Dios y Padre también es decisiva, si y cómo os afecta Su Palabra que leéis .... Entonces Él también os habla a través de estas, así como solo deseáis sinceramente el discurso del Padre ....

Su discurso también puede ser transmitido a vosotros a través de bocas humanas si escucháis un sermón en una iglesia con el deseo de escucharlo a Él Mismo, vuestro Padre desde la eternidad .... si vuestros pensamientos son tan íntimamente conectados con Él que escucháis cada palabra como dirigida a vosotros mismos y entonces podéis decir verdaderamente que Dios Mismo os habló .... También podéis recibir la Palabra de Dios de los siervos que os son enviados en Su nombre para transmitiros el discurso directo de Dios a vosotros, que os informa que Él Mismo habla a través del Espíritu donde un recipiente adecuado está disponible para Él, que recibe Su flujo de amor, que quiere derramarse en tal recipiente ....

Y cuando estas Palabras os afectan, entonces os sentiréis interpelados por Dios Mismo y ya no os quedará ninguna duda de que Él Mismo se dirige a vosotros de manera indirecta .... Y también podéis recibir su discurso directamente de Él, si os conectáis con Él en profundo amor y fielmente escucháis hacia adentro .... Entonces escucharéis Su discurso directamente y seréis extremadamente felices .... Y entonces la fuerza fluirá en vosotros en exceso, la que verdaderamente os capacitará a lograr vuestra perfección aún en la tierra, porque el discurso directo es el mayor don de gracia, pero que todos vosotros podéis adquirir si es vuestra seria voluntad.

Tenéis que escuchar la Palabra de Dios porque necesitáis una luz de lo alto que os ilumine el camino que lleva a la perfección .... Necesitáis una pequeña guía, simplemente necesitáis ayuda para poder alcanzar vuestro objetivo en la tierra .... Sois débiles y ciegos de espíritu .... debéis recibir fuerza y llegar a ser viendo. Y ambos tienen lugar a través de la transmisión de la Palabra divina, que vosotros, los humanos, por tanto, debéis escuchar, sea del modo que sea ....

Tan pronto como vuestro corazón anhele que Dios Mismo os hable, la Palabra divina no dejará de surtir efecto y traeros lo que necesitáis para poder cumplir vuestra tarea terrenal .... Porque se trata solamente de que vosotros, los humanos, establezcáis una conexión con vuestro Dios y Creador desde la eternidad, que entráis en la relación de un hijo con el Padre y deseáis que Él os hable, y vuestra vida en la tierra entonces verdaderamente no será ociosa.

El vínculo con Dios se rompió una vez voluntariamente, y como resultado, el ser que Él había creado una vez por Su amor se volvió infeliz y se oscureció en espíritu .... El vínculo debe ser restablecido consciente y voluntariamente para poder salir de ese desdichado estado de nuevo, y es por eso que el ser humano debe querer que Dios le hable, entonces se da la prueba de que él también se esfuerza por restablecer la unión con Dios, y entonces el desarrollo hacia arriba en la vida terrenal también puede progresar porque el ser humano ahora reciba la fuerza por la transmisión de Su divina Palabra, y se hace luz y resplandor en él .... entonces también será superada la ceguera espiritual, conocerá el sentido y el propósito de su vida terrenal y también será consciente de su insuficiencia y la culpa y cómo puede deshacerse de ellos ....

La Palabra divina primero imparte al ser humano el conocimiento de los mandamientos del amor divino .... Y si estos se cumplen primero, entonces el ser humano también obtendrá más conocimiento, habrá luz en él porque la Luz eterna irradia en él y entonces también se restablece la unión, que es el sentido y propósito de la vida en la tierra en general .... Y por eso es necesario predicar la Palabra divina, el Evangelio del amor .... Y es por eso que los discípulos son ahora elegidos nuevamente para anunciar acerca de Dios, Quien es la Palabra Misma desde la eternidad ....

Y estos traerán de nuevo la verdad a la gente, porque la Palabra de Dios es la verdad y tocará también como verdad a todo el que la desee seriamente. Porque ¿de qué otra manera la recibiréis sino de Él Mismo? .... lo único que determina vuestro deseo .... El que quiera oír, oiga .... porque la medida de la gracia que aún será derramada antes del fin es inagotables, porque Dios quiere que todas las personas sean felices y por eso también habla a todas las personas que desean escucharlo .... Porque todos solo pueden llegar a ser felices a través de Su Palabra ...._>amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Fortificaos mediante mi Palabra antes de que llegue el caos

B.D. 8549 from 5 de julio 1963, taken from Book No. 90

Fortificaos siempre en mi Palabra porque en el tiempo venidero necesitaréis esta fortificación. Y por eso os conviene que ahora ya empecéis a reunir fuerzas, porque cuando mi Intervención tendrá lugar –la que hace mucho ya os he anunciado–, entonces ya no seréis capaces de concentrar vuestros pensamientos para la oración.

Lo que en mi Sabiduría y Amor está concluido, esto también será realizado; y cada predicción que os hice llegar también se cumplirá, para que no os sorprendan acontecimientos no anunciados. Siempre debéis ser conscientes de esto y procurar a liberar vuestro corazón de toda clase de deseos mundanos.

Debéis intentar a liberaros de la materia, porque un día tendréis que dejarla atrás, y cuanto menos vuestro corazón esté apegado a ella, tanto más fácil os resultará su pérdida y tanto menos os acosará mi Intervención... Cada vez de nuevo os digo que os debéis preparar para el tiempo en que habrá un caos sin par, donde únicamente la unión íntima conmigo podrá daros el apoyo necesario para poder satisfacer todas las exigencias. Porque aquel que no está directamente afectado por la catástrofe teniendo que dejar su cuerpo atrás, él tendrá ahora que llevar una existencia muy pesada porque ya no hay condiciones de vida. Pues entonces os agobian desgracias terrenales que no podréis resolver solos - sin mi Ayuda.

Cada vez de nuevo debéis adoptar mi Palabra en vuestros corazones y cobrar valor de ella... Debéis obtener una fe tan profunda por mis Palabras directas que en el tiempo venidero nada ya os pueda sacudir... que entonces confiáis completamente en Mí y siempre sólo esperéis mi Ayuda...

Tened fe en que Yo os ayudaré... fe en que únicamente hace falta establecer el íntimo vínculo conmigo - lo que solamente podrá realizar aquel que se me ha entregado del todo... el que en el gran acontecimiento sólo ve la realización de mis Predicciones y ahora con tanta más fe espera mi Ayuda que le llegará. Luego, en aquellos que me tienen una fe incondicional, realizaré hechos que parecen ser imposibles.

Que cada ser humano se acostumbre el mismo a la idea que el Orden alrededor de él no se quedará así, que sepa que a la Tierra tocará una sacudida como no os la podréis imaginar... que un sinnúmero de hombres será víctima del acontecimiento natural y que los supervivientes se encontrarán en condiciones de vida muy pesadas que requieren mucha fuerza y confianza en mi Ayuda para poder superarlas.

Entonces se mostrará dónde obran en el amor, porque también solamente allí mi Ayuda será evidente. Pero cada uno que sólo está preocupado por sí mismo y su propio bien, también tendrá que afanarse, pero sin poder dominar su situación.

Pues vosotros, los seres humanos, debéis enteraros que Amor es Fuerza, por lo que podéis realizar mucho si la fuerza motriz para vuestra actividad es el amor al prójimo.

Cada vez de nuevo os llamo la atención sobre aquellos tiempos en que os golpeará un gran caos cuya causa es una enorme catástrofe natural, porque aún os quiero dar una última señal de un Poder al que estáis subordinados.

Pero vosotros, los que recibís mi Palabra directamente o comunicada por mis mensajeros, también deberíais escuchar continuamente mi Advertencia y abismaros en esta Palabra Mía siempre que sea posible, y vuestra fuerza aumentará de manera que ni siquiera en la mayor desgracia perderéis este vínculo conmigo. Entonces en todo momento estáis seguros de mi Ayuda, y a los Míos siempre les asistiré de manera manifiesta para que se fortifique su fe y la de los semejantes... para que establezcan la conexión viva conmigo y nunca ya la abandonen.

No contéis con que quedéis libres... que los acontecimientos sucedan en otras áreas lejanas de vosotros... Este acontecimiento es enorme y también abarca enormes áreas, aunque no toque toda la Tierra. Por eso la gran desgracia pasará por ninguna parte sin dejar rastro... lo que comprenderéis solamente cuando el acontecimiento ya ha llegado... cuando mi Voz retumba en el mundo y os enteráis de las horribles consecuencias - lo que también costará cierto tiempo hasta que todo esté observado en toda escala.

Todavía vivís en el sosiego y no podéis imaginaros tal caos. Pero Yo os llamo la atención sobre el hecho que todo pasará tal como ya está anunciado, pues sólo quiero influir en vosotros en el sentido de que deberíais hacer todo lo posible para que entonces tengáis la fuerza para manteneros firmes. Y Yo no os abandonaré - a los que os entregáis a Mí y me queréis pertenecer...

Continuamente haré que os llegue Fuerza... Permitid cada vez de nuevo que os hable y recibid la Fuerza de mi Palabra... y os digo que os resultará posible que aun en la mayor aflicción me encontréis a Mí, y siempre estaré dispuesto a prestaros Ayuda y a socorreros... y mediante vosotros Yo también ayudaré a aquellos a los que vosotros queréis asistir con todo amor.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Recibir la Verdad obliga - Errores

B.D. 8555 from 11 de julio 1963, taken from Book No. 90

Vosotros propagad la Verdad. Eso es vuestra misión, que en libre voluntad habéis aceptado y que debéis ejecutar también, si me queréis servir como Mis discípulos del tiempo del fín. Mas divulgar la Verdad incluye también en sí, que habléis en contra del error, desde el momento que este os sea evidente como error. Cada vez de nuevo os digo que no podéis ser tolerantes, si se trata de la pura Verdad que sale de Mí, que tenéis que representarla defendiéndola con todo celo y que por eso no debéis dejar que exista el error a causa de una supuesta tolerancia. Tenéis que estigmatizarlo como error y no tenéis que recelaros de proceder en contra, pues él es la obra de Mi enemigo y jamás apropiado para proporcionar al alma de los hombres una ventaja.

Y justamente vosotros, los que conocéis el error, porque habéis sido instruídos en la Verdad a través de Mí Mismo, no temáis, pues tenéis el derecho a ello, porque Yo os envío fuera como portadores de la Verdad y os abastezco copiosamente de bienes espirituales, que os autoriza vuestra preferencia de ir en contra del error, pues podéis refutarlo y marcarlo como obra de Mi adversario. Donde hay error allí está él actuando, pues de Mí sólo sale la Verdad más pura, pero él trata incesantemente de socavarla. Los hombres tienen libre voluntad, y a donde ésta se dirija, allí será agarrada. Si busca la unión Conmigo, se le ofrecerá en verdad la pura Verdad también, y con ella que trabaje ahora también, es decir, que la transmita a sus semejantes, a los que están hace tanto tiempo en un confuso razonamiento, hasta que no sean enseñados por Mí Mismo como la Verdad eterna que soy.

Mi enemigo tratará de actuar en la misma forma y también tendrá éxito en los hombres que están conscientes de la gran responsabilidad, en los que no están en claro sobre lo que significa de recibir la Verdad más pura y transmitirla, los que no temen el error, como él tiene que ser temido, y que por eso tampoco se defienden interiormente, cuando Mi enemigo les proporciona el error. Mi enemigo se enmascarará también como ángel de luz, a vosotros, sin embargo, Mis portadores de la Verdad, él no podrá engañaros, y vaís a reconocer su actuar y también debéis entonces ir en contra, pues esa es vuestra misión, para la que os habéis ofrecido voluntariamente.

Donde descubráis una forma errónea de pensar, aclarad a los hombres sobre la Verdad pura, ayudádlos a que se desprendan del error, a reconocer lo verdadero, y ponédle ante sus ojos también cada una de sus comprensiones erróneas, clara y francamente, para que ellos también lleguen a la Verdad y se liberen de Mi enemigo, quien los ínfluye siempre todavía, y que puede hacerlo, porque tiene aún, de algún modo derecho a causa de la similar disposición de aquellos que él ha traslado en ese error.

No es aconsejable separarse de los hombres que han sido engañados, sino que se les debe ayudar a que reconozcan su error y que se declaren dispuestos a aceptar la Verdad, entonces le resultará en bendición a él mismo, y entonces es primeramente cuando me podrá él ser un justo obrero en la Viña.

Un portador de la Verdad no puede ser tolerante y dejar a su semejante, por consideración, en el error. Tiene él que subrayar sinceramente, que ese no es encuentra en un modo justo de pensar, de que él está influenciado por Mi enemigo, igual de qué modo se le proporcionó el error. Pues el enemigo podrá siempre intervenir en los pensamientos de un hombre, que no se adhiere tan íntimamente a Mí, para que pueda protegerlo.

Pero que conste que Yo Mismo no dirijo bienes espirituales a un hombre que no correspondan a la Verdad, y que el hombre tiene que estar en claro de ello, de lo contrario, en verdad, podría ponerse en duda Mi Amor, Sabiduría y Poder. De ahí se deduce, que una transmisión directa de Mis Palabras a un hombre, jamás ha tenido lugar si está unido al error.

Vosotros hombres no podéis tener suficiente cuidado, y tenéis que temer siempre la influencia del enemigo, mientras no os hayáis ofrecido a Mí completamente y me pidáis que os proteja, que en verdad lo ortogaré, al que le sea seriamente importante estar por eso en la Verdad plena y sólo quiera distribuir la pura Verdad a sus semejantes, si están nombrados por Mí parte para esta Verdad. El error es un veneno verdadero para el alma del hombre, por lo que debéis proceder en contra de él y poner siempre en su lugar de nuevo la Verdad pura, pues la habéis recibido de Mí, porque es necesario que en la oscuridad irradie luz dentro. Vuestra libre voluntad tolera la irradiación de pensamientos erróneos, pues si os defendiérais en contra con la conciencia, de querer servir sólo a la pura Verdad, de ese modo no hubíera podido tener cabida ideologías erróneas en vosotros, hombres. Pero jamás puedo Yo admitir y elogiar algo que contradice a la pura Verdad, que como según dicen, ha salido de Mí. Por lo tanto, que siempre sea para vosotros lo más importante difundir la pura Verdad, y acusad al error con el combate inexorablemente, y obraréis en Mi Voluntad y en Mí Poder.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Las dificultades y sufrimientos son medios para encontrar a Dios...

B.D. 8556 from 11 de julio 1963, taken from Book No. 90

Muchas penurias seguirán extendiéndose ante vosotros, y siempre deberéis tratar de aliviarlas, pues la gente necesita consuelo y fuerza, y vosotros podéis dársela, vosotros que recibís Mi Palabra de Mí, que es fuerza y obrará también como fuerza por todas partes donde sea recibida voluntariamente. Los hombres todavía se mueven en la oscuridad espiritual y por lo tanto también son infelices, pero tan pronto como se les enciende una pequeña luz, que ahora ilumina su camino, ahora continuarán este camino llenos de esperanza y alcanzarán una luz cada vez más brillante, entonces se hará de día en sus corazones y habrán escapado de la mayor miseria...

Porque han de conocerme a Mí Mismo a través de vosotros, han de saber que Yo como Padre cuido de todos Mis hijos, que nunca necesitan ir por la vida en la tierra solos y abandonados si tan solo Me dejan ir junto a ellos, si se acercan a Mí, toman Mi mano y quieren ser guiados por Mí por la vida en la tierra... entonces pronto también se sentirán seguros en Mí, conocerán Mi voluntad y tratarán de cumplirla, y así establecerán un vínculo inseparable Conmigo y en adelante ya no estarán solos.

Mientras un hombre no sepa nada sobre el propósito de su vida terrenal, mientras sus ojos se dirijan solo al mundo terrenal, todavía está lejos de Mí Mismo y está sin apoyo tan pronto como el destino le golpea... Pero le es posible que dirija su mirada hacia el reino espiritual, entonces también le llegará ayuda desde allí, que ya puede consistir en que él mismo se haga reflexionar sobre su vida y su significado... Y le es posible invocar a su Dios y Creador en las horas de angustia terrenal, entonces no necesita desesperarse porque este Dios y Creador lo escucha, porque Él también es su Padre y quiere ser reconocido por el hombre como Padre...

Y no pocas veces, por lo tanto, uso medios dolorosos para dirigir los pensamientos del hombre hacia el reino espiritual, porque desde este reino espiritual muchas manos se extienden hacia él y lo levanta, es decir, los pensamientos estarán entonces más y más interesados por el reino que no es de este mundo... Yo estoy siempre cerca de vosotros que estáis oprimidos por el sufrimiento y solo esperando a que os volváis a Mí, que toméis Mi mano y Me pidáis que sea vuestro compañero, y ahora podréis seguir vuestro camino terrenal despreocupado porque ahora seréis guiados de tal manera que podéis madurar espiritualmente mientras vuestra voluntad sea buena...

Reconocedlo, que vosotros solos sois criaturas débiles, sin luz y por eso encomendados a Aquel, Que está lleno de fuerza y luz, creed en Mi amor infinito, Que no quiere ver a ninguna de sus criaturas infeliz o incluso perder... Él siempre estará dispuesto a ayudar, ya sea en problemas terrenales o espirituales, Él os dará el alimento adecuado para vuestra vida en la tierra... alimento y bebida para vuestra alma, que solo Él puede daros... Él os transmitirá Su Palabra, el pan del cielo, que podéis recibir en cualquier momento cuando anheláis Mi discurso que os da fuerza porque Mi Palabra está bendecida con Mi fuerza...

Creedlo, que estáis en estrecha relación con vuestro Dios y Creador, con vuestro Padre desde la eternidad, y que vosotros mismos solo debéis volveros a él por vuestra propia voluntad para ser agarrados por Él y guiados con seguridad hasta el final de vuestra vida... Si vosotros mismos os conectáis Conmigo en la oración, en pensamientos o a través de obras de amor, entonces habéis hecho todo lo que corresponde a Mi voluntad, y entonces también lograréis vuestro objetivo, la unificación final Conmigo, que os da la vida eterna.

Por eso tenéis que caminar por la tierra por un corto tiempo y no debéis quejaros cuando tengáis que sufrir o luchar, sino solo soportar todo con rendición lo que Yo dejo venir sobre vosotros, porque siempre son sólo medios, que os deben dejar encontrarme, que os unáis a Mí interiormente, que confiéis plenamente en Mí y os entreguéis a Mí... que establezcáis una relación infantil Conmigo, vuestro Padre desde la eternidad. En el mundo, la mayoría de las veces se os impide enviar vuestro pensamientos al reino espiritual, y entonces tengo que tocaros dolorosamente porque quiero acercarme a vosotros. Pero bendito sois cuando entonces os refugiáis en Mí, porque entonces verdaderamente ya no os dejaré ir de Mí...

Y os ayudo a pasar la vida en la tierra con todas las dificultades y sufrimientos, porque pasará, y aunque el cuerpo perece, el alma sigue existiendo, y ya puede entrar en una vida eterna, donde se olvidará de todo sufrimiento y dolor de este mundo... Y creedlo, la vida solo durará poco tiempo, porque pronto terminará el periodo concedido a los hombres, pronto terminará un periodo de Redención y comenzará uno nuevo... Y dado que el camino solo quedará muy corto, también ser difícil a veces porque aquellas personas que son de buena voluntad aún deben alcanzar la meta...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La Palabra resuena en el universo...

B.D. 8557 from 13 de julio 1963, taken from Book No. 90

Por todas partes destellan chispas de luz cuando Mi Palabra puede cuando Mi Palabra puede sonar en el universo, y estas chispas de luz son emídidas por todas partes cuando Mi Palabra es aceptada y transmitida... Porque esta luz es irradiada desde la eterna fuente de luz y cada chispa difundirá una luz suave en cuyo brillo innumerables seres de Mí toman el sol, es decir, obtienen fuerza y calor para su camino hacia arriba... porque ya tienen que estar en este camino hacia arriba, de lo contrario, temen la luz y huyen de ella porque el reino de las tinieblas aún los mantiene cautivos y no siente el beneficio de la luz.

Mi Palabra es la corriente de luz y fuerza que emana directamente de Mí y toca a todo ser sin luz y débil que no se aparta. Mi Palabra es, pues, también la ayuda segura para todo ser caído que no podría alcanzar la altura sin ayuda... Mi Palabra es Mi rayo directo de luz de amor, que está destinado a mostrar a los seres que aún están en las tinieblas una salida a la luz del día. Donde tal chispa de luz puede destellar, también se encontrarán almas que están necesitadas porque les falta luz y fuerza. Y ahora puedo tocar suavemente estas almas con Mi Palabra, puedo darles pensamientos luminosos y también tocar la chispa de amor en el corazón para que se estimule y encienda y ahora M rayo de amor también puede tener un efecto más fuerte en ellas, para que reciban fuerza y luz y se resuelva su estado de necesidad.

Mi Palabra tiene un gran efecto de fuerza tan pronto como puede ser escuchada en el alma... no importa si en la tierra o en el más allá... lo que, sin embargo, requiere el libre albedrío para recibir fuerza y luz. Porque donde Mi Palabra es rechazada, tampoco puede surtir efecto, entonces ya no sonará en el espacio para ser recibida allí por las almas hambrientas de luz y fuerza... Por lo tanto, sonará por todas partes, pero los seres mismos determinan el efecto, si se dejan tocar por Mi corriente de fuerza de amor o la huyen... Y esto lo determina el libre albedrío, al que nunca forzaré.

Pero ningún ser en Mi reino, sea redimido o no redimido necesita prescindir de Mi flujo de fuerza de amor, Mi Palabra es llevada a todos, y cada alma puede entrar en Mi circuito de amor, puede visitar los lugares donde mi palabra puede sonar, donde un alma receptiva se Me abre voluntariamente a Mí para que pueda irradiar Mi corriente de amor en ella... Y todo lo espiritual podrá oír Mi voz, y todo lo espiritual será dirigido por su Dios y Creador y podrá recibir fuerza y luz en toda plenitud...

La medida, sin embargo, está nuevamente determinada por el libre albedrío, porque desde Mi parte no hay nada restringido, porque M amor es infinito, y por eso Yo siempre sólo quiero da, hacer feliz, con todo ardor de amor, que es Mi ser original... Por eso no Me asustaré si alguien resiste a Mi amor, sino que siempre persiga sólo el objeto de Mi amor para que se entregue a Mí una vez y Me devuelva Mi amor, y ahora pueda comunicarme con él directamente a través de Mi Palabra... Sonará ininterrumpidamente en Mi reino y tratara de convencer a todo lo espiritual de Mi amor, sabiduría y poder...

Y donde Mi Palabra es recibida con fe, allí también Yo seré reconocido como el Ser más perfecto, y se Me mostrará un amor ardiente porque es el efecto de Mi Palabra... ya que es fuerza amor irradiada... puede generar ahora sólo amor, que todo ser cuyo elemento original fue fuerza de amor irradiada tiene que volver a alcanzar su estado original... que es amor como Yo Mismo y ahora también podrá crear y obrar como Yo, ya que este fue su destino desde el principio...

Si el ser vuelve a entrar en el círculo de corriente de amor del que una vez salió voluntariamente, entonces debe ser irrevocablemente irradiado de nuevo por Mi amor, y esta irradiación de amor lo devuelve a su ser original... Pero todo ser es irradiada por Mi fuerza de amor a quien Mi Palabra puede sonar, porque Mi palabra es la irradiación del amor que se ha hecho forma, que todo ser puede aceptar y entonces también se producirá su transformación o re-transformación en su ser original...

Y así, este rayo de amor será dirigida a todas partes donde sólo un ser consciente del yo está en el camino de regreso a la casa del Padre... Será dirigida a la tierra, entrará en las esferas del más allá, irradiará en todas partes, donde se encuentra lo espiritual esencial una vez irradiado por Mí... Porque Mi Palabra significa ayuda para lo espiritual todavía imperfecto, pero también significa felicidad ilimitada para lo espiritual que ya está en la luz, porque siempre es el suministro de Mi fuerza de amor que ayuda a lograr la perfección y sin cesar hace felices a todos los seres en el reino espiritual que ya han encontrado la vida que dura para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Exceder la autoridad del oponente y terminar...

B.D. 8558 from 14 de julio 1963, taken from Book No. 90

La obra del adversario está incluida en Mi plan de Salvación de divinización porque Yo preví desde la eternidad que no cambiará antes de que sea completamente despojado de sus seguidores... Y eso aún tardará eternidades porque la innumerable cantidad de los seres espirituales que cayeron una vez necesitan eternidades hasta su redención de la materia... Y durante este tiempo Mi adversario Me ofrecerá resistencia contra la cual los seres han de probarse en la etapa de su encarnación como seres humanos. Pero Mi oponente nunca obtendrá la supremacía porque tan pronto como se exceda en su autoridad, será atado y completamente obstaculizado en su obra.

Y el “exceso de autoridad” consisten en que quiere privar a los hombres de todo conocimiento acerca de Mí, que quiere impedirles que tomen su libre albedrío confundiendo los conceptos, que ya no reconocen entre quienes deben decidirse... Porque deben tener conocimiento, tanto de Mí como de Mi oponente, y deben poder elegir libremente, pero por lo tanto también saber acerca de ambos socios... acerca de su existencia y acerca de su ser y sus objetivos... Sólo entonces podrán ser responsabilizados por su decisión.

En el último tiempo antes del fin, los planes y actividades de Mi oponente llegan hasta el punto de quitarles a los hombres la creencia en la existencia de un Dios... hundir a los hombres en la incredulidad total ante un Poder, Que los creó y ante el cual tendrán que responder después de la muerte de sus cuerpos... Incluso va tan lejos que también presenta a los hombres cada vida futura después de la muerte corporal como erróneo, que no acepta nada, que se relaciona con un Ser superior Que es amoroso, sabio y poderoso, y sobre todo socava el conocimiento y la creencia en la obra de Redención de Jesucristo...

Entonces él hace todo para evitar que los hombres tengan cualquier trato Conmigo (el regreso de los hombres a Mí), que es el propósito y el objetivo de su vida terrenal... Y como los hombres no pueden defenderse sin saber nada acerca de Quien podría ayudarlos en su necesidad, la obra de Mi oponente va mucho más allá de su autoridad. Porque ciertamente tiene el derecho de ejercer su influencia sobre los hombres y conquistarlos, pero no tiene el derecho de presentar Mi existencia como completamente increíble para los hombres o de impedir que se den cuenta del hecho de que hay un Dios, con Quien el hombre está muy relacionado...

Entonces es necesario atarlo, debe ser hecho completamente inofensivo por un tiempo, lo que Mi poder puede hacer en cualquier momento, para que la humanidad no corra el riesgo de perderse completamente... Porque Mi esfuerzo siempre consiste en ayudar a los hombres a lograr el objetivo de regresar al Padre, de Quien emanaron una vez. Yo sabía desde la eternidad hasta qué punto se hunde la humanidad por la influencia de Mi oponente, y entonces intervengo implacablemente para impedir su obra y sólo pongo la humanidad de nuevo en la condición para poder esforzarse hacia Mí sin ser obstaculizado a través de él... y también sé cuándo volveré a permitir su obra, cuando se trata de probar la voluntad de los hombres y volver a ponerlos ante sus decisiones...

Mi plan ha sido fijado desde la eternidad porque lo sé todo, la dirección de la voluntad de los hombres, la fuerza para resistir al enemigo y la naturaleza de la fe de los hombres... que solo necesita estar viva para llevar al éxito verdadero... Sin embargo, si todo ha llegado a su punto más bajo, entonces Yo también intervendré con Mi poder y provocaré un cambio violento... tanto de las creaciones externas que contribuyen a la maduración de lo espiritual así como de la raza humana, que... si falla... tiene que recorrer nuevamente el camino a través de las creaciones...

Y entonces también la obra de Mi oponente debe hacerse imposible por un cierto tiempo para que aquellos hombres puedan esforzarse hacia Mí sin impedimentos, que Me pertenecen a Mí según su voluntad, que se han liberado de él, y quienes se liberaron de su culpa del pecado a través de las gracias adquiridas por la muerte en la cruz de Jesús, ahora son aspirantes al reino en el que Yo solo gobierno, en el que Mi oponente no tiene parte. Ciertamente también tiene derecho a las almas de los hombres pero no debe excederse en su derecho de impedir que los hombres alcancen su objetivo, porque la libre decisión está asegurada para cada alma, lo cual Yo se lo garantizo y que también Mi oponente debe respetar...

La humanidad está al borde del fin porque la ira de Mi adversario ha alcanzado tales proporciones que pronto llegará su hora cuando será atado nuevamente y le será quitada toda influencia sobre la humanidad... Y entonces habrá un tiempo de paz y de la unidad, porque entonces sólo el amor reinará porque durante mucho tiempo el mal ya no tiene ninguna influencia sobre los hombres porque están íntimamente unidos a Mí y ahora también su ascenso está asegurado y finalmente regresan a Mí, a su Dios y Padre desde la eternidad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios corteja por los trabajadores de viña...

B.D. 8559 from 15 de julio 1963, taken from Book No. 90

Debéis servirme en solidaridad espiritual y grandes bendiciones surgirán de vuestra actividad... Una y otra vez cortejo por trabajadores de viña, por hombres que tengan la voluntad de estar activos para Mí y Mi reino, que ellos mismos están penetrados por el celo de amor y que por lo tanto también tienen la capacidad de poder obrar con éxito. Es siempre vuestra voluntad de amar lo que garantiza el éxito... la voluntad de ayudar a los que están en necesidad espiritual...

Esta voluntad de amar os impulsara desde dentro a ser activos por Mí, y entonces también podréis estar seguros del éxito. Porque os digo una y otra vez: La necesidad es grande... simplemente porque ya no queda mucho tiempo y la noche cae inevitablemente sobre los humanos que andan en las tinieblas porque no buscaban la luz, Solo encendedles una pequeña lucecita para que puedan ver el camino que lleva de la oscuridad de la noche a la luz del día.

Y considerad vuestro trabajo por Mí y por Mi reino como una prioridad porque he encargado innumerables seres de luz para vosotros que siempre se asegurarán de que todos vuestros deberes y requisitos terrenales sean atendidos... que os apoyan de toda manera, donde aún estáis atados terrenalmente y que también os apoyan en toda actividad espiritual, porque si sólo vuestra seria voluntad está destinada a Mí, todo lo demás también está asegurado, como yo lo he prometido con las Palabras: “Buscad primero el reino de Dios y su justicia, y todo lo demás caerá sobre vosotros...”

Mientras estéis todavía en medio del mundo, el reino espiritual os será muy alejado, y todo lo terrenal tiene prioridad porque podéis registrar un éxito terrenal, mientras que la obra espiritual queda aparentemente sin éxito... Pero no os dejáis engañar... los éxitos terrenales se desvanecen en la nada, pero la obra espiritual os traerá tesoros en el más allá, que algún día determinarán el grado de vuestra felicidad. Y, por lo tanto, ocupaos del reino espiritual, para el tiempo después de vuestra vida en la tierra, que ya puede terminar para vosotros en cualquier momento. Por lo tanto, no toméis en serio nada terrenal, sino que dirigid todo vuestro cuidado y atención a la actividad espiritual, y vosotros no lo arrepentiréis.

Una y otra vez os llamo a trabajar en Mi viña y en verdad, recibiréis una gran recompensa quienes acatan Mi llamado, quienes se esfuerzan por llevar Mi Evangelio a vuestros semejantes... vosotros que hacéis cultivables los campos en barbecho... vosotros que sembráis las semillas en el corazón de los hombres que Yo Mismo os entrego... Podéis repartir la verdad más pura y así ofrecer a los hombres unas semillas deliciosas que deben brotar en sus corazones y que deben dar ricos frutos...

Y quien reciba esta verdad de Mí, directamente o por medio de mensajeros, y la transmita a aquellos que todavía son pobres en espíritu, que necesitan un suministro de fuerza para poder ayudarse a sí mismos a salir de la necesidad espiritual, verdaderamente obtendrá un gran beneficio espiritual y Yo también quiero recompensar terrenalmente su trabajo por Mí y Mi reino... Pero no debéis hacerlo en aras de la recompensa terrenal, sino que el amor a vuestros semejantes debe impulsaros, y Yo evaluaré este amor como amor por Mí, y os acercará cada vez más a Mí; y cada obra de amor desinteresada que pueda ser considerada como un verdadero trabajo en la viña, os unirá más a Mí, Que soy el Amor Mismo...

Simplemente comprended las conexiones y vosotros mismos encontraréis la felicidad en el esfuerzo de ayudar a vuestros semejantes a llevar la salvación a sus almas, porque tan pronto como reconozcáis que todos los humanos son Mis criaturas que surgieron de Mi amor, también veréis a todos los semejantes como vuestros hermanos, y también buscáis unir Conmigo a vuestros hermanos que aún están lejos de Mí, anunciándoles Mi voluntad, cuyo cumplimiento es el sentido y el propósito de la vida en la tierra...

Y creadme que os necesito, que no Me sois siervos inútiles si vosotros mismos solo queréis trabajar por Mi reino, porque siempre os asignaré el trabajo de tal manera como sois capaces de cumplirlo; no abrumaré a nadie y también les daré a todos la fuerza necesaria, porque vosotros debéis estar activos en Mi lugar. Porque Yo Mismo no puedo dirigirme a los hombres que tienen tan poca fe que no establecen un vínculo Conmigo. Pero tampoco deben quedarse sin Mi discurso, y así hablo por vuestra boca, o también: Seguís llevando Mi Palabra a los lugares donde hay sequía, donde el agua viva debe fertilizar las tierras desoladas... Proclamáis el Evangelio a los hombres, que deben oír si sus almas aún han de ser salvadas.

Y entonces hablad en Mi lugar, y Yo verdaderamente quiero recompensaros por este servicio... Mi Palabra también debe resonar para aquellos que por sí mismos no toman el camino hacia Mí... A ellos debéis llevar Mi Palabra, debéis invitar a ellos también para que vengan a la mesa, donde todos serán alimentados y hechos beber con comida deliciosa y bebida deliciosa. Y podéis acercaros con denuedo, aunque os rechacen, porque pondré en vuestra boca las Palabras con las cuales debéis dirigiros a ellos, y quiero tocar sus corazones, que reconozcan Mi voz, que no rechacen de mala gana, sino que reflexionan en ellas...

Creedlo, que Yo os necesito, porque solo vosotros encontraréis el camino hacia los corazones de los demás seres humanos, Yo Mismo no puedo hablarles Porque no escucharían Mi voz por su rechazo interior que tienen hacia su Dios y Creador. Y porque os necesito, solicito repetidamente vuestra disponibilidad para servirme a Mí y Mi reino...

Me dirijo a vosotros en primer lugar y sólo os pido que transmitáis Mis dones para que vuestro semejantes también puedan participar en ellos para la salvación de sus almas. Y si hay amor en vosotros, entonces la necesidad de las almas se apiadará también de vosotros, y querréis ayudarlas, y entonces vuestra obra también tendrá éxito... ganaréis almas para Mí, que ahora ya no se perderán, que se sienten tocadas por Mi Palabra y ahora se esfuercen por Mí con el celo justo. Entonces todos vosotros ya no necesitáis temer el final, pero a quien sea Mío, lo salvaré de toda angustia...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Entrega del hombre a la voluntad divina...

B.D. 8560 from 16 de julio 1963, taken from Book No. 90

Una y orea vez os aclararé acerca de lo que debéis hacer para recorrer el camino de regreso hacia Mí durante vuestra vida terrenal... Una y otra vez os explicare las razones de vuestra de vuestra existencia como ser humano, la causa de vuestra apostasía de Mí y tratar de explicaros de manera igualmente comprensible que vuestro regreso tiene que llevarse a cabo al revés a vuestra apostasía... La arrogancia y la ansia de poder os dejó caer, la humildad y el amor sirviente os llevan nuevamente hacia arriba a Mí corazón paternal, que también os perseguía con su amor en lo profundo y solo se esfuerza en facilitaros el camino de regreso, para que vuestro camino terrenal no haya sido en vano...

Renunciasteis a vuestro amor por Mí y ahora tenéis que volver a pedir Mi amor desde el fondo de vuestro corazón... Tenéis que hacer todo voluntariamente, así como una vez Me dejasteis voluntariamente y seguisteis a aquel que os cegó... Así también tenéis que apartaros ahora conscientemente de él si queréis volver a Mí... Y así siempre os anunciaré Mi voluntad para el tiempo de vuestra existencia como ser humano... Sólo apegaos al hecho de que no Me volváis a resistir, entonces también lograréis el objetivo, la unificación Conmigo, que era el estado original y por lo tanto también el estado de la felicidad.

Un hombre, que no sabe nada al respecto, por qué y para qué propósito vive en la tierra, no puede ser considerado responsable, pero tan pronto como le sea anunciado Mi voluntad y su vida en la tierra le será justificado verazmente, ya no puede eludir su responsabilidad. Puede rechazar este conocimiento como increíble, pero seguirá apareciendo en sus pensamientos y tiene que tratar con eso interiormente...

Su vida en la tierra, por lo tanto, también puede ser ociosa, puede hundirse en su grado de desarrollo o entrar al mundo del otro lado con un espíritu entenebrecido, donde también se le da la oportunidad de adquirir conocimiento... si no se esfuerce hacia las profundidades más profundas lo que le puede traer un destierro repetido... Pero mientras no haya expirado un periodo de Redención, todavía tiene la oportunidad de salir de las profundidades, de las tinieblas subir a la luz...

Pero el alma será indescriptiblemente feliz cuando ya logra su objetivo en la tierra o entre en el reino espiritual con un pequeño grado de cognición, que puede aumentar y lo hará allí en cualquier momento, tan pronto como haya recibido la luz solo una vez, tan pronto como encontró la fe en Mí, su Dios y Redentor, en la tierra y se entregó a Mí. Es pues, sumamente necesario que todos los hombres sean instruidos en este verdadero conocimiento de su sentido y propósito de su existencia; es tan necesario que se encuentren personas que estén dispuestas a transmitir tales conocimientos...

Pero siempre también se requiere una cierta voluntad para aceptar el conocimiento, porque las personas no pueden ser guiadas a la luz por la fuerza, porque su regreso a Mí tiene que ser voluntario, así como también su apostasía de Mí fue voluntaria... Y su disposición a aceptar depende nuevamente del grado de su amor, que todo ser humano puede dejar enardecer en sí mismo porque Yo le he agregado una pequeña chispa de Mí amor para el tiempo de su existencia como ser humano en la tierra... Por lo tanto, es posible que cada ser humano llegue a un conocimiento de su verdadero propósito de existencia, pero esto siempre depende de su libre albedrío, si hace que la chispa del amor se encienda en sí mismo.

Siempre que podáis, debéis instruir a vuestros semejantes, solo debéis tratar de estimular sus pensamientos, y entonces los seres de luz intervendrán, que continúan influyendo en los pensamientos de aquellos que no están del todo indispuestos. Puesto que el regreso de cada alma a Mí es Mi último objetivo, bendeciré verdaderamente también a vosotros que voluntariamente Me prestáis vuestros servicios en esta obra de repatriación, que acogéis Mis instrucciones y, por tanto, las lleváis a cabo como fieles servidores del Señor, a Quien os ofrecisteis voluntariamente para esta obra en el conocimiento de la gran necesidad espiritual que requiere vuestro compromiso total. Yo Mismo os puedo instruir, pero esto no es posible con todo ser humano, y por eso debéis hablar vosotros de persona a persona y transmitir el conocimiento que recibís de Mí a aquellos que lo piden o simplemente abren sus oídos sin resistencia para escucharos...

Todos los hombres deben tener siempre presente que su vida terrenal es limitada, pero que con la muerte del cuerpo no hay un fin, sino que el verdadero “yo” del hombre... el alma... sigue viva, en el estado que ella misma se preparó en la tierra... Y para que este estado sea bendita, vosotros humanos debéis cumplir solamente Mi voluntad, que os estoy anunciando constantemente a través de Mi Palabra... por eso escuchad a mis mensajeros, que os traen Mi Palabra, y no sólo seáis oyentes sino hacedores de Mi Palabra... y verdaderamente, aún lograréis vuestro objetivo en la tierra y alcanzaréis la vida que dura para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Jesús debe ser aceptado conscientemente como Redentor...

B.D. 8561 from 17 de julio 1963, taken from Book No. 90

Quien encuentra su camino hacia Jesús en la vida terrenal, cuyo regreso a Mí está garantizado, porque por medio de Jesús será librado de toda culpa del pecado. Que Me separa de Mi criatura. No se puede eludir el reconocimiento de Jesús y Su obra de Redención para liberarse de esta culpa del pecado. Y este volverse a Jesús debe hacerse conscientemente, debe ser un deseo sincero del corazón de ponerse en contacto con Él; no debe ser sólo una forma de fe, que todo hombre puede tener como resultado de su educación o enseñanzas, a las que todavía no se ha posicionado él mismo y ha llegado a una fe viva en Él como Hijo de Dios y Redentor del mundo...

Pero pensad seriamente en el hecho de que ser miembro de una iglesia no os da la garantía de que una vez dejaréis la tierra redimidos y entraréis en el mundo del más allá. Todo lo que la iglesia os enseña acerca de Jesucristo debe haberse convertido en un bien espiritual, vosotros mismos debéis haber tomado una posición al respecto, y solo entonces se decidirá si tenéis una fe viva o muerta, que simplemente no contradice, pero tampoco lo reconoce del todo, porque no le importa lo que enseñen las iglesias, pero a pesar de todo se siente cristiano y cree que está cumpliendo con su deber si cumple los mandamientos que la iglesia le exige...

Entonces debéis ser instruidos verazmente sobre el significado y el razonamiento de la obra de Redención de Jesucristo... Y es precisamente este conocimiento que se encuentra rara vez entre los hombres porque todos tienen una cierta indiferencia hacia ello, porque los hombres piensan muy poco sobre cuestiones espirituales, y especialmente en el tiempo del fin están completamente si creencia en un reino fuera de la tierra y precisamente cuando este reino es su verdadera patria... Por lo tanto, siempre es una bendición para los hombres cuando son señalados a la obra de Redención de Jesucristo a través de los trabajadores de viña... cuando se anima a la gente a pensar en Quién fue realmente Jesús y en qué consistió Su misión en la tierra.

Esta es una tarea tan importante para Mis trabajadores de la viña de mencionar a Jesús y Su obra de Redención una y otra vez, porque sólo de su actitud hacia Él depende el destino futuro del hombre, que puede ser sumamente feliz, pero también infinitamente atormentador y que el hombre mismo se crea durante su vida en la tierra. Y Yo os hago más fácil a vosotros los humanos a creer en Él en la medida en que Yo Mismo os transmito un conocimiento desde arriba... que obro inusual a través del Espíritu y que le anuncio y le explico todo lo que ninguna otra persona podría saber y afirmar, cómo todo está relacionado, para que la persona ahora también pueda creer con convicción, cuando se profundiza en este conocimiento transmitido por mensajeros y es de buena voluntad...

Los hombres ya no pueden dar pruebas de la existencia del ser humano Jesús, sino que todo solo les ha sido transmitido, y por eso muchos hombres lo rechazan... Pero una y otra vez se lo hago saber al respecto a un hombre tan pronto como se prepara como un recipiente para Mi corriente espiritual la cual entonces puede derramarse en ello... y ahora está también la garantía de que la gente recibirá la verdad más pura de Aquel, Que todo lo sabe y si está tan lejano en el pasado, y que también puede impartiros este conocimiento a vosotros, porque tiene el poder para hacerlo.

Y como es sumamente importante que vosotros los hombres adquiráis conocimiento al respecto que no podáis pasar de largo de Jesucristo, que tengáis que pedirle la redención de vuestra culpa, para luego también ser aceptados en el reino de la luz cuando abandonéis la tierra, una y otra vez os enviaré personas que os impartirán este conocimiento; Yo os ayudaré a encontrar el camino a la cruz, y os daré fuerza para ir por este camino, pero vosotros mismos debéis abriros voluntariamente y aceptar lo que Mis mensajeros os quieran transmitir, no será en vuestro detrimento, sino que Me lo agradeceréis eternamente que os presento y os explico la obra de Redención de Jesucristo de tal manera que sea creíble para vosotros y vosotros ahora vais conscientemente por el camino de la cruz... Porque sólo Jesucristo os abre las puertas del reino de la luz, las cuales os estaban cerradas desde vuestra apostasía de Mí... Sólo Él tomo sobre Sí vuestra culpa y la expió a través de Su muerte en la cruz, y sólo Él os trae de vuelta a Mí, a vuestro Padre desde la eternidad, de Quien emanasteis en el principio...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El conocimiento veraz puede reducir la resistencia...

B.D. 8562 from 18 de julio 1963, taken from Book No. 90

Cualesquiera que sean las objeciones que se os presentan en la tierra, recordad firmemente que trabajáis en Mi nombre, aunque os llamen como soñadores y nieguen un vínculo directo entre vosotros y Yo, vuestro Dios y Creador. Ellos no pueden entenderlo hasta que ellos mismos hayan establecido esta conexión, pero vosotros que ya lo habéis hecho, no debéis dejaros llevar por ellos, porque todavía pertenecen al mundo mientras vosotros ya estáis aspirando al reino espiritual que no es de este mundo.

Los hombres a menudo se estarán tan alejados de Mí que se reirán de vosotros por creer en Mi presencia... Pero tenéis un prueba visible en vuestras manos... tenéis Mi Palabra, que no tiene otra salida que directamente de Mí, porque podréis probarles que no os ha venido de otra manera que por obra del espíritu en vosotros... Cualquier que ahora os escuche, también podrá convencerse de ello, pero el que inmediatamente rechace sin escucharos, es un completo ignorante y también permanecerá ignorante, y pierde un gran don de gracia porque no lo evalúa y sin gracias nunca puede llegar a ser feliz.

Todo ser humano debe atreverse a dar el paso del reino terrenal al espiritual, sólo entonces crecerá en él la comprensión, aprenderá a mirar todo con otros ojos, entonces permitirá que una segunda vida cuente junto a la puramente terrenal, y sólo entonces su vida en la tierra también ganará en importancia porque ahora tiene un objetivo al que se dirige conscientemente. Pero cada vez será menos que un hombre tome una posición seria sobre sobre el conocimiento espiritual que le ofrecéis, en su mayoría ni siquiera os escuchan para nada, sino que se defienden de cualquier discusión espiritual, todo les es incómodo, lo que en ellos podría despertar un sentido de responsabilidad, están tan hundidos en el mundo terrenal que un reino espiritual les parece de poco crédito y, por lo tanto, tampoco quieren preocuparse por lo espiritual.

Tampoco podéis confrontarlos con evidencias, a menos que les demostréis vuestro conocimiento como algo inusual, para que tengan que creer en un Dios y Creador Se expresa directamente a los hombres, pero sólo podrán encontrar la fe en eso si ellos mismos son de buena voluntad, porque no se actúa por la fuerza sobre ningún ser humano... Por lo tanto, nada más se puede hacer para salvar a esas almas incrédulas que señalarles repetidamente al propósito real de la vida terrenal y animarles a pensar.

Y siempre apoyaré vuestros esfuerzos a través de la influencia del destino, que las personas tienen que enfrentarse a situaciones de la vida en las que ellos mismos son impotentes y a través de esto tendrían que aprender a reconocer un poder superior sobre ellos... que primero se ocupan de otros pensamientos que solo con el mundo terrenal. Entonces también son accesibles a conversaciones espirituales. Pero es una gran gracia cuando un verdadero mensajero... encargado por Mí Mismo... se acerca a tales personas, entonces no tienen que buscar primero, sino que se les transmite la verdad, y sería mucho más fácil y el reconocimiento podría ser mucho más fácil para ellos si solo su voluntad es buena. Porque la verdad no dejará de surtir efecto, será fácil de comprender y también hará feliz a quien la posea.

Y así, siempre es solo vuestra tarea mencionar Mi obra sobre y en vosotros a los demás seres humanos para que primero piensen al respecto y luego también puedan ser enseñados interiormente por parte del mundo lleno de luz... para que ellos entonces puedan empezar a pensar por sí mismos y entonces siempre podrán buscar la confirmación de vosotros, porque vosotros representáis el mismo bien espiritual que se les presenta intelectualmente desde el mundo de la luz... siempre que anhelan la verdad... que no acepten sin pensar lo que se les presenta, sino que solo están dispuestos a reconocer y aceptar lo que es correcto... Quien os rechaza rotundamente, a éste dejadlo ir, pero cuidad a los indecisos que solo necesitan ser introducidos al conocimiento correcto para luego aceptarlo también.

Ya no se puede ofrecer mayor ayuda a los hombres que la transmisión de Mi Palabra desde lo alto... Porque esta alberga la fuerza de impresionar a aquellos que todavía son débiles en el espíritu, que sólo necesitan un empujón, para que se hagan creyentes... y que seguramente recibirán este empujón cuando se les dé información sobre el propósito por el cual viven en la tierra... Una justificación veraz de su existencia terrenal puede derribar cualquier resistencia en una persona y abrirla a un mayor conocimiento. Y vosotros, Mis siervos en la tierra podéis dar esta verdadera justificación a vuestros semejantes en cualquier momento y ellos no podrán ignorarla...

Pero siempre tenéis que darles la oportunidad de hacer preguntas, que luego les responderéis correctamente. Y la verdad siempre tendrá su efecto, será entendida por aquellos que os hagan preguntas serias con la voluntad de recibir una respuesta correcta. Sin embargo, aquellos que carecen de esta voluntad tampoco os creerán, y será un trabajo infructuoso querer llevarlos al camino espiritual. Y si vosotros no tenéis éxito en esto, vosotros que estáis en posición de la pura verdad, ciertamente no será posible que otras personas, que disponen de demasiado poco conocimiento, puedan instruir a sus semejantes.

Y una y otra vez todavía usaré los medios que pueden tener éxito, como los golpes severos del destino, la enfermedad y el sufrimiento, donde reconocen su propia impotencia y pueden volverse hacia el poder que tienen que reconocer sobre ellos... Reaccionare a la menor atención hacia Mí, y verdaderamente solo por vuestro bien, porque no quiero que una persona se pierda, sino que quiero dar a todos la vida que dura para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Transmitir el conocimiento sobre el propósito de la vida terrenal...

B.D. 8563 from 19 de julio 1963, taken from Book No. 90

Siempre os transmitiré el conocimiento que necesitáis para cubrir con éxito vuestro camino en la tierra. Y es por eso que también debéis saber acerca de la razón y el propósito de vuestra existencia como ser humano, para ahora en adelante llevar vuestra forma de vida correspondiente a este conocimiento, porque en cuanto sepáis dónde emanasteis y en qué relación estáis con el Poder, Que os había creado, ahora también viviréis conscientemente... dándoos cuenta, de que debéis transformar vuestro ser al amor, porque vuestro elemento primario es el amor, el cual solo rechazasteis voluntariamente cuando una vez os apartasteis de Mí, Quien soy el Amor Eterno Yo Mismo...

Vosotros sois Mi parte, emanasteis de Mí, y como mi elemento original es el amor, teníais que ser lo mismo en vuestra sustancia... Sin embargo, al comienzo de vuestra encarnación como ser humano, pero carecéis de amor porque una vez lo regalasteis voluntariamente... Y durante vuestra vida terrenal debéis lograr una transformación completa de vuestro ser... para que volváis a ser lo que eráis en el principio... que vuestro ser es puro amor y ahora vosotros mismos estáis nuevamente en estrecho contacto Conmigo y sois inimaginablemente felices.

Mientras seáis personas sin conocimiento, nada haréis para transformar vuestro ser al amor... Por lo tanto, siempre trato de transmitiros este conocimiento. Debéis ser iluminados por Mis sirvientes acerca de vuestro propósito de existencia. Sin embargo, sólo esos siervos pueden daros una verdadera iluminación que ellos mismos han recibido de Mí, y esta debéis escucharla...

Yo siempre he hablado a los hombres, y siempre les hablaré para darles conocimiento de su tarea en la tierra, de Mi voluntad y de todos las correlaciones que ahora también justifican su tarea así como Mi voluntad... Pero es, que este conocimiento no se puede probar, hay que creerlo, pero también se puede creer, porque la chispa interior del espíritu, que yace dormida en todo ser humano puede darle certeza al ser humano desde adentro y entonces el ser humano ya no necesita más prueba.

La chispa espiritual es prueba de Mi amor infinito por lo caído que se apartaron de Mí y se renunció de su amor... Porque sin amor nunca era posible un regreso a Mí...Y por eso puse una pequeña chispa de Mi amor en el corazón de cada ser humano, y esta pequeña chispa de amor es el espíritu, que puede y os dará información desde adentro, si solo le permitís expresarse, si la escucháis y seguís sus instrucciones... porque os estimulará a la obra del amor, y si seguís su sugerencia, entonces ya comenzáis la transformación de vuestro ser, pasáis por el camino del regreso a Mí, porque el amor produce el cambio completo del ser, el amor se Me acerca como el Amor Eterno Mismo...

Obrar en el amor significa cumplir Mi voluntad, obrar en el amor significa entrar en el estado original donde el ser no podía de otra manera que obrar en el amor... Vuestra tarea en la tierra consiste ahora en lograr esta re-transformación a vuestro estado original, en hacer todo lo posible para madurar... que os deshagáis de todos vuestros vicios y deseos, debilidades y errores... que os perfeccionáis como criaturas divinas, que os desvinculéis por completo de aquel que tiene la culpa de vuestro punto bajo y que también quiere manteneros en las tinieblas...

Tenéis que liberaros de él, y eso requiere una lucha constante contra vuestras pasiones e impulsos, que son signos de pertenencia a vuestro oponente, a través de los cuales os mantiene atados a sí mismo y que bien podéis combatir y superar si reclamáis Mi ayuda... Porque por vosotros solos sois demasiado débiles, os falta la fuerza como resultado de vuestro pecado anterior de rechazar Mi fuerza de amor... Así que debéis aceptar Mí ayuda, que obtuvo para vosotros a través de Mi muerte sacrificial en la cruz.

Y todo esto debéis saberlo, y por eso es Mi mayor preocupación daros un conocimiento veraz de ello, sólo así podéis pensar vosotros mismos y luego actuar como vuestro corazón os dicte... y sí sólo sois de buena voluntad, vuestro corazón también os dirigirá bien, os impulsará interiormente a cumplir mi voluntad... Llevaréis una vida de amor y trabajaréis así en la transformación de vuestro ser, en el cambio del amor propio... que todavía es el signo de la influencia del oponente... en el amor al prójimo desinteresado, en el amor puro y divino que nunca exige sino que da, que siempre sólo trata de hacer feliz y nunca exige el cumplimiento de los propios deseos...

Y así el alma... el “yo” real del ser humano, volverá a entrar en el orden divino de que una vez salió y por lo tanto cayó al abismo. Ahora subirá de nuevo hacia arriba y se acercará a Mí interiormente hasta que se unificará Conmigo y ahora vuelva a la vida, que dura para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El proceso de vuelta ....

B.D. 8564 from 20 de julio 1963, taken from Book No. 90

Nada se puede perder para siempre lo que salió un día de Mi y Mi fuerza .... Existirá, porque es indestructible y volverá definitivamente hacia Mi como su fuente de fuerza desde la eternidad, porque está estipulado en Mi orden eterno. Pero pudo volverse en contra Mío como un ser perfecto, que tuvo su origen en Mi con su voluntad libre, pudo dejar su perfección y volverse en un ser contradictorio a Dios .... Hizo esto y no fue frenado por Mi, porque sigo un plan, porque tengo un reto para todos los seres “creados”: Que se convirtieron en Mi “hijos” que no pude crear Yo mismo a Mi, sino que ellos tuvieron que convertirse por Su voluntad libre en hijos .... Y por eso no me interpongo en Su caída, sino preparar a todos los seres alejados un procesamiento de vuelta: Anteriormente formaba a los seres con fuerza para realizar creación de cualquier tipo .... Yo disolvía a los seres en partículas incontables de los que se reanimaba la creación y por eso la fuerza empezaba a activarse en Mi nombre .... es decir que cada creación realizaba su trabajo según su destino natural, porque nada creaba sin propósito y sentido .... cada creación tenía su destino y Mi amor y Mi sabiduría y Mi poder dejaban aflorar a un mundo terrestre que albergaba a todas las partículas espirituales caídas y que maduraban lentamente hacia lo alto, porque debían juntarse como un ser individual un día, porque debían encarnarse como el espíritu original; caído en aquel entonces, en el hombre para aprobar la última prueba de la voluntad: acercarse a Mí en toda libertad cómo se había alejado igualmente por su libertad .... Y ese proceso de desarrollo hacia arriba significa para el espíritu del origen disuelto en partículas un camino del servidor .... en contrario a la caída que tenía la arrogancia y la ambición del ser como justificación .... La vuelta solamente puede tener lugar en el camino del servicio interminable que tiene que pasar por un estado de forzamiento hasta que un dia el ser se encuentra en el estado del hombre que sirve voluntariamente empujado por el amor .... que garantiza igualmente una perfección segura para el final. Es un camino interminable que tiene que pasar el ser caído hasta que pueda tomar su última decisión en estado de humano con su voluntad libre .... Y este camino es tan penoso que se le quita la capacidad del recordatorio, porque se tiene que decidir libremente y el saber sobre sus atoramientos y sufrimientos le dejaban no hacer libre en su deseo y pensar como hombre .... Porque el miedo le dejaría tomar la decisión que sería totalmente inútil para la terminación de su alma .... El hombre debe servir libremente desde el interior del amor y llevarse él mismo a la madurez y por eso anda su camino por la tierra .... Porque el hombre es el único espíritu origen caído a que se abren posibilidades interminables por Mi amor, de volver a lo que fue al principio: un ser con perfección extraordinaria que ahora consiguió a convenirse otra vez en aquel por su voluntad libre que para Mi no fue posible de darle ya ahora “la obra creada” se convirtió en un fiel retrato Mío, se convirtió en Mi “hijo” .... Ese es el objetivo que me propuse desde el principio y para que haga falta un camino de un desarrollo increíble largo y que se entiende como “Mi plan de salvación desde la eternidad” .... Y ahora los hombres saben que son espíritus caídos que están poco antes de conseguir el reto, que está estipulado en uniros en voluntad libre conmigo, lo que significa que debéis convertiros en amor para poder juntaros en amor eterno conmigo .... Ahora sabéis que vuestra existencia no comenzaba como hombre, sino que estáis existiendo ya eternamente .... Ahora sabéis que no habéis salido de Mi a esa existencia que no se puede ver como perfecto, porque como hombre tenéis debilidades e imperfectos, no sois seres perfectos y por eso no es posible de ninguna manera de haber salido de Mi en ese estado, Èl que creó solamente puede crear cosas perfectas .... Y esa sabiduría debería haceros pensar y llevaros al conocimiento que vuestra vida en tierra tiene que tener un objetivo: llegar otra vez a la perfección en la que os encontrabais al principio y la que dejásteis voluntariamente .... Y por eso sabéis ahora por vuestro objetivo que está estipulado en cambiaros en amor, que es vuestro elemento de origen, porque sois lo mismo que Yo en vuestra sustancia original .... Como hombres estamos todavía muy lejos de la perfección, pero sois seres divinos desde siempre y lo seréis en futuro que no se pueden perder nunca jamás y para cuya terminación me encargo Yo siempre, no nunca dejaré caer y que un día seguramente llegarán a la última meta: estar unidos íntimamente conmigo y quedarse así para toda la eternidad ....

Como hombres sabéis muy poco de esto y eso depende de vuestro nivel muy bajo de amor, sino estuvisteis en el conocimiento pleno, ( estaríais!) muy cerca de vuestra terminación! Pero de Mi sale ahora ese conocimiento para vosotros, si estuvisteis preparados para adaptarlo .... si solo preguntarais por las coherencias a que se refiera a vosotros y la relación con vuestro Dios y creador eterno y la creación entera .... Estuvisteis enseñados toda la verdad sobre aquel para poder andar a partir de ahora conscientemente vuestro camino en tierra con el objetivo de la unión conmigo .... Vais a llegar a la perfección y a una vida de bendición que duraŕa eternamente ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Dios asegura ayuda a los trabajadores de las viñas...

B.D. 8565 from 21 de julio 1963, taken from Book No. 90

Podéis esperar cualquier ayuda de Mí si estáis dispuestos a servirme... sea esta ayuda espiritual o también terrenal... Siempre guiaré vuestros pensamientos de tal manera que seáis activos en Mi voluntad. Porque una y otra vez os digo que no queda mucho tiempo y que no podéis trabajar lo suficientemente diligentemente para Mí y Mi reino. Pero también os apoyaré en todos los sentidos porque sólo Yo sé dónde y cómo vuestra trabajo en la viña todavía tendrá un efecto beneficioso. Sé dónde están los hombres que se sienten conmovidos por Mi discurso directo, lo cual aceptan felizmente cuando les habláis en Mi nombre. También sé en qué grado de madurez se encuentra cada alma individual y cómo la puedo considerar ahora según esta madurez.

De vosotros sólo exijo la buena voluntad y la devoción voluntaria hacia Mí, y en verdad, vuestros caminos serán los correctos y siempre os guiarán hacia donde necesito vuestros servicios. Y evidentemente experimentaréis la prueba de Mi presencia, encontraréis confirmada la verdad de Mi Palabra porque vuestra experiencia diaria será tal que sabréis que estoy presente con vosotros y que tampoco tenéis necesidad de preocuparos por ello. Y en esta Mi presencia debéis sentiros seguros en cualquier momento, entonces cumplís con confianza cada trabajo diario, siempre con la certeza que lo hacéis por Mí y, por tanto, estaréis bien guiados.

Quiero ataros cada vez más a Mí; el sentimiento de la conexión espiritual Conmigo ha de enraizarse cada vez más profundamente en vosotros; vuestra fe en Mi guía ha de ser cada vez más fuerte, para que ahora también desempeñéis vuestro trabajo espiritual en toda la confianza, para que os traiga el éxito correcto tanto para vosotros, así como para todas las almas a las que tratáis llevarles la salvación, ya sea en la tierra o también en el reino del más allá. Y a todos debéis transmitir Mi Palabra, que está destinada a ayudarles a alcanzar la madurez... Y aunque el mundo quiere ponerse en primer plano una y otra vez... Mi Palabra os llevará de vuelta al silencio...

Cuando escuchéis o leáis Mi Palabra también podréis separaros del mundo, estaréis conectados con el mundo espiritual, que es vuestra verdadera patria, y hacia allá tenderéis con anhelo vuestros brazos, ser atraídos por los seres de luz de Mi reino y también seguirlos voluntariamente. Porque mucha luz es irradiada por estos seres sobre vosotros, que os ofrecéis voluntariamente a Mí para servirme... Están felices de encontrar celosos colaboradores en la tierra y ahora están también allí para ayudaros en todos los sentidos, porque Yo os entrego a todos los seres espirituales llenos de luz para que os cuiden y verdaderamente no os faltará de nada... Ellos os cuidarán física y espiritualmente en Mi nombre y podéis afrontar vuestra obra diaria sin vacilar, será una bendición para vosotros...

Y también comprenderéis que Yo no hablo a los hombres sin propósito en la tierra, que cada una de Mis Palabras es un caudal de gracia con un efecto inaudito en el alma de los hombres, y por eso también quiero bendeciros, a vosotros que contribuís que Mi palabra puede tocar a muchos hombres que ya no permanecen en resistencia contra Mí.

Tan pronto como Yo mismo puedo dirigirme a una persona, existe también la esperanza de que no solo escuche Mi Palabra, sino que la viva, y entonces su camino terrenal verdaderamente ya no queda sin éxito, entonces logrará que su alma madure todavía en la tierra, y entonces su interminable largo camino de desarrollo no ha sido previamente en vano; después de la muerte de su cuerpo terrestre podrá entrar en el reino de los bienaventurados, porque ha usado la fuerza que le fluyó a través de Mi Palabra...

Las ha usado para la transformación de su ser al amor... y en sólo esto consiste Mi objetivo, y también los trabajadores de Mi viña sólo deben llevar siempre Mi Palabra a los hombres que enseña el amor, y quien la acepta y la vive, también logrará el regreso a Mí, que es el propósito y el objetivo de la vida terrenal... Y todos vosotros que queráis servirme podéis ayudarme en eso, para que no se pierda ni una sola alma, sino que todos lleguen a la vida que dura para siempre...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

El proceso de la creación y de la caída de los seres...

B.D. 8566 from 22 de julio 1963, taken from Book No. 90

Creedme, que me gusta mucho enseñaros si reconozco el anhelo de saber todo en su autenticidad, porque de Mí sólo sale luz, y esa luz atraviesa la oscuridad .... Pero vosotros os encontráis todavía en una zona sin luz, donde se os tiene que pasar la luz hasta que estéis tan llenos de la cual que sois capaces de repartirla vosotros mismos .... Sois preparados de recibir el rayo de la luz que sale de Mí en el momento en que pedís aclaración sobre vosotros y las zonas oscuras .... Y entonces os puedo inundar de luz que os va a bendigar. Y tiene que amanecer la luz dentro de vosotros, debéis saber, de dónde habéis venido y cuál será vuestra última meta .... Esta sabiduría sólo os puedo dar Yo mismo, Él que os creó para Mi felicidad .... Salisteis de Mí mismo .... Mi fuerza de amor creaba criaturas desde Mi interior, que Me correspondían, que fueron seres independientes .... que los creaba como miniaturas de Mi mismo. Dí vida a esas creaciones, es decir, ellos podían crear mismos y trabajar igual que Yo, podía escuchar a Mi voz y por eso sabían de Mí como su Dios y creador, y me fueron sometidos fielmente y muy felices .... Del reino de los espíritus de antaño los hombres no saben nada o muy poco .... Este reino fue creado cuando Yo me quería reconocer en imágenes vivos, cuando me había creado recipientes a los cuales podía verter Mi amor ....Eso fue la razón para crear seres espirituales, porque Mi amor eterno se quería regalar, que se quería verter en seres similares, los cuales me hacían eternamente feliz en su perfección .... Para Mi felicidad me creaba un mundo espiritual de habitantes espirituales, Yo les llenaba con creaciones de tipo fabuloso y tenía mucha alegría cuando veía su felicidad dándoles tanta bendición, porque Mi amor me empujaba hacerlo, la cual es Mi elemento de origen y siempre lo será .... Un tiempo eterno este mundo existía en armonía y enlace íntimo entre todos los seres y Yo, Su creador y sostén .... Un tiempo eterno estos seres fueron unidos a su voluntad y el mismo amor conmigo .... La primera criatura, que había creado con toda perfección desde Mi interior, Me fue sometido con amor profundo y encontraba una bendición ilimitada creando nuevos seres que hizo vivir bajo utilización de fuerzas Mías .... como fue Mi voluntad, porque el amor que sentia esta criatura para Mi tenía como consecuencia la misma voluntad, y por eso en el mundo espiritual no había nada de desarmonía, no existía nada que hubiera sido contra Mi voluntad, fue un mundo de felicidad ilimitada, porque todos los seres estaban llenos de luz y fuerza y podía crear según Mi voluntad propia .... fue Mi voluntad mientras Mi fuerza de amor brillaba a través de todas Mis criaturas .... Pero este estado perfecto no se mantuvo .... Porque no ataba a los seres por Mi voluntad, les di una voluntad libre a cada uno de los seres como señal de su divinidad .... Y esta voluntad libre tenía igualmente el primer ser creado .... Lucifer .... y la trataba mal .... Y Lucifer podía querer lo mismo que Yo mismo en su voluntad libre, y hubiera sido y quedado feliz eternamente .... Pero maltrataba su voluntad y la dirigía al contrario lo que tenía como consecuencia su revolución espiritual de una gravedad para la que los hombres ya no pueden tener entendimiento .... Pero los hombres son el producto de esa revolución anterior .... El primer ser creado, Lucifer, con el cual tenía contacto continuo a través de Mi palabra, tenía la capacidad de pensar como todos los otros seres creados y fue capaz de dar a Mi palabra un sentido equivocado .... tenía una voluntad libre y podía cambiar entonces la dirección de sus sentidos. Podía salir de la ley del orden eterno y establecer condiciones completamente equivocadas y causar una confusión mental en sí mismo y también en los seres que le seguían y que tenía consecuencias de gravedad alta .... Y transmitía igualmente pensamientos falsos a aquellos seres, que habían salido de su voluntad usando la fuerza Mia .... Se estableció una resistencia común contra Mi, los seres se resistían contra Mi, no aceptaban ya Mi flujo de amor sin resistencia y así fueron debilitados y perdieron también la luz .... Se rebelaron contra la ley del orden eterno, sus pensamientos seguían sus propios caminos .... Brotaba un caos total en la manada de los espíritus originales que ahora tenían que decidir, a quién querían pertenecer .... lo que tenía como consecuencia la caída de seres numerosos. Pero no les frenaba, porque solo veía un camino en todo eso que llevaba a una bendición aún mayor al que ya había podido dar a los seres “creados” .... aquellos que habían salido de Mi en toda perfección, pero solamente seguían siendo “obras” Mías .... Ahora después de la caída tenían todos la oportunidad de volver como “hijos”, lo que sobresalía su bendición, porque solamente la voluntad libre le hiciera posible la vuelta atrás a Mí como “hijo”, y el ser estaría completamente independiente de Mi, de Mi poder y Mi voluntad, pero pudiera moverse dentro de Mi voluntad, porque hubiera entrado por culpa de su perfección por completo en Mi voluntad .... Y en este camino de vuelta se encuentran ahora los hombres, cuando andáis por el mundo y cuando estéis de buena voluntad, Mi luz de amor eterno os puede atravesar otra vez, y podéis ganar otra vez todas estas sabidurías que habéis tenido anteriormente, pero que habéis dejado voluntariamente atrás .... Y no conozco ninguna felicidad mayor que transmitiros el conocimiento de Mi amor para cambiar vuestro estado de nebulosidad y de ignorancia hasta que os encontréis en vuestro estado original para que podáis llegar a la bendición ilimitada, a que podáis llegar a vuestra meta de volver como hijos auténticos a Mí, vuestro padre de siempre, cuyo amor os vale y valdrá para siempre, porque habéis salido de Su amor ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La transformación de la fuerza en creaciones ....

B.D. 8569 from 25 de julio 1963, taken from Book No. 90

Todo lo espiritual egocéntrico que había caído y alejado de Mí se tenía que disolver, porque como ser ya no cumplía su destino que Yo le había impuesto, sino hubieran tramado contra Mí si hubieran sido capaces de esto .... Rechazaron a Mi fuerza del amor que les hubiera capacidad para más acciones .... De modo que endurecían y por esto Yo les disolvía en partículas numerosas, transformaba a la fuerza emitida en los “seres” anteriores en creaciones de otro tipo, que ahora yacía en el fondo de aquellos seres en otras formas. Si ahora mirais a las obras de creación en vuestros alrededores, debéis saber que todas llevan en su interior a lo espiritual caído, los que no Me querían servir según Mi voluntad y que ahora me tienen que servir en el estado forzado, es decir sus acciones están determinadas por leyes naturales. Porque cada creación terrestre tiene su propósito y su destino, sirve para mantener otras obras de creación, como Mi amor y sabiduría lo estableció como útil para avanzar la maduración de lo espiritual incluido. En antaño el ser consciente de sí mismo se erizaba contra Mi iluminación de Mi fuerza del amor, y entonces se rebelaba contra cualquier acción en nombre de Mi voluntad .... Perdió la conciencia del ego, porque fue disuelto en su sustancia original, en la fuerza, la cual se puede encontrar en todas las obras de creación .... Porque cualquier fuerza que sale de Mi como fuente de fuerza, hace su efecto según Mi voluntad .... Una acción contra Mi voluntad voy a impedir y por esto metía al ser caído en un estado, donde pudo activarse según Mi voluntad sirviendo y con esto se garantizó el ascenso de su desarrollo, lo cual es proposito y reto de cualquier obra de creación: llevar a lo espiritual atado a la maduración, hasta que toda sustancia disuelta se ha unido en un ser consciente de sí mismo como fue creado por Mi al principio de los tiempos .... para poder ir como hombre sobre la tierra con el fin y propósito de someterse por completo a Mi voluntad y encontrar así la unión Conmigo .... Ahora en el estado del hombre el ser está consciente de sí mismo, y experimenta también Mi voluntad, a la cual solo se tiene que seguir para llegar al último reto .... conseguir la unión Conmigo, porque Mi voluntad solo pide una vida con amor .... Es Mi voluntad de que el ser pierda cualquier amor egoísta lo cual se le ha pegado como un mal heredado de Mi adversario, debe cambiarlo en amor al semejante altruista .... Mi amor solo es el cambio de su ser que vive sin cualquier amor hacia el amor a Mi y al semejante .... El ser debe aceptar sin remedio el amor, lo cual había rechazado en antaño, porque sólo entonces puede volver hacia Mi para ser aceptado como Mi hijo en Mi reino y la gloria .... Sólo entonces el proceso de la vuelta es exitoso y que debe pasar cualquier ser caído y el ser ha vuelto hacia Mí en su casa paterna .... Si conocéis el propio sentido y propósito de la vida terrestre, entonces os vais a esforzar a cumplir a Mi voluntad, y vais a ser conscientes de la responsabilidad de la vida terrestre como hombre .... Vais a anhelar de saber más, porque el anhelo por luz va a ser despertado en vosotros si no os rebelaís contra Mí transmisión del amor y que sólo puede efectuarse si el hombre tiene pensamientos dirigidos hacia Mí, en rezo o acciones del amor .... Porque debe aprobar su mente dirigida hacia Mí durante la vida terrestre para testificar la vuelta consciente hacia Mí .... Se pide de los hombres esta última decisión en la tierra, porque nuevamente es un ser consciente de sí mismo que en antaño había dirigido a su voluntad equivocadamente, y ahora tiene que pronunciar a su voluntad abiertamente para poder ser admitido de nuevo en sus antiguos derechos del hijo, para poder ser iluminado con Mi amor como fue al principio de los tiempos .... Porque ahora el ser usará a Mi fuerza del amor según de Mi voluntad .... Va a ser activo de manera creativa y productiva en el reino espiritual, nunca va a soltar la conexión Conmigo, porque su amor se ha convertido tan enorme que le llena por completo .... Solo os debe ser transmitido el conocimiento sobre quiénes habían sido, sobre quién sois y quién debéis serlo .... Porque es la razón de vuestro propósito de vida en la tierra, y si os confrontaís con aquel conocimiento reflexionando, vais a vivir vuestra vida terrestre con consciencia. Apunto a esto hablando directamente desde arriba, para que no paseis indiferentes por vuestra vida en tierra y dejar de lado al propósito y reto, y nunca voy a ceder a pasar al hombre conocimiento para poder reconocerme a Mí Mismo y para que me buscáis conscientemente y con esto aportar vuestra última prueba en la vida terrestre .... para que volváis definitivamente hacia Mí siendo felices como fue al principio de los tiempos ....

amén

Traducido por Bea Gato

Espiritualización del alma y del cuerpo .... ¿Qué es el cuerpo material? ....

B.D. 8573 from 28 de julio 1963, taken from Book No. 90

Quiero responder a todas las preguntas de tal manera que sean comprensibles para ti, aunque todavía no puedas captar las correlaciones más profundas debido a tu todavía escasa madurez de alma. Sin embargo, no se le dejará en la oscuridad sobre los problemas que le ocupan y que usted solo no puede resolver. Y la luz vendrá a ti tan pronto como desees la luz: La composición del alma del ser humano tuvo lugar de la misma manera que la disolución del ser tuvo lugar después de su apostasía de Mí, después de su endurecimiento sustancial .... Las partículas individuales, que habían pasado por las obras de la creación con el fin de madurar, se reunieron de nuevo, los reinos de la piedra, de las plantas y de los animales volvieron a liberar todas las partículas que pertenecían a un ser caído, y éstas finalmente se unieron de nuevo y ahora forman el alma del ser humano .... Y así esta alma es el espíritu original una vez caído que volverá a Mí, a su origen, cuando pase la última prueba de voluntad en la vida terrenal que condiciona su libre albedrío .... Esta alma se encarna en una cubierta carnal, en un cuerpo material, que a su vez se compone de innumerables sustancias espirituales que todavía están en el comienzo de su desarrollo ascendente .... Pues toda la materia es lo espiritual al principio del desarrollo, que ya contiene en sí mismo lo espiritual más maduro, que tiene que servir en él y así llega a la madurez .... La materia tiene ahora un camino mucho más largo por delante hasta que también pueda encarnarse como "alma" .... Sin embargo, el camino de cualquier sustancia espiritual puede ser de diferentes longitudes .... Las sustancias espirituales pueden madurar más rápidamente en la materia, pero la propia materia también puede disolverse más rápidamente si su función de servicio se cumple sin resistencia .... si la resistencia de la sustancia espiritual, que aún está ligada a la materia, disminuye más rápidamente y sirve ..... Esto será así cuando se encuentre en un entorno en el que se reconozca un esfuerzo consciente hacia Mí, que todos los seres espirituales sienten como una bendición, y cuyo camino de desarrollo también se acorta porque a menudo se le permite estar al servicio. Entiéndelo así: donde todavía hay una inclinación hacia la materia, donde no se reconoce ningún esfuerzo espiritual, la materia se acapara, rara vez se le permite ser de servicio, y el estado de esclavitud en esta materia se prolonga .... pero también puede ser muy acortado si el ser humano no se esfuerza por aumentar los bienes terrenales y da constantemente a lo poco que posee la oportunidad de ser de servicio .... Entonces el propio ser humano contribuye a la disolución más rápida de la materia y de Mí a través de su actitud hacia Mí, y la sustancia espiritual ligada podrá cambiar su forma externa mucho más a menudo y madurar más rápidamente y también alcanzar esa etapa en un tiempo más corto donde todas las partículas se han reunido y la encarnación como alma puede tener lugar en el ser humano. Así, la envoltura terrenal del alma sigue siendo materia sólida, cuyas sustancias pertenecen a un espíritu original que una vez cayó y que, como alma, también pasará la última prueba de la voluntad en la tierra ..... Si un ser humano logra espiritualizar su cuerpo carnal al mismo tiempo que su alma durante su vida en la tierra ...., lo cual ocurre sólo en raras ocasiones, pero es posible .... sus sustancias espirituales se unirán al alma y alcanzarán un cierto estado de madurez espiritual, de modo que los seres de luz, a los que los espíritus caídos son entregados para su cuidado, también tendrán un efecto sobre la esencia todavía ligada a la forma de tal manera que madurará rápidamente, porque un alma que ha logrado tal espiritualización al mismo tiempo que el cuerpo irradia una enorme cantidad de fuerza a todas las sustancias de esa alma que todavía tiene que cubrir el curso del desarrollo .... Así, el alma lleva consigo su cuerpo espiritualizado al reino espiritual, y entonces irradia de nuevo estas sustancias espiritualizadas como fuerza al ser original al que pertenecen, y este ser cubre ahora su curso de desarrollo en un tiempo mucho más corto, porque lo espiritual madurado también impide una recaída cuando el alma camina por la tierra como ser humano .... Porque las sustancias del cuerpo han sido redimidas por el alma que lo habita y ya no pueden experimentar una recaída .... Por otro lado, también tendrán un efecto sobre el alma en forma de fuerza y la impulsarán a un mayor esfuerzo espiritual .... por lo que el ser humano debe ver como una tarea muy grande que su cuerpo también se espiritualice .... por lo que el ser humano debe hacer todo lo posible para lograr esta espiritualización, para ayudar no sólo a su propia alma sino también al alma cuyas sustancias le sirvieron de cobertura material durante su vida terrenal .... La materia terrestre desaparece cuando llega la hora de la muerte .... Pero un cuerpo espiritualizado se une al alma y luego fluye de nuevo como fuerza al espíritu original al que pertenece, de modo que sentirá una ayuda notable y nunca podrá volver a caer en el abismo en la etapa como ser humano, porque esto lo impiden las sustancias ya espiritualizadas .... Y a través del sufrimiento y el dolor del cuerpo puedes ayudar a muchas sustancias aún inmaduras a madurar .... Puedes hacer pequeños sacrificios de expiación por estas entidades espirituales si soportas humildemente tu sufrimiento en estado consciente, que las sustancias inmaduras del cuerpo ciertamente causan, pero que contribuye a la espiritualización del cuerpo a través de tu amor por todo lo que aún no está redimido y tu voluntad de ayudar, y entonces no sólo llevarás a tu propia alma a la madurez en tu vida terrenal, sino que también ayudarás a otro espíritu original a madurar más rápidamente si redimes todas las sustancias no espirituales que hay en ti y que todavía pertenecen a Mi adversario mediante tu amor y tu voluntad de ayudar donde sea posible .... Si esta redención no tiene lugar, el cuerpo también seguirá su curso natural, que se disolverá y descompondrá y servirá de nuevo a innumerables seres vivos pequeños y minúsculos para construirlo, y su camino será entonces mucho más largo, pero un día todas estas sustancias se reunirán y la última encarnación en forma tendrá lugar en esta tierra. Tened siempre presente que la materia es lo espiritual al principio del desarrollo, que ya alberga en sí mismo lo espiritual más maduro para que este espiritual sirva, a través del cual todo lo espiritual se desarrolla hacia arriba. Y todos debéis hacer la separación del cuerpo y el alma, entonces también entenderéis más fácilmente qué propósito y razón tienen el sufrimiento y el dolor del cuerpo y por qué se os presenta la crucifixión de Jesús, a quien debéis seguir ..... Porque Él cargó con los pecados por vosotros, los humanos, su alma estaba completamente libre de culpa, y sin embargo sufrió indeciblemente .... Y cuando sufras, considera que también debes estar preparado para expiar la sustancia espiritual que te sirve de forma externa, para que alcances la perfección .... Porque también puedes acortar considerablemente su camino de sufrimiento, y tu amor debe determinarte a ayudar a todos los que se han vuelto pecadores hacia la redención ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

La Espiritualización del Cuerpo de Jesús

B.D. 8574 from 29 de julio 1963, taken from Book No. 90

Para el Cuerpo de Jesucristo el caso es distinto porque Él resucitó totalmente espiritualizado de entre los muertos y siguió existiendo como envoltura visible de Mí mismo, para ser y seguir siendo eternamente un Dios visible para los seres creados por Mí. Este Cuerpo de Jesús, por supuesto, también era materia terrenal, no obstante, fue creado por Fuerza divina. También fueron sustancias espirituales las que el cuerpo materno de María había alumbrado  .... las que en sus exigencias, instintos y debilidades se adaptaron a su entorno, las que por supuesto también estaban afectadas por la materia que los rodeaba, de manera que las exigencias del cuerpo eran iguales a las de otros seres humanos. Así que el Cuerpo reaccionaba a todas las tentaciones exteriores, pero siempre resistía a ellas por la Fuerza de Voluntad de Jesús.

Esto provocó una lucha continua - una disposición continua de surtir efecto con Amor, porque Jesús también quería redimir todas las sustancias que –por el hecho de ser Hombre– habían entrado en contacto con su Alma, pero que no pertenecían a otro Espíritu primordial caído sino que habían sido Obra de Creación Mía, para lo que Yo había elegido al hombre que era capaz de concebirse un ser humano dentro del Orden deseado por Dios, Él que por lo tanto llevaba dentro de Sí las Sustancias dentro de las cuales se formó la Envoltura corporal para Él - Sustancias que también debían ser redimidas, y aun así siguieron perteneciendo al Alma que se hallaba en la Envoltura.

Entendedlo: El Cuerpo de Jesús y el cuerpo de María eran puros y engendrados sin pecado, pero ellos habitaron en un mundo pecador y por eso no quedaron exentos de las tentaciones de este mundo.

Ellos tuvieron que probar su eficacia en llevar una lucha aún más dura contra semejantes tentaciones, porque mi oponente todavía podía manifestarse a través de la materia, pues tenía la posibilidad de influenciar a un alma pura a través de todo lo que le rodeaba y el efecto que surtía consistía en las más diversas tentaciones a las que un hombre está expuesto y contra las cuales debe luchar.

Esto para vosotros los seres humanos todavía os resultará incomprensible, pero aun así siempre podéis estar seguros que la Espiritualización completa del Cuerpo de Jesús y de María se realizaron verdaderamente; pero Jesús fue el único Ser que ascendió al Reino espiritual con su Cuerpo y le conservó, porque Yo quería llegar a ser un Dios visible para todos los seres que Yo había creado, dado que la Unión completa del Cuerpo y del Alma Conmigo ya se había realizado - una Unión que nunca más podría ser anulada. También consta que al Alma de Jesús aún se adhirió mucho de lo espiritual aún no redimido y la acosó, con lo que la lucha de Jesús contra estos poderes oscuros le resultó muy difícil - pues se destaca cada vez de nuevo que estas fuerzas, por encargo de mi oponente, trataron de hacer fracasar a Jesús. Por lo tanto, Jesús también tuvo que luchar contra tales tentaciones que nunca emanaban de su propio cuerpo, sino que eran provocadas por esas fuerzas oscuras, que se servían de todo lo que rodeaba al Hombre Jesús para tentarle, por lo que, a pesar de su cuerpo puro y sin pecado, Él tuvo que sufrir y luchar inmensamente contra acosos de toda índole.

Pero Él también redimió mucho de lo espiritual inmaduro, lo que entonces también pudo experimentar la maduración final como ser humano en la Tierra  .... y estas personas frecuentemente eran reconocibles por su clara toma de posición hacia Jesús y por llevar una Vida en Imitación de Él. Pero nunca se debe suponer que la lucha de Jesús haya sido fácil debido a su Cuerpo limpio y sin pecado, porque a su Alma se apegó mucho de lo espiritual inmaduro, lo que Él no debía simplemente quitárselo de encima, porque también quería redimirlo para ayudarle en su camino de evolución posterior.

El hecho que el propio Cuerpo de Jesús en el estado totalmente espiritualizado llegó a ser y siguió siendo parte de su Alma, también esto vosotros los seres humanos lo debéis creer con toda fe. Porque mi Permanencia en un ser humano presupuso todas estas condiciones extraordinarias, como también un engendramiento puramente espiritual y un proceso de nacimiento extraordinario que reveló una Intervención divina. Aun así Jesús era un Hombre, y su lucha como también la Espiritualización de todas las sustancias corporales tenían lugar igual que en los demás hombres: el Amor y el sufrimiento lo lograron  .... pues, siempre solo serán necesarios el Amor y el sufrimiento para la Espiritualización total del ser humano en la Tierra.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Explicación de la materia y su tarea ....

B.D. 8575 from 31 de julio 1963, taken from Book No. 90

Toda la materia es materia espiritual solidificada .... Y así, todo el mundo terrenal-material es fuerza espiritual una vez emanada por Mí, que inicialmente no cumplió su propósito porque no fue forzada a hacerlo, pero que, según la ley de la eternidad, debía volverse activa y, por lo tanto, se plasmó en creaciones de la más diversa índole, que fueron determinadas por la ley natural para cumplir su función y también la cumplieron en la ley de la compulsión. Mediante el cumplimiento lícito de la actividad, lo espiritual entra en un grado de desarrollo constantemente superior, y así la creación es fundamentalmente espiritual en los más variados grados de desarrollo. Desde la roca más dura, como planta o animal hasta el ser humano, el desarrollo va hacia arriba, lo que está garantizado por la constante actividad de servicio de cada obra de la creación. La materia se disuelve una y otra vez, es decir, todo lo espiritual cambia constantemente su forma externa y adquiere una nueva deformación superior y así madura lentamente hasta llegar al estadio en el que se le permite encarnarse como ser humano para también ahora redimirse de nuevo mediante la actividad de servicio de la última forma en esta tierra. Las cáscaras materiales o formas externas siempre contendrán sustancias espirituales maduras y les servirán para madurar. Las cáscaras mismas siempre se disolverán de nuevo, y las sustancias espirituales de su interior también se unirán con sustancias igualmente maduras y tomarán sus siguientes deformaciones hasta que se haya reunido de nuevo toda la fuerza que fue emitida originalmente como un "ser", y ahora el ser existe de nuevo en su estado inicial, aunque desprovisto de todo el amor que una vez ya no quiso aceptar de Mí. Este amor se añadirá ahora como una pequeña chispa al espíritu original, que ahora vive en la tierra como el alma del ser humano, como un regalo de gracia de Mi parte, y ahora podrá alcanzar de nuevo su perfección, podrá volver a ser perfecto como una vez salió de Mí, y entonces se habrá alcanzado el objetivo final que Me propuse cuando creé los seres .... Pero hasta que el ser anterior haya pasado por las creaciones de la tierra pasarán tiempos interminables, pues lo que es visible para ti como materia ya necesitó largos períodos de tiempo para su transformación, pues la materia inicialmente dura, el mundo de las rocas, no libera lo espiritual tan rápidamente. Y si no se produce una disolución de la dura forma exterior por la influencia de la ley natural, pueden pasar eternidades hasta que se produzca un ligero desprendimiento, hasta que este mundo de roca muestre una ligera vida en la medida en que cambie en sí mismo o se deshaga y libere lo espiritual atado, que ahora vuelve a estar atado en una forma más ligera. Y así la deformación será cada vez más fácil de disolver, y todas las obras de la creación dan al espiritual la oportunidad de madurar en él, y así este espiritual muerto inicialmente completamente endurecido vuelve lentamente a la vida .... El cambio de la forma externa se produce cada vez con mayor rapidez, y en toda la creación se observa un constante vivir y morir, un devenir y pasar .... Pero lo espiritual necesita tiempos interminables para su curso de desarrollo, que se termina como ser humano en la tierra. Y siempre hay que tener en cuenta que toda forma externa es espiritual que está en el comienzo de su desarrollo, y que toda forma externa contiene de nuevo espiritual que ya ha alcanzado un grado superior de madurez y va a madurar aún más en la forma .... Y, por lo tanto, la envoltura exterior no necesitará siempre ser valorada tanto como la sustancia espiritual albergada en ella, la disolución de la forma exterior será siempre un acto de liberación para lo que está atado en ella y, al mismo tiempo, significará también una etapa de desarrollo ascendente para la propia materia que, como forma exterior, envuelve las sustancias anímicas. Estas cáscaras todavía necesitan mucho tiempo hasta que también cubran su último curso terrenal como componente de un alma. Pero cuanto más voluntariamente "sirva" ese caparazón, más rápido avanza en su desarrollo, pero siempre en orden lícito. Y así también la última envoltura exterior .... el cuerpo humano .... tiene una tarea muy grande, cuyo cumplimiento está siempre en orden legal. una tarea muy grande, cuyo cumplimiento también puede aportar a las sustancias espirituales de las que está formado el cuerpo un rápido progreso en su desarrollo .... si el cuerpo se somete por completo a las exigencias del alma y, por lo tanto, puede espiritualizarse durante la vida terrenal, lo que puede significar un progreso terrenal acortado para un espíritu original caído, cuyo miembro contribuye a que el espíritu original regrese más rápidamente a Mí a través de un servicio y un sufrimiento inusuales, si recorre el camino a través de la tierra como un ser humano y ya no necesita temer la recaída en el abismo porque las sustancias ya maduras le garantizan una perfección segura .... (7/31/1963) El conocimiento de esto puede hacer que te esfuerces conscientemente por la espiritualización del cuerpo durante la vida terrenal y así llevar una forma de vida que corresponda completamente a los mandamientos del amor, porque el amor es el camino que conduce a la plena espiritualización del cuerpo ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

¿Qué era el hombre y cuál es su tarea terrenal?

B.D. 8582 from 7 de agosto 1963, taken from Book No. 90

Es cierto que, como ser humano, entráis nuevamente en la etapa del ser autoconsciente, os reconocéis como algo esencial, pero no sois conscientes del grado alto der perfección que teníais una vez .... Y que vuestra existencia como hombre al comienzo de vuestra encarnación, solo es un reflejo muy débil de vuestro antiguo ser.

Nuevamente sois el mismo ser, que se reconoce a sí mismo como un ser auto consciente, que tiene razón y libre albedrio, pero os falta cierto grado de madurez, lo que primero os marca como un ser divino; os habéis vuelto imperfectos por vuestra antigua apostasía de Dios y ahora tenéis que volver a esa perfección que originalmente era la vuestra.

Sin embargo, vosotros sois seres conscientes de sí mismos que pueden pensar y que tienen un libre albedrio y quienes ahora deben usar su voluntad y su mente hasta la última maduración en esta tierra. Y para emprender conscientemente esta maduración, necesitáis saber en qué relación estáis con Aquel, Quien os ha creado .... Debéis saber que una vez llevabais una relación muy unida con vuestro Dios y Creador y que voluntariamente os apartabais de Él .... pero para volver a ser perfecto de nuevo, para aceptar vuestra condición original, debéis uniros a Él de nuevo, de lo contrario quedarais sin fuerza ni luz, porque sólo Él es la fuente de poder y luz de la eternidad, de la cual también tienen que alimentarse todos los seres creados con fuerza y luz para volver a ser lo que eran en el principio .... Seres muy perfectos, imágenes a la semejanza de Dios .... verdaderos hijos del Padre, Quien les dio la vida ....

Esta maduración en seres perfectos es la tarea terrenal del hombre, que, por lo tanto, también tiene la capacidad de absorber y procesar un conocimiento en sí, de involucrarse mentalmente con este conocimiento y de utilizarlo el en sentido de su perfección .... Porque esto se le da a él durante su existencia como ser humano, para que él entienda el conocimiento que se le da por parte de Dios, que se le puede realizar tanto desde el exterior a través de mensajeros como también directamente a través de la voz de la conciencia, porque él puede y debe usar el don de su compresión y luego penetrará en un conocimiento más profundo con buena voluntad .... Si cede al impulso interno de su conciencia y se vuelve activo en el amor ....

Entonces comienza el camino de regreso a Dios y luego empieza nuevamente a buscar la conexión con Aquel, Quien es su padre por la eternidad .... Entonces, también podrá madurar lentamente y poder alcanzar la altura en la que estaba una vez y la que debe ser alcanzada de nuevo, si el ser quiere volver a la posesión de luz, poder y libertad que principalmente lo iluminaba de forma indescriptible.

Consideráis, hombres, qué tarea debéis cumplir en la vida terrenal, que debéis levantaros de un estado de debilidad y oscuridad y alcanzar la luz brillante y la fuerza más fuerte .... Y que podéis hacerlo bien, si vuestra voluntad es buena y seguéis la voluntad divina, llevando una vida de amor ....

Lo que Dios requiere de vosotros, que os volvéis perfectos, podéis cumplirlo, porque Él os proporciona con fuerza y gracia en abundancia. Él siempre está dispuesto a ayudaros con su ayuda, y también os pone su voluntad en vuestro corazón, de modo que solo necesitáis estar atento a vuestro sentimiento y rendirse al mismo, lo que hará que hagáis buenas obras, buenas palabras y buenos pensamientos, en cuanto estáis dispuestos a cumplir vuestra tarea terrenal. Porque en el estado de conciencia del yo como un ser humano, la palabra de Dios siempre os presentará de la manera que sea .... Adquiriréis conocimiento de un Dios y creador, y entonces también podréis pensar por vosotros mismos y luego obtener información del reino espiritual(mental) a través del pensamiento ....

La capacidad de completaros en la tierra se le otorga a cada uno de vosotros, los humanos .... Porque ya no estáis atados a la forma, estáis pasando por vuestra última encarnación en esta tierra y estáis poseyendo todas estas habilidades para una ascensión segura .... Pero también tenéis un libre albedrio que solo es determinando, cómo usáis vuestras habilidades. Y debéis juzgar esta voluntad vosotros mismos y, por lo tanto, siempre estaréis informados sobre el significado de vuestra vida terrenal.

En esto vuestra mente puede tomar posición y determinar la voluntad .... Pero siempre mantenéis la decisión libre, y esa es vuestra responsabilidad, porque en consecuencia será el destino en la eternidad .... Porque si no estáis perdidos eternamente, el estado de impotencia y oscuridad de vuestro ego aún puede durar interminablemente largos tiempos y traer sufrimientos para vosotros en lugar de felicidad .... Pero con toda voluntad libre, debéis tomar vosotros mismos la decisión final en la vida terrenal y ciertamente para aquel que quiere ir a Dios, se reúne con Él nuevamente en la tierra ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

El amor a Dios se manifiesta en amor al prójimo

B.D. 8584 from 11 de agosto 1963, taken from Book No. 90

Cada vez de nuevo os digo lo mismo: cuando el prójimo se encuentra en apuros, ¡haceos cargo de él! Apoyadle, sin que importe si se encuentra en desgracia espiritual o corporal, ¡realizad en él el amor altruista al prójimo, y así cumpliréis con la finalidad de vuestra existencia! Pues sólo si dirigís vuestro amor al prójimo, que es vuestro hermano, lo manifestáis ante Mí. Yo soy el Padre de todos vosotros y me desvivo por vuestro amor - el que debéis dirigir a todas criaturas que han surgido de Mí.

Es muy frecuente que vuestro prójimo se encuentre en desgracia - sobre todo en desgracia espiritual en la que le deberíais ayudar, porque las desgracias terrenales son pasajeras, mientras que la desgracia espiritual perdura y siempre precisará de ayuda, sin que importe si es en la Tierra o en el Reino del Más Allá.

La desgracia espiritual consiste sobre todo en la falta de amor, y por eso en un estado deficiente del alma, la que sin embargo debe madurar en esta vida terrenal - mediante el amor... Ahora, si dais amor a vuestro prójimo, esto puede despertar en él el amor recíproco, de modo que esto puede dar lugar a que el semejante cambie su forma de ser... que él os quiera imitar - si vosotros mismos le dais el ejemplo de una verdadera vida de amor... Pues esta ayuda es la mayor, la de regalar amor... pero también importa que prediquéis al semejante el Evangelio, es decir, que también le presentéis su Creador y Mantenedor como un Dios del Amor que es el Padre de todos los seres humanos - y que también quiere que estos se dirijan a Él como tal...

Siempre debéis procurar a transmitir al semejante únicamente bienes espirituales, y de esta manera le ayudaréis a que madure - si todo lo que le ofrecéis lo hacéis llevados por el amor. Pero también debéis cuidar del prójimo si este se encuentra en apuros terrenales, e igualmente vais a despertar en él amor recíproco, porque el amor en sí también es fuerza y nunca quedará sin surtir efecto - a no ser que vuestro prójimo todavía pertenezca completamente a mi adversario, porque entonces os rechazará y no experimentará efecto alguno del amor...

Y vosotros mismos maduraréis en vuestra alma siempre sólo mediante actividad en el amor; por eso debéis aprovechar de cada ocasión en que podáis actuar en el amor... Hay que fijarse de toda clase de apuros en que se encuentra vuestro semejante pues no debéis pasar ante él con indiferencia y dejarle en sus aprietos, porque entonces vosotros mismos careceríais de amor, con lo que no cumpliríais vuestra finalidad en la Tierra que consiste únicamente en que volváis a adoptar vuestra naturaleza primaria... que volváis a haceros Amor - lo que fuisteis desde el origen.

Siempre el Mandamiento del Amor será el primero y el más importante... y siempre habrá que predicar a los hombres el Evangelio, pues enseña amar a Dios y al prójimo. Pero nunca podréis manifestar amor a Mí mismo mientras dejéis a vuestro prójimo desatendido - por muchos sentimientos violentos que os conmuevan...

El verdadero amor a Mí sólo puede manifestarse al obrar en el amor al prójimo. Pero todo aquel cuyo amor al prójimo es tibio o le da igual, nunca sentirá un verdadero amor a Mí. Pues ¡cómo puede un hombre amar a Mí, al que no ve, si no presta atención a su hermano al que ve!

En el tiempo final el amor entre los seres humanos está enfriado, por lo que estos también se encuentran muy lejanos de Mí - lejanos de Aquel que como Amor eterno sólo puede unirse con los hombres mediante el Amor... Y por eso también la aflicción espiritual es tan inmensa porque la falta de amor significa también falta de fe, de saber y de fuerza. Además, significa también hallarse todavía en el poder del enemigo que no conoce el amor y que siempre procurará impedir que los seres humanos actúen en el amor - el que también quiere vuestra perdición, procurando a manteneros alejados de Mí. A este debéis resistir... pues debéis procurar a llegar a Mí - lo que sólo conseguiréis mediante la actividad en el amor.

Por eso os digo: “Lo que habéis hecho a uno de mis hermanos más pequeños, a Mí me lo habéis hecho”49.

Yo mismo aprecio vuestro amor al prójimo como amor a Mí.

10 de agosto de 1963

¿Cómo podríais manifestarme vuestro amor a Mí de otra manera? Si tenéis fe en Mí que Yo como Padre regalo Amor a todos mis “niños”, entonces vosotros como “niños” también debéis responder a mi Amor... y entonces también sabéis que a todos vosotros que sois seres humanos os considero como “niños”. Todos sois lo mismo: criaturas surgidas de Mí. Debéis amaros mutuamente y juntos dirigiros a Mí... pero también debéis portaros el uno al otro, y debéis evitar que el otro sufra daño... pues debéis ayudarle cuando se encuentra en apuros de cualquier clase y debéis permanecer unidos con él... debéis establecer una buena relación entre hermanos y luego, juntos, aspirar a vuestro Padre desde eternidades.

Sólo entonces profesáis el amor entre vosotros que Yo os exijo porque, en vuestra sustancia primaria, todos sois lo mismo... pues todos habéis surgido de la Fuerza del Amor divino... Y una vez que la relación entre vosotros los seres humanos haya cambiado... una vez que en todo vuestro pensar y actuar el amor sea determinante, también aumentaréis en perfección y volveréis a ser lo que fuisteis en otros tiempos: criaturas penetradas de Amor que siempre actúan únicamente para la bienaventuranza mutua. Porque donde haya amor, también debe haber un receptor para este amor irradiado, sin que importe si Yo mismo como Fuente primaria transmito el Amor o si vosotros como mis estaciones de fuerza de amor lo retransmitáis.

Siempre debe haber un receptáculo al cual podéis transmitir vuestro amor. De modo que en la Tierra el semejante será este receptáculo - el prójimo, al cual retransmitís el Amor que vosotros mismos recibís de Mí... Porque no podéis dar algo que no hubierais recibido antes de Mí... La Chispa de Amor en vosotros la alimento Yo, pues hago que mi Amor irradie cada vez más a vosotros y os anime a actuar en el amor, y el efecto surtido se reproducirá en el prójimo porque vosotros estaréis estimulados a actuar continuamente en el amor - eso una vez que mi Amor pueda irradiar a vosotros...

Y vuestra actividad en el amor al prójimo me demuestra que vosotros permitís que mi Amor irradie a vosotros... que abrís vuestros corazones y que permitís entrada a Mí y a mi Amor... que de nuevo me estéis entregados en amor, porque de lo contrario mantendríais vuestros corazones cerrados y Yo no podría surtir efecto en vosotros.

Mientras no llevéis vuestra vida de una manera solitaria sino siempre os acordáis de vuestro semejante, también vosotros vais a madurar... si estáis preocupados de su suerte corporal y anímica... si procuráis a llevarle al camino hacia Mí... si le asistís también en apuros terrenales cuando él se dirige a vosotros y os ruega por ayuda...

Vosotros vivís una vida de convivencia para madurar mutuamente, y siempre tendréis ocasión para servir en amor servicial. Sólo que debéis ser de buena voluntad, y debéis permitir que se os guíe - siempre en inclinación a Mí, vuestro Dios y Creador al que reconocéis como Padre y le entregáis el amor de niño...

Entonces os amaréis como hermanos y mutuamente os haréis el bien... y vuestra alma madura aún en la Tierra, de modo que va a lograr la meta: Mediante el amor se unirá conmigo, el Amor eterno, y será eternamente bienaventurada.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

¿Qué era el Cuerpo de Jesús?

B.D. 8586 from 14 de agosto 1963, taken from Book No. 90

A Mí, siendo vuestro Dios y Creador, nada me resulta imposible  .... Lo que Yo quiero, esto sucede, pues lo que Yo quiero crear, esto aparece delante de Mí como un Pensamiento ya consumado. Para Mí no existen límites, ni en Ideas ni en Obras realizadas, sean estas de esencias espirituales o sustancias terrenales. Porque en el fondo del fondo todo es Espiritual, y no importa si vosotros veis creaciones físicas o espirituales delante de vosotros ojos. Pero cómo cualquier sustancia espiritual está concebida en sí, esto únicamente Yo mismo puedo juzgarlo. Únicamente Yo sé si en algo se trata de sustancia espiritual que en tiempos remotos se había apartado de Mí, pues se ha endurecido en materia sólida, o si se trata de una Fuerza espiritual directamente emanada de Mí que había tomado forma conforme a mi Voluntad; porque Yo puedo variar cualquier Fuerza o formar mediante ella todo tipo de Obras de Creación.

También a la Fuerza directamente emanada de Mí Yo puedo dar las características típicas apegadas a lo espiritual que en tiempos remotos cayó en el pecado, si en su forma final –el cuerpo humano– alberga un Alma con la finalidad de su perfeccionamiento.

Un cuerpo creado por Mí que es de sustancia espiritual que no ha caído en el pecado, por ser mi Voluntad puede encontrarse en un estado de debilidad o incorporar características inherentes a todos los demás seres - si esto sirve para un propósito determinado  .... Todo depende de mi Voluntad y de mi Poder  .... Pero todo lo Puro y lo Divino, por su relación con el mundo y la materia que es espiritualidad impura, siempre será comprometido y puesto en apuros. Y como en el caso de la Obra de Redención de Jesús se trataba de una Misión sumamente importante, las fuerzas impuras oponentes se esforzaron tanto más a surtir efecto en lo puramente Divino –en la Forma exterior de Jesús–, porque esta Emanación de Fuerza divino-espiritual –que es como debe considerarse su Cuerpo– no surtió efecto de la manera que destruyera todo lo antagónico ni impidiera su actividad  .... sino se conformó con oponer la misma resistencia como cualquier otro hombre, pacificando lo espiritual invasor y luchar contra todas las tentaciones, pues el Hombre Jesús quiso dar a sus semejantes el ejemplo de la Vida que ellos deberían llevar para liberarse de las fuerzas tenebrosas.

No se puede negar que el Cuerpo de Jesús era de materia terrenal, pero esta materia terrenal era producto de mi Amor, mi Sabiduría y mi Poder; pues no se trata de un espíritu caído del cual esté tomada esta sustancia, sino de Fuerza emanada de Mí - la que por mi Voluntad se había condensado en una Forma  .... la que aun así al Hombre Jesús de ninguna manera exigió requisitos menos severos, porque sólo hace falta que Fuerza de Mí llegue a la Tierra donde lo Espiritual perfecto entra en el reino de mi adversario, y todo aquello que es perfecto llega a ser acosado por sustancias no espirituales  .... y todas estas sustancias que se apegaron al Alma de Jesús y que en cierto sentido tomaron posesión del cuerpo, debían ser redimidas. Por lo tanto, Él tuvo que luchar para no sucumbir, y eso sin servirse de su Fuerza de una manera sobrenatural, porque Él debía servir de ejemplo para los seres humanos. Por eso, al Hombre Jesús no le fue acordado ningún favor extraordinario.

(14.8.1963) Como Hombre Él tenía que ser acondicionado como todos los demás hombres, e incluso el hecho que su Cuerpo era fruto de mi Fuerza, no le dio ninguna ventaja en su ansia por la Divinización. Para su Alma el Cuerpo sólo fue una atadura que la martirizó infinitamente, porque su Alma venía de la Libertad y de la Luz más clara, pero tuvo que colocarse en las tinieblas  .... y estas tinieblas invadieron también el Cuerpo y le causaron grandes sufrimientos que el Alma sintió, pero no se lo pudo evitar  .... Debido a su gran Amor, Jesús estaba consciente de todas relaciones, y se entregó a su Destino que Él veía venir exactamente, lo que de antemano ya le produjo sufrimientos indescriptibles.

La Divinización completa sólo pudo realizarse mediante sufrimientos inmensos y una extrema abundancia de Amor. Y a eso ya contribuyó que un Cuerpo puro sin pecado y un Alma del Reino de la Luz tuvieron que vivir en el reino del príncipe de las tinieblas, porque continuamente tuvieron que defenderse contra él y sus fuerzas que intentaron todo lo posible para que también el Cuerpo de Jesús cayera al pecado  .... para llevar también al Hombre Jesús a caer en culpa - lo que, sin embargo, el príncipe de las tinieblas no logró.

La lucha fue difícil, pero aun así el Hombre Jesús salió airoso  .... y así demostró a todos los seres humanos que mediante el Amor también adquieren la fuerza para resistir a todas las tentaciones del oponente. Además, por su Muerte en la cruz, Jesús obtuvo para todos los seres humanos la Gracia de una Voluntad fortalecida, por lo que todos ellos pueden liberarse de las cadenas de su carcelero. De modo que no están en manos del oponente porque en Jesucristo tienen una Ayuda  .... En Él pueden tener toda confianza porque Él los entiende como Hombre  .... y seguro que los arrebatará del poder del oponente, si ellos se lo suplican. Porque Jesús sabe muy bien lo mucho que el oponente atormenta al Cuerpo para impedir que el Alma madure. Él sabe que la lucha durante la vida terrenal es difícil porque el cuerpo todavía es parte del oponente, la que este no quiere soltar; pero Jesús murió en la cruz por vosotros, para que podáis llegar a ser libres. Él os ha redimido mediante su Sangre, para que lleguéis a ser libres de todos pecados  ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Declaración correcta de la obra de la redención y de la encarnación de Dios ....

B.D. 8587 from 15 de agosto 1963, taken from Book No. 90

Y una y otra vez os sonará Mi Palabra para señalaros con toda urgencia a Jesucristo, el divino Redentor, en quien Me encarné para abriros la puerta del reino de la luz a vosotros, los humanos, que os estaba cerrada por vuestra pasada apostasía de Dios. Por lo tanto, tomas el camino a través de esta tierra para ser redimido de tu pecado original, y como tu libre albedrío tiene que esforzarse por esta redención, también es necesario que se te dé una aclaración veraz sobre la razón y el significado del acto de salvación de Jesús .... Es necesario que se os dé a conocer para que luego os coloquéis voluntariamente con Él o lo rechacéis. Y así será también tu destino cuando tengas que volver a dejar esta tierra y entrar en el reino del más allá. Una y otra vez se les ha presentado este conocimiento, pero la mayoría de las veces son demasiado indiferentes para sacar las consecuencias de ello .... Y sin embargo, es la tarea más urgente en la tierra que tomes el camino de la cruz, que encuentres a Jesucristo y le pidas ayuda en tu camino terrenal para que llegues a la meta correcta. Porque tu tiempo en la tierra como ser humano se acaba muy rápido y no podrás compensar lo que te falta en la vida terrenal, aunque no estés eternamente perdido .... Pero el hombre Jesús murió por ti en la cruz para hacer que la meta más alta sea alcanzable para ti, convertirte en un "hijo de Dios" .... Él adquirió las gracias para ti a través de su sufrimiento y muerte, que sólo necesitas utilizar para alcanzar la meta en la vida terrenal .... Se dio a sí mismo con el fin de comprar la vida para ti de nuevo que, sin embargo, requiere el vínculo conmigo y este vínculo sólo es posible cuando estás libre de culpa de nuevo, que la apostasía anterior de mí te causó .... Tenías que estar libre de toda culpa de antemano, un ser humano tenía que ofrecer el sacrificio de expiación por ti para que Mi justicia fuera satisfecha, porque Yo Soy supremamente perfecto y no podía pasar por alto la justicia aunque Mi amor por ti es infinito .... Y este sacrificio de expiación que el hombre Jesús ofreció por amor a sus hermanos caídos y así despejó el camino hacia Mí de nuevo .... Cuando ahora camines por la tierra como ser humano, debes llevar tu culpa pasada bajo la cruz y entregarla a Aquel que murió por ella .... Debes y tienes que encontrar el camino hacia Jesús para ser redimido un día de tu gran pecado original, de lo contrario tu vida terrenal habrá sido vivida en vano porque la culpa impide tu entrada en el reino de la luz y tendrías que languidecer en las tinieblas para siempre, pues tu pecado pasado impide toda luz de Mí, el pecado te separa de Mí que nunca puede unirse a una criatura que se ha vuelto pecadora. Considera que todavía entras en la tierra como un ser humano cargado por esta culpa del pecado y que tu tiempo en la tierra es sólo corto, pero que puedes llegar a ser completamente libre durante este corto tiempo y entrar en el reino de la luz como seres más benditos cuando Jesús ha abierto la puerta para ti, cuando lo has encontrado en la vida terrenal, cuando te has confiado a Él y has tomado el camino de la cruz ..... donde puedes ser liberado de toda culpa y ahora también puedes entrar de nuevo en Su reino, que no está en la oscuridad sino en la luz .... Considerad que tenéis que entregaros a Él por vuestra propia voluntad y que esto requiere el conocimiento adecuado, pues en cuanto os deis cuenta de que Su amor sufrió y murió por vosotros para traeros de vuelta a Mí, también haréis todo lo posible para recibir el perdón de vuestra culpa del pecado .... Porque le devolverás su amor, que te demostró con su crucifixión, y como este amor soy Yo mismo, también me reconocerás a Mí mismo, tu Padre de la eternidad, en Jesús y restablecerás conmigo el vínculo que un día rompiste por tu propia voluntad .... Por lo tanto, una y otra vez debo hablarles y darles una imagen verdadera .... Una y otra vez hay que darles un conocimiento veraz sobre Jesucristo, el Redentor del mundo, que murió por amor a ustedes y que así me aceptó como el Amor Eterno dentro de sí mismo .... Porque Yo mismo quise redimirte de tu culpa y para ello tuve que valerme de una forma humana que pude obtener porque el hombre Jesús estaba lleno de amor y así me preparó una morada en Él mismo .... Su cáscara humana encerraba mi amor, por lo que me contenía a mí mismo, y Dios se hizo "humano" y el hombre Jesús se convirtió en "Dios" .... Porque Yo Soy un Espíritu que no es limitado, sino que creó una cubierta limitada para Mí en la que pude ser un Dios visible para los seres que una vez habían surgido de Mí, que nunca habrían podido soportar la visión de toda Mi llama de amor sin pasar de largo .... Me encarné en Jesús, que se espiritualizó por completo y así sólo se convirtió en la forma visible del Dios-Espíritu Eterno, que todos los seres en cierto grado de madurez pueden contemplar ahora cara a cara .... Sólo cuando vosotros, los humanos, estéis llenos de amor, podréis comprender aproximadamente este gran misterio de Mi encarnación, pero también tiene que ser explicado con verdad a un ser humano que ama, y por eso llevaré una y otra vez una luz entre la gente, una y otra vez arrojaré luz sobre secretos espirituales que el intelecto humano por sí solo nunca podrá comprender .... Por lo tanto, sólo puedo corresponder al espíritu en el ser humano, y éste debe ser despertado primero a la vida a través del amor .... Por eso os exhorto urgentemente a que cumpláis mis mandamientos de amor para que entendáis qué verdades espirituales se os imparten .... Porque entonces vosotros también tomaréis el camino correcto, vosotros mismos tomaréis el camino de la cruz y seréis redimidos del pecado y de la muerte ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Oración por Fuerza y Gracia. Soberbia... Humildad...

B.D. 8589 from 18 de agosto 1963, taken from Book No. 90

Sed conscientes de que continuamente podéis solicitar mi Gracia - para vosotros, para vuestros semejantes, y también para todas las almas en el Reino espiritual. El ruego por Gracia –si la pedís para vosotros mismos– siempre es una manifestación de humildad, porque reconocéis vuestra debilidad y en esta os dirigís a Mí para que os fortifique. El hombre que se siente débil también siempre se dirigirá a Mí en toda humildad; y al humilde le regalo mi Gracia.

Pero si pedís Gracia para otros –para los semejantes o para almas en el Más Allá– entonces esto es una manifestación del amor altruista, dado que queréis ayudar a aquellos que son débiles en el espíritu, pues pedís fuerza para aquellas almas que también son débiles... la que ahora también se lo puedo conceder gracias a vuestro amor. Como siempre son ruegos espirituales que me dirigís, os digo que estos siempre se cumplirán.

Pues siempre me lo pediréis con el corazón humilde... reconocéis vuestra debilidad ante Mí y sabéis que únicamente de Mí pueden surgir Fuerza y Gracia. De modo que así también reconocéis vuestra deficiencia y deseáis llegar a ser perfectos - para lo que me pedís mi Apoyo...

Si ahora tenéis en cuenta que en otros tiempos habíais apostatado de Mí porque os considerasteis fuertes y os imaginasteis que ya no me necesitabais a Mí ni tampoco mi Fuerza, entonces también os quedará claro que vosotros mismos os habíais jugado la perfección libremente... Pero ahora estáis encarnados en la Tierra como seres humanos con el objeto de vuestro regreso a Mí - un regreso que debe producirse de manera opuesta a la apostasía: fuisteis soberbios y os imaginasteis de poseer fuerza en abundancia, mientras que ahora en humildad muy profunda debéis reconocer vuestra debilidad rogándome por la concesión de Fuerza.

Como en aquellos tiempos os habíais apartado de Mí voluntariamente, ahora debéis rogarme por la Gracia - un regalo que no habéis merecido dado que os lo habíais jugado en vuestra soberbia... Pero podéis creerme que con tales ruegos por Fuerza y Gracia cumplo con mucho Gusto, ya que Yo mismo quiero que recuperéis la perfección para que podáis volver a uniros conmigo, para recibir bienaventuranzas que únicamente la conexión conmigo os puede producir.

Tan sólo el reconocimiento de vuestra indignidad y debilidad me incita a obsequiaros abundantemente; y por eso cada vez de nuevo podéis pedirme Fuerza y Gracia... Se trata de un ruego espiritual con el que cumplo irrevocablemente, porque mi Bienaventuranza consiste en enviar a mis criaturas continuamente Fuerza de Amor para que ellos puedan ascender y acercarse cada vez más a Mí. Porque esto no lo podéis conseguir por propias fuerzas mientras no seáis abundantemente activos en el amor y vosotros mismos os ganéis fuerza.

La misma oración –en el espíritu y en la verdad– que solicita la administración de Gracia y Fuerza ya es la garantía para su recepción, pues cada vez de nuevo afirmo: Al humilde Yo le regalo mi Gracia, porque únicamente un corazón humilde dirige este ruego a Mí. Siempre de nuevo os garantizo que cumpliré con este ruego vuestro, dado que con él confirmáis que deseáis a acercaros a Mí... de modo que con esto ya aprobáis vuestro examen de voluntad en la Tierra: vuestra entrega voluntaria a Mí - a Aquel del que en otros tiempos os apartasteis por altanería y despotismo. Pero aquel que ruega no es presumido ni despótico, pues él mismo se subordina a Mí... y por su humildad Yo puedo repartir ilimitadamente.

Os digo que nadie que dirige este ruego a Mí se irá de vacío, pues le oigo con mucho gusto y cumplo con su ruego... pues una vez que en vosotros se avive el pensamiento de pedirme Fuerza y Gracia, ya me reconocéis a Mí como Dios y Creador - El que quiere ser vuestro Padre... pues ya estáis en contacto conmigo, lo que una íntima oración siempre confirma, sin que importe qué es lo que pidáis...

Fuerza y Gracia son bienes espirituales, de las que nunca privo al ser que reza porque demuestran su humildad... Y al humilde siempre regalaré mi Gracia, tal como Yo lo he prometido.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Dios solamente pide amor de los hombres ....

B.D. 8590 from 19 de agosto 1963, taken from Book No. 90

Vais a ser atrapados por Mi amor si no ponéis resistencia, porque Yo no os dejaré ir a la profundidad, Yo os ayudaré en cualquier momento para que podáis subir escalon por escalon, para que podáis salir de áreas oscuras para llegar a alturas claras .... Os ayudo para recibir fuerza para el camino a lo alto, porque la subida cuesta. Y siempre os pido dejar cada resistencia atrás, buscar Mi ayuda y estar preparados para cumplir Mi voluntad. Entonces podéis conseguir garantizado vuestro reto por lo que permaneceréis en la tierra .... podéis perfeccionarlos y entrar con un grado muy alto de luz al reino del más allá, donde os espera entonces un destino maravilloso que dura para siempre. Debéis cumplir Mi voluntad .... Y eso significa llevar una vida de amor .... No pido nada más que viváis en amor a Mi y vuestro semejante, porque el amor es la base, porque el amor es la ley del orden eterno, porque Yo mismo soy el amor y salisteis de este amor. Si una vez habéis entendido lo vais a entender, porque no pido otra cosa que el amor de vosotros, es la luz y fuerza y bendición .... Sin amor os quedaréis lejos de Mi, pero solamente conmigo encontraréis la bendición, únicamente en la unión conmigo podéis estar llenos de fuerza y luz. Pero si rechazais a mi amor, vais a sentiros y quedar os infelices hasta que convirtáis vuestro ser en amor como lo estuvisteis al principio .... Todo lo que se os acerca durante la vida en tierra puede encender el amor en vosotros, porque únicamente por eso habéis llegado al mundo para practicar el amor .... Siempre y en todos los lugares podeis ayudar vuestros semejantes, podéis servir y mientras lo realizáis en actos altruistas, vais cambiando vuestro ser que al principio únicamente conoce el amor propio, un amor altruista dando amor que quiere hacer feliz y vais a ser lo que fuisteis al principio (del origen): seres inundados al amor llenos de luz y fuerza...vais a convertiros en hijos Míos que buscan el amor del padre y recibir la fuerza del amor sin cesar .... poder recibir luz de amor y fuerza de amor ilimitado significa también conocimiento clarísimo, saber de todo y introducción profunda en secretos íntimos de la creación, en sabiduría profunda y en Mi plan de salvación desde la eternidad .... un hombre inundado en la luz puede recibir ya en tierra un conocimiento amplio y este conocimiento le hace muy feliz y se vuelve más fuerte cuanto más alto es su grado de amor y la entrada al reino del más allá después de su muerte le causará una felicidad que no se pueden imaginar los hombres, porque estará rodeado de una luz extremadamente clara, debe mirar toda claridad de que los hombres solamente pueden soñar .... Y todo eso solo realiza el amor que estáis practicando muy poco como hombres, pero que es lo único que os asegura la bendición .... Solo pido de los hombres el amor, pero Yo os ayudo también que estéis capaces, porque siempre estoy preparado para mejorar vuestro destino, y como no os quiero dejar atrás en la profundidad y en la oscuridad, porque al principio fuisteis seres luminosos. Elegís la oscuridad por voluntad plena, pero Yo me esfuerzo continuamente de animaros para el ascenso. Esto podéis conseguir cuando trabajáis en caridad, porque recibís continuamente fuerza par andar hacia lo alto, y porque reconoceis donde andais por el mundo y seguir conscientemente vuestro reto: la unión conmigo que os hará infinitamente feliz, pero que solamente será posible por una vida en caridad altruista. Solo lo tenéis que querer, y seguramente, Yo os ayudaré para convertir vuestra voluntad en realidad .... Vais a recibir fuerza en cualquier momento para hacer realidad vuestra voluntad, y vais a ser dirigidos y guiados y de una manera para acercaros al reto. Voy a pronunciar a Mi voluntad, y así podéis cumplir la vida en el amor y estar conectados conmigo, Él que soy el amor .... La unión conmigo es la bendición major, y existirá para siempre ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Con medios dolorosos se puede llegar a tener fe

B.D. 8594 from 23 de agosto 1963, taken from Book No. 90

¡Si los hombres quisieran sólo creer en un Dios del Amor, Quien sólo quiere hacerlos felices!

A pesar de las degracias tan grandes de las que siempre de nuevo son víctimas los hombres, de todos los reveses de fortuna, de toda clase de desgracias y graves catástrofes, sin embargo no son capaces de introducirse en la fe, ya que todas esas necesidades y penas son sólo una obra de Misericordia por parte Mía, porque Yo conozco los medíos para que el hombre todavía pueda llegar a salvarse y alcanzar la Bienaventuranza.

Los medios que son menos dolorosos pierden su efecto en vosotros, y si os hablo en lengua suave, no me hacéis caso entonces. Y sin embargo, tenéis que ser llevados a este fin, a que os dirijáis a Mí, y si todos los medios leves son en vano, entonces tengo que aplicar medios dolorosos, para que penséis en Mí pidiéndome ayuda y podáis experimentarla ahora después, para que así podáis reconocer a un Dios del Amor.

Todos podríais en verdad oír Mi Palabra paternal llena de amor, la que os da a conocer Mi Voluntad. Y tan pronto como cumpláis con Mi Voluntad, vuestra vida puede transcurrir también tranquilamente y, sin embargo, con éxito. Pero si no tenéis en cuenta Mi Palabra suave, tengo que darme a conocer en distinta forma y más claramente. Porque Mi Amor no os abandona, pues intento todo para que os dediquéis a Mí y así os pueda tener para Mí y despertaros a la Vida que dura eternamente. Pues me pertenecéis a Mí, y sólo vosotros mismos os mantenéis alejados de Mí. Yo quiero que de por sí mismos regreséis a Mí otra vez. Y las desgracias e infortunios que os sucedan ahora, son siempre los medios que Yo conozco como prometedores del éxito y que por eso los utilizo, porque os amo y jamás os desahuciaré, por mucho tiempo que os opongáis a Mí.

Por eso no os sorprendáis si las penas y las aflicciones se multiplican, pues el fin continúa rápido hacia adelante, y todavía quiero salvar a almas de la suerte del nuevo cautiverio, lo que sólo es posible si soy por vosotros reconocido como Dios y Creador llamándome en la desgracia, en la fe de que existe un Poder que puede y quiere ayudaros, pues habéis procedido de Mí. Y vosotros hombres creédlo que entonces también vuestra pena y desgracia disminuirá, de que notablemente sentiréis Mi ayuda. Y entonces me podréis reconocer también como a un Dios de Amor, pues vuestra comunicación Conmigo os transmite una luz interior de Mí Mismo!

Vendrá todavía mucha desgracia y aflicción en el próximo tiempo sobre la tierra, sólo los que me han conocido y encontrado en ellas los medios para sacar a los hombres de la desgracia espiritual, los demás dudarán o negarán del todo a un Dios del Amor, pues están apegados al mundo, sin tener ninguna clase de relación con el Reino espiritual, con el Reino que no es de este mundo, con el Reino del espíritu. Todos sus pensamientos y aspiraciones están dirigidos a lo mundano, y cada referencia y advertencia en un Dios la rehusan sarcásticos, hasta que caígan en apuros y necesidades sin encontrar salida alguna de ellos. Entonces Yo me acerco mucho a ellos, dejo que se encienda en ellos un pensamiento a Dios que les puede ayudar, y la gran desgracia puede hacer que se dirijan a este Dios también. Todos los sucesos llenos de pena, dolor y desgracia, todas las catástrofes y demás golpes del destino, se os harán explicables de ese modo, pues no son mera casualidad, sino totalmente en todo está Mi Providencia o Consentimiento para darle al alma todavía los medios en los que pueda encontrarme.

Pero si en ese caso permanecen endurecidos los corazones, entonces sólo puede llevar a reflexionar al hombre, un suceso natural. Algo así no es tampoco una obligación a que crean, pues los hombres que son muy obstinados no reconocerán en él tampoco a un Dios o a un Poder superior. Entonces han caído por completo en Mi adversario, y la suerte que les toca a sus almas, es con toda certeza el nuevo cautiverio.

En tanto que exista la tierra en su forma antigua, tanto tiempo intentaré Yo motivar la transformación de su voluntad, y aún empleo muchos otros medios más, que vosotros encontráis incompatibles con el Amor de un Dios. Pero Yo sé, lo que individualmente sirve a cada uno. Yo conozco como su alma está constituída y correspondientemente actúo Yo en ella.

¡Pero dichosos podéis llamaros si estáis convencidos en un Dios y Padre amante! Y aunque os toque todavía algo grave, llevádlo con serenidad y refugáos siempre en Mí. Yo no os decepcionaré a vosotros, pues a un hombre que tiene fe en Mí, le concedo siempre ayuda, porque su fe le permite también que influya en él de modo fuera de lo corriente.

La verdadera fe brota del amor, y el amor me anhela a Mí como el Amor eterno. Tan pronto como el hombre ata con su amor una unión sólida Conmigo, ya no se alejará más de Mí, ni se separará jamás. Entonces ha pronunciado la última prueba de su voluntad sobra la tierra. Se decidió libremente por Mí, separándose definitivamente de Mi adversario. Y es eso lo que Yo únicamente trato de conseguir mientras que el hombre permanezca sobre la tierra, pues Yo quiero que vuelva a entrar en su verdadera Patria, de que pueda entrar en el Reino donde están toda la dicha y bienaventuranza, donde toda la pena es pasada, y encuentre así la vida que dura eternamente.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La obra redentora de Jesús fue el comienzo de una nueva etapa en la obra de repatriación ....

B.D. 8600 from 29 de agosto 1963, taken from Book No. 90

Cuando el hombre Jesús sufrió la muerte en la cruz, comenzó una nueva etapa en la obra de retorno de Mis creaciones vivientes, pues hasta ese momento todas las personas seguían caminando en la oscuridad espiritual que Mi adversario había extendido sobre todos los seres espirituales caídos .... Todas las personas estaban todavía afligidas por el pecado original y ningún ser humano podía acercarse a Mí porque Mi justicia no lo permitía hasta que el pecado original hubiera sido expiado. Sin embargo, un sinnúmero de personas ya había caminado por la tierra, también había aquellos entre ellos que eran de buena voluntad, pero que no tenían fuerza propia para liberarse de Mi adversario, ya que todos ellos eran incapaces de establecer una conexión correcta conmigo porque carecían de amor .... El amor al yo los dominaba como signo de su afiliación a Mi adversario .... Y también desconocían la razón de su existencia terrenal, de su apostasía de Me .... Estaban afectados por una ceguera total, pero mundanamente muy activos, por lo que buscaban constantemente obtener ventajas a costa de sus semejantes .... Les faltaba el amor desinteresado, mediante el cual podrían haber alcanzado un estado de madurez superior. Y las pocas excepciones ciertamente sintieron su penuria espiritual, también reconocieron a un Dios y Creador por encima de ellos, pero no me reconocieron como un Dios de amor, sino sólo como un Dios de venganza e ira. Y las personas nunca habrían podido progresar en su desarrollo espiritual, siempre y para siempre habrían seguido siendo la misma generación amante del yo que no pudo alcanzar la realización superior mientras la carga del pecado original la mantuvo abajo .... Mi adversario siempre habría mantenido a la gente abajo si un Salvador no hubiera venido por el bien de los pocos que se sentían miserables y llamaban a un Salvador en su adversidad. Y una vez más debe crearse la posibilidad de establecer una conexión conmigo que, sin embargo, ahora debe estar destinada al Padre .... Los hombres deberían poder llamar al Padre como hijos, mientras que antes sólo reconocían un poder en su Dios y Creador, pero no querían inclinarse ante él porque esta rebelión contra Mí seguía en ellos como resultado del anterior pecado original .... Una relación de amor debería ser posible de nuevo entre las criaturas y Yo, pero tenía que ser establecida por las propias personas a través de su voluntad de amar, la cual, sin embargo, sólo fue poseída en raras ocasiones por una persona antes de la muerte de Jesús en la cruz y que entonces fue excesivamente atormentada por Mi adversario .... de tal manera que casi desespera de mi existencia. Pero lo apoyé porque sabía de su voluntad y lo saqué de la tierra .... La obra redentora de Jesucristo puso fin a una época de mayor alejamiento de las personas hacia mí .... Su crucifixión expió el pecado original de todos los seres caídos, y ahora pueden volver a establecer el vínculo correcto conmigo en la etapa como ser humano si viven una vida de amor ellos mismos con el apoyo de Jesucristo, si se liberan de la esclavitud del adversario a través de Su sangre derramada en la cruz y así ven al Padre en Mí y el amor los impulsa hacia Mí .... al vínculo que una vez rompieron voluntariamente y por ello se convirtieron en desgraciados. La muerte de Jesús en la cruz puso fin a un estado de humanidad sin esperanza .... Comenzó una nueva era en la que el ser humano sólo tenía que tomar su camino hacia Jesús para ser conducido por Él fuera del reino sin luz de mi adversariom .... donde también se abrió la puerta del reino de la luz de nuevo .... Ahora era posible de nuevo que el ser humano cambiara, que volviera a moldear su naturaleza en el amor, que volviera a ser lo que había sido antes de su apostasía de Me .... Los primeros redimidos volvieron a Mí, pude recibirlos en Mi reino de luz y bienaventuranza, lo cual, sin embargo, nunca hubiera sido posible si Jesús no hubiera expiado el pecado original mediante Su muerte en la cruz .... porque soy .... como supremamente perfecto .... También es justo y, por lo tanto, no podía cancelar ninguna culpa por la que no se hubiera hecho expiación. Han pasado largos tiempos en los que la gente casi se derrumbaba bajo la carga del pecado, pero no reconocía su culpa y, por lo tanto, una y otra vez se rebelaba contra Mí, a quien no podía negar como "Poder", pero no se entregaba a Él en amor. Porque antes habían rechazado el amor y lo que aún poseían era sólo amor propio .... el amor mal dirigido que Mi adversario les había transferido. Por lo tanto, seguían siendo plena y completamente su parte en su naturaleza .... Y su naturaleza primero tuvo que cambiar, lo que sólo fue posible después de la muerte de Jesús en la cruz, Quien adquirió su voluntad y fuerza para levantarse y abandonar el amor propio .... Todo esto eran procesos meramente espirituales, pues terrenalmente vivían ciertamente en la alegría y el bienestar, pero nadie tomaba en consideración a su prójimo sino que cada uno sólo pensaba en sí mismo, y el fuerte oprimía al débil que no podía defenderse, porque Mi adversario se complacía en ver todo lo que arrojaba al abismo en la miseria, pues él mismo estaba desprovisto de amor pero lleno de odio y hostilidad .... Y su naturaleza también se reflejó en la naturaleza del pueblo .... El que era fuerte también oprimía a sus semejantes y no conocía la misericordia, porque no poseía amor, al igual que su Señor .... el príncipe de las tinieblas .... no tenía amor. Sin embargo, Jesús trató de conducir a la gente por el camino correcto a través del amor. Jesús vivió y enseñó el amor y les dio la prueba de que el amor era un poder que incluso vencía al adversario y que sólo a través del amor las personas pueden liberarse de él. Así, el hombre Jesús vivió una vida de amor por primera vez antes de que Él mismo realizara el mayor acto de amor y misericordia al entregarse en la cruz por los pecados de las personas para que éstas se liberaran y alcanzaran de nuevo la fuerza y la luz a través de una vida justa para recorrer el camino final de vuelta a su verdadero hogar, al que Jesús les había precedido con su muerte en la cruz .... A quien ahora sólo tenían que seguir para poder entrar en Mi reino como redimidos, para unirse a Mí en la casa del Padre, de vuelta al Padre de cuyo amor habían surgido y en cuyo amor ahora también permanecerán eternamente ...._>Amén

Traducido por DeepL(www.deepl.com)

Solo el amor sirviendo lleva a la perfección ....

B.D. 8601 from 30 de agosto 1963, taken from Book No. 90

En cada fase del desarrollo teníais que servir, porque cada obra de creación tenía su propósito y su destino, nada se ha creado en vano del poderoso de la creación, lo que quiere llevar lo anterior caído otra vez a lo alto. Como hombre no podéis ver en todo un propósito sirviente, pero el creador mismo se dejaba llevar por Su sabiduría y amor, ha determinado a todos Sus creaciones una tarea y por su cumplimiento solo se llega al reto de llevar al espíritu atado en su forma poco a poco a lo alto. El ser en su estado determinado ha dejado atrás un camino eterno de un desarrollo, como a los hombres se lo ha explicado ya varias veces. Decisivamente para la última fase de perfección sólo puede ser lo que se realiza por la voluntad libre del ser, solo el servicio como hombre es lo determinado .... el ser anteriormente caído en su estado de voluntad libre .... El hombre tiene que servir con amor, entonces trabaja según la voluntad divina con voluntad libre para llegar a la perfección todavía en tierra. El amor siempre se expresa sirviendo .... porque el amor siempre se esfuerza de cumplir con el acto del amor, la ayuda. Y el amor divino es puro, no está transfigurado como antes para satisfacer a sí mismo, sino solo tiene el bienestar del semejante en mente y se expresa únicamente en el servicio .... Lo que hace el hombre en su amor será bendito y lleva a la última perfección, pero si deja al lado a actos de caridad se queda sin remedio en el mismo escalón de su desarrollo y corre peligro que su egoísmo se fortalece y su vida pasa en vano, porque como hombre no será forzado en su decisión .... Aquel que sirve con amor altruista cumple con el amor divino y se acerca de nuevo a su Dios y creador, porque el amor sirviendo es una prueba de devoción, porque el hombre no se presume a sí mismo y lo que fue antes la causa de su caída .... Toda la creación sirve, aunque en un estado forzado, pero lo espiritual caído pasa solo un camino hacia Dios, pero es este estado no puede terminar su último reto, hace falta la voluntad libre , sino el ser se quedaría como un ser dirigido para siempre y no como en el estado del origen, fue libre y libre en su propia creación .... Tiene que obtener esa libertad para poder moverse en la voluntad divina, aunque pueda utilizar su voluntad al contrario. Y esa decisión tiene que tomar el humano durante su vida terrestre para poder convertirse de nuevo en lo que era al principio. Por esto debe servir .... Y hace falta la reducción de su amor egoísta y la transformación en amor altruista, divino que siempre hace feliz .... lo que para el hombre al principio no es fácil, pero que se puede llegar en la vida terrestre, porque se lo ofrecen cada medios de ayuda para que se transforme su amor egoísta y el hombre solo piensa en su semejante y comprueba de esa manera su amor hacia Dios y se acerca de este modo a Él como se alejó voluntariamente de Él en aquel entonces. Y aunque los hombres creen que se están perfeccionándose con seguir actuaciones y tradiciones .... mientras no consiste en actos de caridad al semejante no tienen valor y no sirven para vuestro desarrollo hacia lo alto .... Solo puedes prefecionaros con amor sirviente, solo esto da prueba de vuestra voluntad libre para volver a Dios. Y Él os dará una otra vez ocasiones para se os anima para dar amor altruista, donde podeis ayudar al semejante de forma espiritual o en pena terrestre, donde podeis ayudar, donde dais consuelo y podéis proteger a todos que están en un apuro y que no se pueden sacar a sí mismos. El paso por la tierra por todas las creaciones seguramente fue difícil y penoso, pero es cierto que llegasteis a un estado más alto, porque la naturaleza os forzaba a servir .... Pero en el estado de hombre es más difícil, porque tenéis que superaros a vosotros mismos, vuestra voluntad libres se tiene que activar a hacer lo que anteriormente se los forzaba de hacer por la ley de la naturaleza .... Tenéis que servir .... pero nadie os forzará a esto .... sino es vuestra voluntad que decide .... Y por esto estáis llevando una gran responsabilidad en vuestra vida terrenal como hombre .... podéis recaer o llegar a lo más alto .... podéis conectaros a través del amor altruista con el Mismo Amor Eterno y entonces habéis cumplido con vuestra meta en la tierra, habéis encontrado la unión con vuestro Dios y creador, volvéis como hijos al padre, del que habéis salido hace mucho tiempo ....

amén

Traducido por Bea Gato

El destino del negador de Dios ....

B.D. 8603 from 1 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

La mayor victoria para el adversario es si ha conseguido la completa abnegación del hombre frente a Dios, Él que ha creado al mundo y a él también .... Entonces ha conseguido lo que quiso, apartar a Dios de los pensamientos del hombre. Entonces no tiene que temer de perderle. Pero un hombre que niega completamente a Dios, normalmente es una persona sin amor en su vida terrestre, y por esto el adversario tiene mucha influencia en él, mientras un hombre que todavía lleva una chispa de amor por dentro, puede llegar al conocimiento aun, que existe un poderoso ser que determina a su destino en la vida y de qué depende. El primero está metido con todos sus sentidos en el mundo. No le vale nada más que la vida terrestre y piensa que se pierde en lo nada después de la muerte corporal, y por esto saca de la vida lo que se le ofrezca. A pesar de que tenga una mente veloz, el adversario le lleva a la equivocación, y encima se atreve poner delante pruebas que deben destruir la creencia en Dios. La creación le explica por la fuerza natural .... Pero que esta fuerza de la naturaleza tiene que ser un “ser” que es capaz de pensar y que tiene un voluntad, no lo acepta como la verdad, y su pensamiento y su mente se equivoca y es errónea hasta que no encienda una lucecita dentro de sí mismo por actos de amor .... pero sobre lo cual le falta cualquier conocimiento. Está metido por completo en las ataduras del adversario. Así un negador de Dios se acerca con seguridad a la nueva atadura en la materia, porque falla por completo en su última decisión en la tierra. Rechaza igualmente a Dios como lo hizo antaño durante su alejamiento de Dios, es partidario del adversario y tiene que compartir su destino con él al final .... Aquellos hombres no se les pueden ayudar mentalmente con argumentos, porque no “quieren” creer y por esto van a rechazar a todo el conocimiento espiritual como fatamorgana y fantasía .... Acercar a aquellos hombres un ser espiritual seria completamente en vano, porque el adversario de Dios es su señor, y no lo va a permitir jamás que se enciendo una luz en él, le meterá en una oscuridad muy profunda y las luces cegadores del mundo le brillan aún más fuertes para que los hombres sea completamente incapaz de hacer valer conocimiento espiritual. El adversario se ha entrometido tanto y no le deja escapar. Pero durante la vida terrestre sólo vale una cosa, que el espíritu de origen, ahora encarnado como hombre, reconozca a Dios .... que su pecado de origen se le quite y lo que solo puede pasar a través de Jesucristo, le tiene que reconocer y debe aceptar a Su obra de salvación, y entonces acepta a Dios Mismo, Él que ha realizado la obra de redención de la culpa del origen en Jesucristo .... Pero mientras el hombre anda sin fe por la vida terrestre, se queda cargado con su culpa y nunca podrá entrar al reino espiritual, sino tiene que pasar de nuevo el camino del desarrollo a través de la creación bajo torturas terribles a través de tiempos eternos. Tampoco en el reino del más allá no le sale bien cambiar la mente a un negador de Dios, a que deje atrás a su rechazo contra Dios, porque se cierra ante todas las instrucciones, y contra su voluntad no se puede encender ninguna luz para él .... si un hombre en la tierra se interesa solo un poco por recibir la verdad, si existe un ser divino y creador .... sus esfuerzos no se quedarían en vano, entonces pensaba una y otra vez en esto y llegaría por vía inteligente a una conclusión, porque hay pruebas suficientes en la creación, las cuales le podrían hacer llegar a una conclusión diferente .... Solo la voluntad debe existir para querer escuchar la verdad pura .... Pero esta voluntad falta a la mayoría de la gente que se encuentran bajo control del adversario, y andan por la vida terrestre en oscuridad espiritual completa. Pero también a aquella gente se acerca la gracia, una y otra vez a través de pequeñas ayudas, porque el amor de Dios persigue también a aquella gente e intentar ganarla para Él, Él la estrecha una y otra vez a Su mano, solo tiene que agarrarla y entonces podría liberarse del poder del adversario. Pero nunca se forzará a la voluntad de aquellos, y por esto el hombre determina su destino futuro, y tiene que volver a pasar su camino en la tierra de forma atada, como está establecido en la ley del orden eterno ....

amén

Traducido por Bea Gato

La responsabilidad ante el poder mundial ....

B.D. 8604 from 2 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

“Y en el mundo vais a ser odiados por Mi nombre ....” En el momento en lo que defendéis a Mi y Mi reino vais a tener muchos contrayentes, porque los hombres se alejan cada vez más de la creencia, pertenecen cada vez más al mundo y entonces a Mi adversario e intentan siempre de hostigar y malear a Mis seguidores. Pero estáis bajo Mi protección .... El trabajo para Mi es muy importante en estos tiempos poco antes del final, y verdaderamente voy a proteger a Mis sirvientes que han adoptado este trabajo, porque tengo el poder también sobre Mi adversario y no podrá dañaros mientras sostenga Mis manos sobre vosotros, pero debéis saber que habrán situaciones de hostilidad que podéis superar con Mi ayuda. Mi adversario intentará apagar la luz la cual le desenmascara y siempre encontrará un número suficiente de seguidores que le servirán e irán contra vosotros, que os amenazan por donde y como puedan.

La incredulidad del hombre les empuja a hostigar a todos que creen fielmente .... No vais a dañarles si ofrecéis a Mi palabra, pero son empujados por Mi adversario y os enfrentarán con odio y burlas porque estáis defendiendo a Mi, porque predicais el amor que falta entre los hombres .... y se pedirán explicaciones por parte de poderes mundiales que os quieren prohibir la tarea. Pero tampoco ahora no debéis temer, porque os pondré las palabras en la boca y vuestros adversarios no podrán decir nada en contra .... aunque manifiestan su hostilidad e intentan intimidaros con amenazas.

Pero vosotros, que estáis trabajando en Mi nombre no vais a sufrir daños por este adversario, porque sé guiaros de una manera que podéis huir su hostilidad y podéis trabajar en silencio por Mi y Mi reino. Porque hay muchos almas que necesitan vuestra ayuda, a los que quiero hablar a través de vosotros y que prestan atención por la culpa de estos enemigos y que piden una explicación. Y hay algunos que se salen de las filas de la parte contraria y que se sienten abordados .... Porque siempre trabajáis por la bendición si trabajáis por Mi y Mi reino .... Y si no veáis éxito entre los hombres será en caso en el reino del más allá y las almas del otro lado intentan influir a los hombres a los que se sienten cerca para decirles cómo ellos llegaron antes a la luz. Sé que vuestra tarea no es en vano y montaré un muro de protección alrededor de vosotros detrás de lo cual os podéis esconder ....

Y si os responsabilizan no hace falta sentirse intranquilos porque estoy continuamente con vosotros, Mis sirvientes en tierra, y donde el padre de casa mismo estar en el trabajo ningún estranjero se atreve a meterse en su espacio ....

Ahora os quiero preparar a que no vais a ser sin ánimos si habrán hostilidades abiertas contra vosotros, porque la tarea del enemigo no cederá hasta el final .... Y no solo hay poderes mundiales que van contra vosotros, sino también por organizaciones parroquiales os vendrá enemistad mientras no tengan un liderazgo espiritual irán más o menos equivocados y quieren aplicar la verdad pura.

Y por eso van a atacar a los que hablo directamente .... Porque lo que no conocen no quieren creer y no están listos para apartarse de su equivocación y aplicar en vez la pura verdad .... Entonces van a atacar también los portadores de la verdad y enfrentarles con su enemistad. Porque cada equivocación es resultado de Mi adversario y aquel que defiende la equivocación le pertenece a él y no dejará valer nunca la verdad auténtica. Y la lucha de la oscuridad contra la luz será cada vez más dura a medida que se acerca el final .... Pero vosotros, Mis sirvientes, vais a tener siempre la fuerza de aguantar hasta el final, porque lucharé Yo mismo con vosotros y la victoria será nuestra ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La fuerza del rezo ....

B.D. 8607 from 5 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

La fuerza del rezo deberiais probar mucho más veces para reconocer cada vez más el amor de vuestro padre, porque cada vez os daré, lo que me pedis a Mi en gran creencia, y cada vez os vais a sentir más cerca de Mí en cuanto os dais cuenta que os escucho y Mi amor os toca según vuestra fe. Debéis saberlo siempre que el rezo es el puente en el que os acercáis a Mí, porque durante el rezo se establece la unión conmigo y entonces Mi fuerza de amor se puede realizar en vosotros. Mientras estáis rezando, me estáis reconociendo como vuestro Dios y creador, el que os puede cumplir vuestros ruegos, porque tiene el poder para hacerlo, y como padre que quiere cumplir estos ruegos, porque os quiere. Pero tiene que ser un rezo en el espíritu y en la verdad, porque pueden ser solo los labios que pronuncian palabras en forma de rezo y que no llegan a Mis oídos, porque no salen de las profundidades de vuestro corazón. Cada día se os mueven tantos pensamientos, tenéis tantos deseos, más grandes y pequeñas, y solo lo teneis que pronunciarlos ante Mi, z de verdad, Yo arreglaré también a los deseos (asuntos) más pequeños, si Me pedis por Mi ayuda, y cada vez os dariais más cuenta de Mi presencia, y vuestra estancia en la tierra se facilita mucho más par vosotros. Una y otra vez Yo quiero estar en vuestros pensamientos, todo debéis hacerlo conmigo y estar siempre conectado conmigo a través del rezo .... Rezad sin cesar .... Pero no se entiende con esto el rezo formalizado que solo pronuncia vuestra boca, pero nunca sale del corazón .... Pero todo lo que estáis haciendo y pensado debéis pedir Mi consejo para que lleváis una forma de vida según Mi voluntad, siempre guiado por Mi y que anima para hacer el bien. Porque como padre quiero vuestra confianza completa en Mi amor y poder .... Mi amor nunca se retiraría, pero sois vosotros que tenéis que pedirlo, lo que se consigue con un rezo en devoción. Y si solamente es un pensamiento en Mi con que empezar vuestro trabajo, si es un ruego que me presentais, siempre os voy a probar Mi presencia, de manera que acepto todo y que os dará una fuerza increíble y a la vez ya es la prueba de voluntad aprobada, porque se os empuja cada vez más hacia Mí, y estáis buscando la conexión conmigo y la cual soltasteis hace mucho tiempo. Con vuestro rezo podéis conseguir mucho, para vosotros y para todos en los que pensais rezando. El rezo es una fuente de fuerza para vosotros y para los semejantes y que nunca disminuye, porque debéis “rezar sin cesar” .... asi no teneis límites y como cada unión conmigo os dará fuerza, no tenéis que temer una bajada de fuerza .... porque cada vez vais a uniros con más intensidad a Mi, hasta que ya no podeis imaginaros una vida sin Mi. Quiero ser vuestro comienzo y vuestro final, no debe pasar ni un día en que no vengáis en vuestro rezo a Mi a pedirme Mi bendición .... Y de verdad, vuestro camino por la tierra os traerá al reto, a la unión total conmigo. Aprovechad la fuerza del rezo, pisad el puente en dirección Mía cuanto más posible, no dejadme nunca fuera de vuestros pensamientos, traerme todos vuestros asuntos aunque sean tan mínimas, porque quiero probar que se de todos vuestros pensamientos, sufrimientos y ruegos y me interpongo cada vez para sacaros del sufrimiento siendo vuestro compañero, porque cada pensamiento en Mi, aunque sea muy diminuto, Me atrae y Mi amor os infade para ayudaros en el ascenso. Y el que está siempre conectado conmigo, no se asusta de nada lo que pasa por el mundo, permanece en Mi área, aunque esta metido todavía en medio del mundo, porque su alma ya se ha soltado por completo del mundo, porque me busca en cualquier momento, porque Mi presencia le vale más que todos los bienes del mundo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La razón de la transformación ....

B.D. 8609 from 7 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

Y cada vez os será más evidente porque tiene que acercarse un cambio tremendo que tiene que tocar la vida terrestre y espiritual del hombre .... porque han llegado a un punto en que solamente una intervención grave pueda tener éxito y esta intervención tremenda se espera para lo terrestre que será seguido por una transformación espiritual .... todo está fuera del servicio, el desarrollo espiritual se ha parado y muchas veces consta un retraso y por consecuencia la tierra ya casi no cumple con sus deberes y necesita una recreación .... hay que estipular de nuevo el orden legal , todo lo espiritual tiene que ser indicado su sitio adecuado según su madurez y desarrollo. Sobre todo los hombres tienen que someterse al orden íntegra si quieren conseguir su reto: la perfección la cuál es su destino ....

Si la humanidad pudiera darse cuenta del caos cual reina espiritualmente sobre la tierra, veíais como única solución la propia transformación grave, pero en la mayoría de los casos teneis la mente nublada y ni siquiera sois conscientes de la labor auténtico de vuestra propia vida. Y este estado ya refleja el nivel bajo espiritual porque no hacéis nada para que veais solamente una luz pequeña por la cual pasáis por la tierra. Y estáis rechazando a los que os quieran encender esta luz.

Todo ha salido de su orden porque la voluntad libre del hombre ha derrumbado el orden y eso lo tiene en consecuencia que todo el desarrollo del espiritual no continúa creciendo porque el hombre impide su devoción y solamente a través de la devoción podrá desarrollarse .... Y por tanto el orden divino se tiene que manifestar de nuevo y todo tiene que someterse a esta ley .... Los hombre tienen que vivir por su propia voluntad bajo el orden divino y de esta manera ayudarán al espíritu, que está todavía atado a la materia de la creación, de estar al servicio de modo que puedan cumplir con su tarea prevista y de que alcancen la cima de su desarrollo.

El que está con espíritu claro, el que ha despertado su espíritu por una vida de amor pueda ver la situación de penuria y mostrará comprensión por la recreación que se efectuará en la tierra en breve porque sabe de que no haya otra solución, sabe de que todo lo espiritual está en medio del camino de regreso y que se ha parado este proceso y que hace falta de proseguir con el para que tenga éxito.

El tiempo que estaba previsto para el desarrollo del espíritu se ha acabado y todo lo que ha fracasado por su propia voluntad tiene que empezar su desarrollo de nuevo según su nivel, mientras el espíritu que está atado se somete a formas nuevas igualmente según su nivel de desarrollo. Y esto conlleva una transformación completa de la tierra, una finalización de toda la vida, una dispersión de toda forma de la materia exterior que tuvo atada el espíritu y una recreación completa, una geminación de una nueva creación. Y esta creación nueva estará habitado por hombres que llegaron a una maduración en la tierra vieja, que mostraron fidelidad a su Dios y creador también en épocas de fuertes tentaciones por el enemigo de Dios, los que aguantaron en su fidelidad hacia Él hasta el final .... hasta que fueron resureccidos para que estuviesen retraídos como tribu de uno nuevo género del mundo nuevo ....

Ante esta transformación tremenda estáis vosotros y os lo anunció repetidamente para preparaos .... para que no estáis con los que comparten el destino de la retención el la materia de la creación nueva .... y si solamente estuviera una chispa diminuta dentro de vosotros hacia un Dios y creador, rezad hacia Él para que os salve de este destino y os cumple vuestros ruegos .... Si no podéis creer y no estáis convencidos de una apocalipsis podéis contar con esta posibilidad y llevad un estilo de vida como fuese así porque el tiempo pasa rápidamente que os queda hasta el final y podríais utilizarlo por vuestro bien mientras no lo rechaceis el pensamiento que os recuerda siempre a las anunciaciones de los semejantes .... Vivid como si fuese vuestro último día y no estáis perdidos .... Y tenéis en cuenta todo lo que pasa en el mundo y veréis la única solución exitosa para la tierra .... de que el mundo tiene que ser recreado para que lo espiritual pueda desarrollarse con éxito .... ámen

Traducido por Bea Gato

La Creación es Obra de Dios

B.D. 8613 from 11 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

Todas mis Obras de Creación manifiestan mi Amor infinito a vosotros, mi Sabiduría insuperable y mi Omnipotencia; porque surgieron únicamente para la salvación y repatriación de lo espiritual que en otros tiempos había caído. Por eso la completa Obra de Creación es la manifestación de mi Amor inconmensurable, porque iba precisamente por aquellos seres espirituales que se habían opuesto a Mí, con lo que habían rechazado mi Amor y en realidad ya no eran dignos de él...

Y aun así precisamente lo espiritual adverso a Mí me estimuló a la Creación de Obras, con la finalidad de que desista de su resistencia y regrese a Mí... De modo que de momento el Amor no hizo caso a la resistencia sino cautivó lo sustancial caído, es decir, mi Sabiduría y mi Poder disolvieron a los seres en incontables partículas, y mi Fuerza de Amor las encapsuló... De modo que el Amor transformó la Fuerza –en otros tiempos irradiada en forma de seres– en Obras de Creación, a las que mi Sabiduría otorgó su destino...

El Amor, la Sabiduría y el Poder estaban continuamente en actividad para hacer surgir una Obra de Creación, de modo que la Creación –en el verdadero sentido de la palabra– es una Obra divina que confirma mi Naturaleza... lo que a vosotros, los seres humanos, debería causar la impresión que Yo soy el supremo milagro que existe - si tan sólo reflexionarais seriamente sobre esto.

Y esta Creación siempre seguirá siendo un Milagro, porque no hay cosas que estén muertas, pues todo se encuentra en continua evolución. Las funciones de las específicas Obras de Creación manifiestan a cada hombre racional un Dios vivo y lleno de Sabiduría, cuya Fuerza de Voluntad y Amor son inagotables, y cuyo Poder es ilimitado - un Dios que continuamente crea formas que acogen esas partículas que en las Obras de Creación deben servir en el ámbito de la Ley del imperativo... Pues aquello espiritual caído Yo lo había quitado del poder de mi adversario... del poder de aquel que cierta vez había hecho que cayera, y al cual había seguido voluntariamente.

Pues aquello espiritual caído estaba subordinado al adversario, precisamente porque le había seguido voluntariamente... pero al adversario estaba quitado todo el poder sobre lo espiritual que mi Fuerza de Amor había transformado en materia...

Aquello sustancial quedó sustraído de la influencia del adversario, porque ahora se encontraba subordinado a mi Ley. Pues ya no estaba libre porque ello mismo se había jugado su libertad. Pero por su propio bien Yo lo subordiné a mi Ley, pues tenía que servir en el estado de cautividad...

Toda la Creación es una Obra de mi Amor dedicada a lo desgraciado sustancial caído que, con muchas penas, va por el camino50 de la Creación. Pero una vez que el ser que en aquel tiempo había caído ha cumplido con su camino por la Creación, y ahora como hombre pasa por la Tierra, hasta cierto punto la Obra de Creación le resulta reconocible y puede alegrarse por ello, porque su estado de grandes tormentos se ha quedado atrás... Ve las Obras de Creación en toda magnificencia delante de sí, y cuando empieza a desistir de la última resistencia contra Mí, las mismas Obras le manifestarán el Amor, la Sabiduría y el Poder del Creador.

Pero el hombre mismo, en cierto sentido, está libre. Sólo que ahora está expuesto a la influencia de mi adversario que antes no tenía el menor poder sobre él. Y el hombre sigue siendo parte del adversario, hasta que él mismo en su libre voluntad se separe de él...

Por eso comprended bien: A vosotros, los seres humanos, la Creación os deleitará pues es Obra mía. Para su formación me había servido de la Fuerza que Yo había proyectado afuera de Mí en forma de seres... Pues transformé la Creación en las más diversas Obras de mi Amor y mi Sabiduría - Obras cuya sustancia aun así sigue siendo lo espiritual caído... de modo que es pertenencia de mi adversario... y seguirá siendo pertenencia de él hasta que, completamente redimido, haya regresado a Mí...

Vosotros, los seres humanos, no veis lo caído en la Creación, sino únicamente las Obras de mi Amor... y podéis deleitaros con ellas. Y podéis reconocerme a Mí mismo en ellas. Podéis consideraros afortunados que ya habéis cumplido con vuestro camino por la creación y que os falta poco para alcanzar vuestra perfección.

Sed conscientes de que el Mundo real es el espiritual que sólo perciben aquellos que tienen una visión espiritual... que todo que a vosotros los seres humanos resulta visible no es más que un reflejo de este Mundo espiritual real... pues debéis ser conscientes de que toda materia es sustancia espiritual empedernida, y que este endurecimiento es la consecuencia de la resistencia contra Mí - el rechazo de mi Fuerza de Amor... Entonces os quedará claro que la sustancia del mundo terrenal es algo espiritual en oposición a Mí - algo a lo que mi Amor y Sabiduría obliga a una función en que debe servir, para romper su resistencia y para volver a llevar lo espiritual un día a su condición primaria.

De modo que la apostasía de los seres de Mí provocó el endurecimiento de la sustancia espiritual, de modo que lo espiritual empedernido todavía pertenece a mi adversario hasta que esta sustancia haya vuelto a ser espiritual - lo que no me impide arrancar al adversario el poder sobre aquello espiritual y transformarlo en creaciones de toda clase, con el propósito de que lo espiritual voluntaria y definitivamente se suelte de mi adversario y regrese a Mí.

Siendo así, también la Creación siempre seguirá siendo una Obra divina... una Obra de mi Amor y Sabiduría infinitos que únicamente Yo mismo podía realizar, porque todo Poder y toda Fuerza me son inherentes. Pues únicamente Yo puedo realizar todo que mi Amor y Sabiduría quieren y reconocen como exitoso.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Falsa representación de Dios - Error

B.D. 8615 from 13 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

Mucho error está extendido en el mundo, y los hombres no hacen nada a eso, para ponerse en la posesión de la pura Verdad, están indifentes frente a todo, lo que, es sin embargo, lo más importante en la vída terrena: saber algo sobre el Reino espiritual, sobre su Dios y Creador y de Su Voluntad. Y aunque Yo cada vez de nuevo influyo en ellos mentalmente, frente al error, la Verdad no se abre paso, porque en el error Yo no soy reconocido como el Ser más alto y perfecto, y Yo por lo general soy puesto a los hombres como un Juez castigador reprensivo, como un Dios vengativo, El que sólo tiene dispuesta la venganza para todos, porque son pecadores. Y por tanto tampoco ambicionan a un semejante Dios, persistiendo el alejamiento entre Mí y los hombres, que debiera disminuir y finalmente ser completamente anulado en la vía terrenal. Y todo, lo que en forma del destino dejo que sobrevenga a los hombres, para motivarlos a que reflexionen y se dirijan a Mí, lo ven más bien como prueba de que no hay un Dios, pues no pueden conciliar con un Dios del Amor que los hombres tengan que sufrir. Y por eso no pueden reconocerlo, porque han sido por completo mal instruídos, porque no saben nada sobre el motivo de su existencia como hombre y del objetivo de su paso terrenal como hombre. Ellos pudieran ser bien instruídos aún, pero no admiten nada tampoco, porque el rechazo interior contra Mí está aún en ellos, mientras no practiquen el amor, mas el amor se ha efríado, a los hombres los domina el egoísmo y por lo tanto aquel, el que les ha plantado dentro ese amor, quien es y seguirá siendo Mi adversario eternamente. De él saldrá siempre por eso el error, mientras que Yo siempre enviaré la Verdad a los hombres.

Sin embargo, el hombre mismo lo decide siempre, si admite el error o la Verdad; ni Mi adversario ni Yo lo obligaremos. Pero sí, a causa de la mentalidad inexperta aún, tiene Mi enemigo mucho más éxito, especialmente en el último tiempo antes del fin, donde el error prevalece y la Verdad sólo es aceptada como Verdad por pocos hombres. Pues el error está abiertamente sostenido como Verdad por parte de muchas orientaciones espirituales y organizaciones eclesiásticas. Mientras que la Verdad sólo tiene por partidarios a los hombres, cuya voluntad está dirigida seriamente a su Dios y Creador y que por esa voluntad entran en comunicación Conmigo y pueden recibir la Verdad de Mí Mismo. Mientras que los hombres tengan aún una duda en Mi inconmensurable Amor, Sabiduría y Poder, tanto tiempo no andan tampoco en la Verdad. Doctrinas heréticas pues, parten de Mi enemigo, y él siempre representará Mi Ser de modo desfigurado, para impedir por eso mismo, a los hombres a que me amen. El me pondrá a los hombres como a un Ser, a quien se tiene que temer, y a uno así, jamás aspirarán y se entregarán a El. Pero Yo quiero sólo el amor de Mis criaturas, y por eso tengo que conducirles la pura Verdad, en la que pueden reconocerme como a un Ser sumamente perfecto, a quien ellos mismos pueden manifestarle amor. El error conduce a los hombres en un pensar totalmente erróneo. Porque si se les dice, que Yo pido de ellos acciones y ritos, que por medio de ellos pueden adquisirse la bienavenuranza, eso es, de modo, un error extremo, porque jamás serán valorados según el cumplimiento de mandamientos promulgados terrenalmente, por Mí, sino porque única y exclusivamente, tiene sólo valor ante Mis Ojos el amor. Y este amor, el que Yo Mismo enseñé, cuando anduve sobre la tierra, también es cierto que lo enseñan, pero no lo hacem resaltar como tan importante, de lo contrario estaría él más practicado por parte de aquellos, que se creen, vivir conforme a Mi Voluntad. Pues hay innumerables hombres que observan concienzudamente sus obligaciones eclesiásticas y sin embargo llevan una vida sin cariño.

Esto tendría que daros de pensar, que esos hombres andan en un gran error, a los que la Verdad apenas puede llegarles, pues ellos no desisten de su error, el que no obstante reconocerían como error, si cumplieran como lo primero los Mandamientos del amor, porque entonces en ellos mismos amanecería, porque el amor enciende una luz en ellos.

Mas si estos Mis Mandamientos fueran cumplidos como lo más importante, entonces en Verdad no habría en el mundo una desgracia, un desastre semejante, como puede ser reconocido por cada y todo hombre, pues sería tranquilidad y paz entre los pueblos, entonces no habría odio y enemistad entre las naciones, porque la repercusión de una vida sin amor es eso. Mas el mundo entero está en alboroto, en agitación y visibilemente dominado por SAtanás, lo cual es por otro lado la prueba, de que precisamente el error está extendido por todo el mundo y que la Verdad encuentra poco acceso entre los hombres. Pues el error se reconoce oficialmente y se representa como Verdad.

Sólo y únicamente el amor porta en sí la Verdad, todo lo demás, lo que se representa como importante, es con seguridad sin amor, sólo puede ser error, porque parte de Mi enemigo, quien siempre impedirá a los hombres en las obras de amor, para que no reconozcan la Verdad, para que no me puedan reconocer a Mi Mismo y me manifiesten el amor, el cual significa al mismo tiempo el desate de él. Pero que sí, creédlo, vostros hombres, que unas tinieblas espirituales están sobre vosotros, que en vuestro pensar os engañaron, y admitid la pura Verdad, si os la ofrecen Mis mensajeros, los que os transmiten un idearío espiritual que ha salido de Mí Mismo y el que en vosotros encenderá una viva luz luminosa, porque en la Verdad me reconoceréis a Mí y Mi Ser y el amor echará llamas en vosotros el que os reunirá de nuevo Conmigo.

Examinad todo sólo, lo que os lleven como Verdad, si es que os estimula a las obras de caridad, eso aceptadlo. Pero no despilfarréis vuestro tiempo con acciones externas y ritos, que no son considerados como obras en el amor y que por eso son para vuestra alma también sin valor completamente, pues ese modo de conducta y comportarse no lo considero, Yo sólo veo y considero, a lo que os iduce e impulsa el amor, porque eso únicamente aporta a vuestras almas beneficio y provecho para la Eternidad. Reflexíonad bien en ello, y pensad sobre qué aspecto tiene el mundo, como todos los esfuerzos y pensamientos de los hombres sólo van dirigidos a los bienes terrenales. Pero vosotros estáis en esta tierra a fin de que os preparéis para el Reino espiritual. Es decir, que vuestro pensar tiene que estar mal dirigido, y eso es obra de Mi enemigo. Y mientras viváis de ese modo invertido, estáis en una forma absurda de pensar, errónea, estáis muy lejos de la Verdad, y cada vez de nuevo trataré de dirigiros la Verdad, y feliz ese que la admite, si ella se le ofrece a él.

Amén

Traducido por Pilar Coors

La creencia en Jesucristo está en peligro, por eso revelaciones ....

B.D. 8618 from 16 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

La fe en Jesucristo como Redentor del mundo disminuirá cada vez más, porque por parte del oponente se emprende todo para sembrar dudas y rechazo en los corazones de los hombres .... Y dado que no se puede proporcionar evidencia directa, solo la creencia en Él tendrá que ser fuerte, que las personas no estén sujetas y Le eliminen por completo de sus pensamientos que, sin embargo, significa una gran oscuridad espiritual con el peligro de caer de nuevo en la profundidad. Pero ese es el plan del oponente, en el que no pierde su apego, que solo Jesucristo le puede arrebatar al morir en la cruz, si el hombre cree en esta Su Obra de Redención.

Es por eso que se hacen las afirmaciones más increíbles, que solo pretenden a negar la existencia de Jesús por completo o representarlo como un hombre como cualquier otro hombre y llamar a todos Sus milagros hasta Su resurrección de entre los muertos una mentira o una leyenda y así negar y hacer que toda la Obra de Redención sea ineficaz. Y el oponente encuentra muchos oídos para su obra de mentiras, que con mucho gusto le creen porque no quieren creer en Jesucristo y Su Obra de Redención .... Pero como él también sacude la creencia de aquellos que son indecisos y que no están completamente convencidos de las enseñanzas que se refieren a Jesucristo.

Y también estos se separan fácilmente de sus puntos de vista anteriores .... Y solo aquello que busca seriamente la verdad puede ser fortalecido de nuevo en su creencia, porque se le dará claramente en sus pensamientos, que tipo de evidencia hay con la Obra de Redención de Jesucristo, u obtendrá un conocimiento preciso a través de Mí Palabra, porque esta es la razón más importante del envío de Mi Palabra a la tierra, que los hombres estén enseñados conformes a la verdad sobre la Obra de Redención para que tomen el camino hacia la cruz y cumplen con su tarea terrenal más importante, que es buscar el perdón de su culpa original de Él, el divino Redentor Jesucristo.

Vosotros, los humanos, solo podéis hablar de un éxito en la vida terrenal si en esta os liberéis de vuestra culpa original y eso solo requiere el reconocimiento de Jesús y la sincera solicitud a Él para el perdón de toda culpa. Entonces vuestra existencia como hombre realmente no fue en vano, entonces habéis logrado el objetivo, que, sin embargo, nunca se puede lograr sin Jesucristo.

La redención a través de Jesucristo significa la separación total y la liberación del enemigo de vuestra alma, quien entonces ha perdido todo el poder sobre vosotros, los humanos. Sin embargo, es comprensible que él quiera evitar esto por todos los medios y en todos los sentidos, y es por eso que toma todas las medidas posibles para privar a los hombres de toda fe en Jesucristo. Y dado que los hombres carecen completamente de amor en el último tiempo antes del final, tampoco disponen de una fe viva que resistiera al ataque del oponente, por lo que incluso renuncian todavía a su débil fe, aceptan sin dudar instrucciones erróneas para deshacerse de toda responsabilidad, porque apenas creen en un Dios, Que algún día les pedirá responsabilidad por su estilo de vida.

Pero Mi actuar en contra ahora también está iniciándose en mayor medida y lo que no puede hacerse creíble para los hombres a través de pruebas quedará demostrado por la “obra de Mi espíritu”, y esto da a los hombres un reconocimiento claro y también la Obra de Redención de Jesús será explicado y justificado. Estas Mis aclaraciones dan una imagen tan comprensible de la misión del hombre de Jesús, que aquel hombre llega a una fe convencida, que lo toma en serio de estar en la verdad ....

Y si solo hay unos pocos, pero estos también representan su conocimiento, y el oponente ya no podrá sacudir su fe. Porque no necesitan ninguna evidencia, porque la evidencia sola es la “obra del espíritu”, que solo fue posible gracias a la muerte de Jesús en la cruz, y que siempre transmite la verdad pura al hombre y explica todas las relaciones espirituales para que el hombre ya no puede dudar .... Pero él dispone de libre albedrio y puede escaparse de la influencia de Mi oponente, pero cómo también puede ser de voluntad y así cerrarse a sí mismo de la pura verdad.

Y la obra del oponente aparecerá más y más claramente hasta que finalmente quiera neutralizarme a Mí Mismo y también quiera eliminar la creencia en un Dios y Creador y en un poder que destaca y obra por encima de todo ....

Y luego también ha llegado su hora, entonces excede su autoridad y por lo tanto termina el tiempo de su actividad en esta tierra .... Entonces estará atado nuevamente por mucho tiempo como lo está proclamado en palabra e escritura ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Caos después de la Intervención

B.D. 8619 from 17 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

Cada vez de nuevo os aviso que a causa de mi Intervención os tocará un caos inimaginable. Se desencadenarán las fuerzas naturales y seréis incapaces de pensar, y sólo los Míos podrán rezar a Mí... No serán más que jaculatorias, breves pensamientos que me suplicarán. Pero Yo los atenderé y los protegeré de lo más grave. Habrá una gran confusión, y una gran desgracia tocará a toda la humanidad... Para muchos esto ya será el fin porque pierden su vida, aunque aún no haya llegado el fin de esta Tierra.

Pero antes del fin definitivo Yo todavía procuraré salvar todo que aún tenga salvación... Aún procuraré darme a reconocer a los que tienen poca fe, para que en su desgracia me llamen y experimenten Ayuda evidente... para que su fe esté fortalecida y ellos mismos aún lleguen a ser una ayuda para Mí - eso cuando empiece la última fase en esta Tierra...

Y Yo os digo:

Esto casi excederá las fuerzas de cada individuo, y solamente Uno os podrá proveer de Fuerza y Ayuda - si en vuestros extremos apuros le llamáis... Pero a vosotros, los seres humanos, esta Intervención no os puede ser evitada porque se trata de un último ensayo para la salvación de las almas que no tienen fe o que la tienen muy débil. Pues si los hombres ya no ven otro recurso es posible que aún se acuerden de un Dios y Creador - de un Poder que está por encima de ellos y que es el único que les puede ayudar. Pero cuando el gran cataclismo habrá terminado, la gran desgracia aún no terminará sino que el caos será cada vez mayor.

Entonces quedará comprobado dónde todavía hay una fe viva, porque únicamente ésta controlará toda desgracia. El que tiene una fe viva confía en Mí ilimitadamente, y os digo que no permitiré que su fe se desbarate. A él cada vez de nuevo llegará ayuda, y también él procurará a llevar a los semejantes a la fe... y conforme a la fe de estos y su propia disposición a ayudar, también a ellos llegará ayuda. Porque la desgracia animará la actividad en el amor, con lo que ya habrá cumplido con su propósito - él de despertar el amor altruista al prójimo que, por otra parte, es una garantía que Yo dirijo mi Amor a los seres humanos y que les doy Fuerza para que puedan dominar su situación.

Vosotros que sois Míos, verdaderamente no tenéis que temer esta etapa de desgracia, porque vosotros queréis cumplir con mi Voluntad, me queréis servir, y el continuo vínculo entre vosotros y Yo os asegura mi Protección y el Abastecimiento de Fuerza en gran escala. Además, también os necesito para la divulgación de mi Evangelio del Amor que entonces será muy preciso, porque otra vez los hombres manifestarán su índole... y sólo pocos estarán dispuestos a ayudar al prójimo y a socorrerle... pero a estos pocos siempre les llegará ayuda, de lo que pueden estar seguros.

Pero en general se manifestará el amor propio. Y los hombres, para mejorar sus condiciones de vida, sin miramientos se apropiarán de lo que no es de ellos. El hombre brutal querrá imponerse y arruinar al débil, lo que caracterizará esta época de desgracia y demostrará que la humanidad ya se merece su hundimiento. Los Míos, sin embargo, pueden confiar plenamente en Mí que Yo estoy al tanto de sus apuros y que los remediaré, porque para Mí todo es posible... de modo que os mantendré –también físicamente– pues experimentaréis la ayuda más extraordinaria, con lo que vuestra fe será cada vez más viva... y con la fuerza de vuestra fe superaréis todo, e incluso vuestros enemigos no os pueden oprimir.

Podéis estar seguros de que este tiempo está a punto de llegar, dado que aplico todos los remedios para ganar las almas que aún no están del todo a la merced de mi adversario. También a estas quiero manifestarme en mi Amor y mi Poder, si tan sólo tienen una fe viva, porque la fe formal será derogada por no ser viva pues no aguanta en semejante desgracia terrenal.

Esta desgracia terrenal golpeará a todos aquellos que antes, en exceso, se habían dado la gran vida. Pues a estos se les abrirán los ojos ante la transitoriedad de los bienes terrenales. Y según la madurez de sus almas ahora será el efecto: o se refugian a Dios y le ruegan que les ayude, o ellos procurarán arreglárselo ellos solos - y esto en detrimento del prójimo porque están carentes de amor, pues de lo contrario tomarían el camino hacia Mí...

Esta etapa de desgracia os exigirá mucho, pero aun así, con mi Ayuda, la pasaréis; por eso pedíosla, y de antemano pedíos también la Fuerza necesaria para que podáis manteneros firmes ante todo - cuando empieza el caos. Porque unidos conmigo lográis mucho, pero si os fiáis de vuestra propia fuerza porque os imagináis que no necesitáis Ayuda divina, entonces seguís siendo débiles y desamparados.

Yo mismo estaré con cada uno que me llama en su desgracia...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Suplemento para la comunicación B.D.8586. ¿Qué fue el Cuerpo de Jesús?

B.D. 8620 from 18 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

Nunca debéis temer enseñanzas erróneas si os dirigís a Mí mismo por aclaración; y si algo os parece incomprensible, siempre os daré la explicación exacta. Porque los que debéis divulgar la Verdad, también vosotros mismos debéis poder refutar cada objeción... vosotros mismos debéis saber cómo todo está relacionado, porque de lo contrario no podríais ser verdaderos representantes de la Verdad.

De modo que sabed que toda materia es algo espiritual solidificado... Se trata de una Fuerza espiritual a la que Yo en tiempos remotos había proyectado afuera de Mí en forma de seres - una Fuerza que no había cumplido con su verdadera finalidad porque estos seres se negaron a entrar en una actividad conforme a mi Voluntad. Y esta denegación tuvo como consecuencia el endurecimiento de la sustancia espiritual, de modo que esta se solidificó - y a eso Yo la di formas...

De modo que la sustancia endurecida se hizo materia... Pero a base de mi Poder Yo también puedo hacer que surja materia - la que no ha pasado por ese proceso de endurecimiento de sustancia espiritual... Mediante mi Voluntad Yo puedo espesar la fuerza espiritual dándola forma... lo que hice para preparar una vez una envoltura carnal para Mí mismo - una envoltura que no debía ser diferente de la de cada hombre... sólo que esta no procedía del reino de mi adversario sino que Yo hice que la sustancia espiritual ya partiendo de Mí quedara integrada en la Creación; de modo que verdaderamente tenía que pasar por las Creaciones, como la materia, para cumplir con su función de servir, y de esta manera poco a poco desarrollarse hasta llegar al estadio en que debía servir de morada a un alma.

La envoltura carnal de todos los seres humanos se encuentra todavía en el estado inicial del desarrollo porque aún no está espiritualizada. Pues en general –después de la muerte física del hombre– aún tiene que pasar por un proceso de evolución inmensamente extenso3 hasta que ella misma –formando parte de un alma– pueda tomar morada en un cuerpo.

El tiempo que lo espiritual necesita para que como cuerpo de un alma pueda servir, también ha sido consentido a esa fuerza a la Yo comprimí para que como cuerpo pudiera pasar por la Creación - y eso antes de que pudiera servir al Alma de Jesús de forma exterior. Porque esta Alma precisaba de un cuerpo que estaba condicionado como cualquier otro cuerpo humano, dado que Él quería también espiritualizar este cuerpo. Pues por su cuerpo también Él estaba expuesto a todas las impugnaciones por parte de espíritus impuros que mediante él intentaban obtener efecto sobre el Alma de Jesús.

De modo que en el fondo del fondo la Sustancia de su cuerpo no era algo espiritual caído, a pesar de haber pasado por el reino de lo caído. Pues el cuerpo también formaba parte de la Creación que contiene lo caído, de modo que en este proceso de desarrollo de lo espiritual no-caído también esto ya tenía que satisfacer exigencias, dado que la sustancia espiritual en su estado cautivo sentía tormentos a los que tenía que soportar... lo que ya formaba parte de la Obra de Redención de Jesús - y también ya contribuyó a la espiritualización del cuerpo de Jesús...

Porque a causa del paso por la Creación el cuerpo estaba concebido de la misma manera como cualquier otro cuerpo humano, de modo que el Hombre Jesús tenía que sostener la misma lucha contra la codicia y las debilidades. Y sin embargo su cuerpo era puro pues debía servirme a Mí mismo de morada... y Yo ya vivía en el Niño Jesús, lo que Él de vez en cuando manifestó.

Debéis ser conscientes de que el cuerpo espiritualizado de Jesús no podía pertenecer a otro espíritu primario... de modo que Yo mismo tomé las medidas necesarias para formar este cuerpo material, con lo que este era una Obra de mi Poder y mi Sabiduría; pero que por otra parte tenía que ser concebido de una manera que también permitía una espiritualización... precisamente para justificar el proceso de la resurrección y dar al hombre el estímulo a aspirar a la espiritualización del cuerpo.

De modo que para esta finalidad también el cuerpo de Jesús –en todas sus sustancias espirituales particulares– pasó por las Obras de Creación, cargando con los tormentos producidos por la cautividad - para que la Obra de Redención resulte en un verdadero éxito. Porque ahora, desde el exterior, las fuerzas impuras procuraron surtir efecto en el Hombre Jesús pues procuraron inducir las sustancias corporales todavía débiles en pecado.

Pero Jesús opuso resistencia. Él luchó contra todas tentaciones e hizo que se apagaran todas las codicias corporales - una lucha verdaderamente difícil, a pesar de que Él era completamente puro... Nada le quedó ahorrado - precisamente porque ante sus semejantes quería vivir una vida ejemplar, pues quería demostrar que para cada hombre es posible realizar lo mismo: espiritualizar el cuerpo y el alma...

Aunque aún no lo comprendáis del todo, debéis creer en que el cuerpo y el Alma de Jesús eran puros –sin pecados– y que Jesús precisamente por eso tenía que sufrir mucho más, dado que tenía que meterse en un campo pecador y allí –en la Tierra– sostener la lucha más pesada que jamás un hombre va a sostener; porque todo lo terrenal alrededor de Él asedió a su cuerpo y su Alma, y únicamente su Amor hiperdimensional podía mantenerse firme ante estos asedios porque el Hombre Jesús amparó en Sí a Dios, en toda Plenitud. Y junto Conmigo Él logró la victoria, venció al adversario y rompió su poder.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La Divinidad es insondable

B.D. 8622 from 21 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

Creédmelo, vosotros los seres humanos, que nunca podréis sondear mi Ser. Es imposible el haceros perceptible qué soy Yo en mi Ente primario, porque vuestro pensar está todavía limitado, de modo que no podéis percibir algo que es ilimitado. E ilimitado es el Espíritu al que vosotros nombrasteis Dios. Y lo que es este Espíritu en Sí, esto tampoco se os puede explicar comprensiblemente, porque Él no tiene forma... Pero todo lo que existe, vosotros siempre os lo presentáis bajo una forma; sobre todo cuando se trata de un ser que tiene una voluntad con raciocinio.

Yo, a pesar de tener Existencia, no soy concebible bajo una forma... Yo soy una Fuerza que es ilimitada y que surte Efecto ilimitado. Y esta Fuerza llena todo el universo, pues llena toda la Creación material como también la espiritual; y siempre actúa dentro del Orden legal. Porque siempre hay una Voluntad que, con raciocino, gobierna esta Fuerza espiritual en Amor y Sabiduría, conforme al Plan. Y esta Voluntad racional os autoriza a imaginaros un Ser... sólo que a este Ser no debéis darle una forma, sino todo que os resulta visible y todas las Creaciones espirituales os las debéis pensar llenas de mi Fuerza de Amor - de mi Espíritu, con El que también podéis entrar en contacto vía pensamientos, porque Yo mismo soy un Ser con Raciocinio.

Mi Ser, mi Espíritu, mi Amor y mi Fuerza, todos son lo Mismo. El Poder que llena todo es Dios... El Amor en Sí es Dios... El Espíritu es Dios. Y sin embargo Dios es un Ser, porque una Voluntad con Raciocinio determina cómo se manifiestan el Amor, la Fuerza y el Espíritu, pues determina todo mi Hacer y dejar de hacer.

Y aunque la Fuerza de Amor se polvorizara en incontables Chispas, cada una de estas seguiría siendo como Yo mismo: Un Espíritu en las mismas condiciones como Yo mismo, sólo en extrema reducción - y sin embargo poderoso, porque aun así cada Chispa es Portadora de la eterna Divinidad misma; pues si no estuviera penetrada de mi Fuerza de Amor no podría existir.

De modo que el hombre puede muy bien imaginarse que Yo soy igual que él, dado que todos vosotros sois retratos de Mí. Pero aún así sois seres limitados - pues sois una parte de Mí a la que hay que considerar limitada mientras todavía seáis imperfectos.

Si volvéis a ser perfectos como lo fuisteis en el origen, entonces también se producirá la fusión conmigo, y os resultará más fácil el haceros una idea de la Divinidad, aunque en lo más íntimo de mi Ser soy y seguiré siendo insondable para vosotros; pero entonces ya no aplicáis medidas limitadas - como lo hacéis como hombres, por lo que vuestro pensar frecuentemente es erróneo.

Yo soy un Espíritu, es decir, un Ser inconcebible para vuestros sentidos humanos... pero aun así existo... y me manifiesto como Ser ante el hecho que en todo que creé podéis observar un Sentido y un Objetivo, de modo que podéis contar con un Poder con Raciocinio y Voluntad. Por eso os conviene uniros con este Poder que vosotros no podéis negar. Pues únicamente esta unión permite que reconozcáis que en vuestra Sustancia primaria sois lo mismo...

Y si ahora este Poder os habla, entonces no se dirige a vuestra envoltura exterior –el cuerpo– sino a aquello que se encuentra dentro de esta envoltura, lo que os caracteriza como retrato divino: vuestro espíritu que os fue consentido y que es parte Mía - la que cierta vez rechazasteis y que de nuevo, como minúscula Chispa, fue depositada en vosotros para vuestra existencia como hombre, o sea: Yo hablo a aquello en vosotros que es eternamente imperecedero... Yo hablo a aquello que pertenece a Mí mismo, a lo que surgió de Mí irradiado como Chispa y que ahora se encuentra en vuestra envoltura humana... Todo esto es una prueba más de que Yo mismo quería volver a encontrarme en vosotros, criaturas Mías, por lo que seguiréis siendo unidos conmigo, inseparablemente, porque mi Espíritu es indivisible...

Pues mi Fuerza de Amor os garantiza la existencia porque ya no podéis perecer... porque sois Fuerza irradiada de Mí, la que por Ley de eternidad tiene que volver a su Fuente. Todo esto sólo lo comprenderéis en el estado de perfección en el que ya no pensaréis de manera estrechamente limitada; sin embargo, también sabréis que Yo soy un Ser al que corresponde todo vuestro amor... y también sabréis que Yo mismo soy el Amor... y comprenderéis por qué como hombres no podíais entender todo esto.

Pues mientras Yo mismo, mi Espíritu y mi Amor no podamos tomar plena posesión de vosotros –porque aún no sois perfectos–, tampoco puedo penetraros de manera que haya plena Luz en vosotros. Pero Yo surto efecto en vosotros en la medida en que esto sea posible - en la medida en que vuestro estado de perfección lo permita... regalándoos cada vez más Luz, para que una vez lleguéis a ser perfectos.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

Obras de trampa .... (Ofinis ....)

B.D. 8623 from 22 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

En los tiempos que vienen vais a caer bastantes veces y os vais a hacer preguntas, porque en la época final tenéis que contar con grandes sorpresas que se os preparan por parte de Mi adversario. No va a escatimar remedios para irritar a los hombres y alejaros de la verdad, va hacer de todo para desviar vuestros pensamientos de vuestro trabajo real para el alma, y va a ser muy listo en sus tramas, será difícil de descubrir sus actuaciones como satánicas, porque siempre se camufla con un traje de luz. Os va a engañar diciendo que vais a ser protegidos, que desde “arriba” viene ayuda en vuestras penurias terrestres por habitantes de otros planetas que cuidan a los hombres. Porque justamente ve el caos que reina en la tierra y se aprovecha para conseguir sus objetivos: aumentar aún más la irritación. Si que hay seres luminosos innumerables que trabajaban en Mi nombre para prestar cualquier ayuda a los hombres, espiritualmente y terrestre, pero su intervención es puramente espiritual, van a influir en vuestra mente, os van a empujar hacia Mi en Jesús, os van a guiar en vuestro destino para que vuestras almas pueden sacar un provecho. Van a daros mentalmente buenos consejos y podéis llamarles en cualquier necesidad por ayuda en cuanto estáis unidos Conmigo, de hecho puedo mandar estos seres de luz a prestar apoyo .... Pero para todas estas prestaciones de ayuda no hace falta ninguna cosa visible, no se van a acercar manifestándose o incluso usando cosas que podéis ver con vuestros ojos .... Porque los seres luminosos, los habitantes de Mi reino que mando con prestaciones de ayuda hacia vosotros, no necesitan ninguna funda visible para convertir en realidad a su voluntad, son seres espirituales que únicamente actúan de forma espiritual .... Pero Mi adversario trabaja de otra forma en los hombres, busca engañaros, quiere hacer creer a los hombres que existen seres extraterrestres que quieren preocuparse de los habitantes terrestres, y manda a sus servidores a iluminar espejismos, porque le importa de retraer a los hombres de su Dios y creador para que se dirijan hacia aquellos seres para confiar en ellos y con esto se meten bajo su control .... Al final tiene mucho poder que va a aprovechar al extremo .... A los hombres sólo puedo advertir de una creencia sin reflexión. Si creeis que hay seres de otras estrellas que se acercan a la tierra para prestaros ayuda, tenéis que pensar primero que todos los planetas visibles están habitados por seres con la necesidad de madurar, pero no pueden salir de su ámbito, según la ley eterna .... si que existe alguna unión espiritual, pero no se debe buscarla por habitantes de la tierra con otras estrellas, porque no sabéis del estado de madurez de aquellos que os buscan espiritualmente para comunicar. Aquellos seres pueden comunicarse de manera espiritual .... a través de unas médiums .... transmitir mensajes, pero que no podéis verificar su contenido. Por esto debéis rechazar estos mensajes como dudables, porque si queréis ser enseñados por Mi, se va a transmitir directamente o a seres luminosos en Mi reino, que han recibido directamente de Mi el contenido que os deben transmitir. Debéis alejaros de un intercambio con espíritus mientras no sabéis diferenciar a los espíritus .... Mi adversario siempre se mete donde hay hombres abiertos para mensajes del mundo de los espíritus. El anhelo por sobrenaturalidades prepara la entrada de una intervención por Mi adversario, y va a darles por lo que buscan, pero nunca para el bien de sus almas. Durante la época final va a intentar a engañar también a los hombres por vía de las materializaciones, deja aparecer cosas ante los ojos de algunos hombres, que no existen realmente, sino presenta fatamorganas a aquellos que quieren vivir sucesos extraordinarias y que pueden ser muy infligidos por Mi adversario. Añadimos la circunstancia que hombres pasan a objetos de prueba a la órbita y se ven como cosas visibles, así los hombres ya no pueden diferenciar entre truco y realidad. Pero las dos cosas tienen un origen satánico, da igual si la salida tienen por hombres o por el mundo espiritual, porque siempre es el reino de la oscuridad, porque aquellos hombres están empujados a realizar sus experimentos por inflicción del Señor de la oscuridad. El final se acerca, y es la razón por la que Satanás trabaja con intervenciones excepcionales. Pero Yo Mismo trabajo con excepciones para pasar a la humanidad la verdad, y pasaría a los hombres también la información, si dejaría trabajar en Mi nombre a aquellos “habitantes de otras estrellas” .... No os dejaria sin informar. Pero repito una y otra vez: “ No os irriteis por aquellas fatamorganas tramposas ....” Porque aquel, que las manda no os quiere salvar, sino llevar a la perdición. Y vais a vivir muchas cosas antes del final y podéis seguir muy bien a sus inflicciones, si prestáis atención y si os quedáis unidos Conmigo, de hecho que Yo mismo siempre pueda iluminar a vuestra mente y os moveis en la luz de la verdad para reconocer sus tramas ....

amén

Traducido por Bea Gato

La destrucción de la Tierra, resultado de experimentos

B.D. 8624 from 23 de septiembre 1963, taken from Book No. 90

La última obra de destrucción de esta Tierra será iniciada por la misma humanidad y Yo no lo impediré, porque también pienso en los seres espirituales que serán liberados de la materia por esta destrucción para poder continuar en la nueva Tierra su camino de evolución en una nueva forma. Muchas veces se os ha sido dicho esto pero poco creéis en ello porque el hecho es inimaginable para vosotros.

Se acaba un periodo de evolución, el cual será seguido por otro nuevo en el que tendrá lugar la «Obra de guiar a los espirituales en su retorno», pudiéndose alcanzar otra vez el éxito en un nuevo Orden legal ya inexistente antes de la destrucción de la vieja Tierra.

Mi adversario realiza su última obra satánica seduciendo a la gente para que haga lo que él mismo no puede hacer, descomponer las Obras de la Creación, creyendo que con ello liberará al espiritual atado y lo recibirá en su poder. Influye a los hombres y los induce a realizar experimentos de todas clases, que fallan debido a la ignorancia de la humanidad causando así efectos destructivos.

La gente se atreve a experimentar ignorando los resultados. Liberan fuerzas que no pueden controlar, por lo que están destinados a la ruina. Estos experimentos expondrán a todas las «Obras de Creación», es decir, a la Tierra, a una inmensa destrucción. Su superficie será totalmente cambiada; todas las «Obras de la Creación» serán aniquiladas. Los efectos llegarán a las partes más internas de la Tierra y la devastación será de gran extensión. La mayoría de la gente no vivirá para verlo, salvo el pequeño grupo de aquellos a los que Yo habré conducido antes fuera de la Tierra.

Yo mismo no admitiría nunca una destrucción de tal magnitud si no estuviera ganando nuevas posibilidades de Salvación para lo espiritual aún atado a la materia más densa, la cual ha padecido ya por un tiempo infinito. También sería posible que el desarrollo de estos seres espirituales continuara sin la completa destrucción de la superficie de la Tierra, si la humanidad no hubiera vuelto la espalda a la ley del Orden sin cumplir su misión en la Tierra.

Pero la humanidad ya no vive bajo mi Orden divino y por ello mi adversario tiene gran influencia sobre ella. La empuja a experimentos con los que espera que retornen a él los espíritus atados a él. Y Yo no le reprimo en eso, porque hacer lo que mi oponente quiere inducirles a hacer, depende finalmente del libre albedrío de los hombres mismos.

Pero haga la gente lo que haga, Yo siempre sabré cómo juzgar sus actos del modo recto porque incluso el mundo de las tinieblas está sujeto a Mí y a mi Poder, y debe servirme y serme útil, si bien de manera inconsciente, en mi Obra de conducirlo todo de regreso a Mí. Eternamente lo conozco todo sobre la dirección de la voluntad humana, y por eso pude elaborar mi «Plan de Salvación». Pero también sé cuándo ha llegado el tiempo en el que ya no se puede esperar un progreso espiritual en la Tierra.

También sé cuándo es posible liberar a los seres espirituales atados y, por consiguiente, no impido la actividad de los hombres, aunque a través de su voluntad mal guiada desencadenen una tremenda destrucción. La humanidad es, a través de esa voluntad trastornada, un instrumento voluntario de Satán, quien no puede destruir por sí mismo ninguna «Obra de la Creación», pues no puede disolver nada material, porque toda la espiritualidad atada es independiente de su poder. Pero se empeña en ganar nuevamente a esta espiritualidad atada y la humanidad le ayuda porque ella misma contribuye a la disolución de la materia: primero a través de innumerables pruebas pequeñas y después desarrollándolas en tal medida que la materia ya no las puede soportar. Pero Yo permito que el espíritu atado a la materia se libere incluso a expensas de la humanidad entera, la cual ha llegado al nivel espiritual más bajo y, por consiguiente, necesita un nuevo destierro en la materia.

Finalmente, cualquier cosa que mi adversario y la gente que le pertenece hagan, servirá para desarrollar hacia lo Alto al «ser espiritual», que alguna vez tiene que alcanzar la perfección. Y por lo tanto, también mi Plan de Salvación triunfará como está profetizado.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel